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PROVINCIA DI PADOVA: ASSEGNATE DELEGHE AI CONSIGLIERI
Un atto che segna il completamento della squadra di governo

Con un decreto emanato venerdì 12 
aprile, il presidente della Provincia di 

Padova, Sergio Giordani, ha assegnato le 
deleghe ai consiglieri provinciali neo-e-
letti. Un atto che segna il completamento 
della squadra di governo che guiderà l’Ente 
per i prossimi due anni, con l’obiettivo di 
dare continuità all’azione amministrativa 
avviata nel corso del precedente mandato e 
di affrontare le nuove sfide che attendono 
il territorio.
Ecco l’elenco dei consiglieri provin-
ciali con le rispettive deleghe

1. Canella Daniele, vicepresiden-
te vicario: Pianificazione territo-
riale e Urbanistica; Personale; Pa-
trimonio, musei e edilizia generale; 
Società partecipate; Affari genera-
li; Avvocatura civica; Contratti e 
gare; Rapporti con l’unione provin-
ce italiane e riforme istituzionali; 
Coordinamento progetti Pnrr.

2. Bisato Luigi detto Alessan-
dro, vicepresidente: Edilizia scola-
stica; Politiche del lavoro e dell’oc-
cupazione; Pubblica istruzione e 
formazione; Politiche del terzo set-
tore; Politiche di promozione dei diritti dei 
consumatori e contro le frodi.

3. Agujari-Stoppa Stefano: Politiche di 
transizione ecologica ed energetica e per la 
promozione delle energie rinnovabili; Par-
chi e riserve naturali; Politiche abitative; 
Politiche di legalità e lotta alle mafie; Poli-
tiche giovanili; Grandi eventi.

4. Alibardi Silvia: Promozione del terri-
torio e valorizzazione eccellenze; Volon-

tariato e associazionismo; Partecipazione 
attiva della cittadinanza e comunicazione 
attività dell’Ente; Caccia e pesca.

5. Baraldo Stefano: Viabilità; Università 
e ricerca; Accessibilità e vita indipendente.

6. Bordin Daniela: Protezione civile e 
formazione della cittadinanza nella pre-
venzione degli eventi estremi; Valorizza-

zione della memoria storica del territorio 
e delle sue tradizioni; Gemellaggi, coope-
razione internazionale e pace.

7. Cruciato Roberto: Amministrazione 
trasparente; Programmazione e control-
lo; Espropri; Tributi; Sburocratizzazione 
e semplificazione amministrativa; Cave; 
Polizia mineraria; Rapporti col Comepa; 
Sviluppo delle attività intermodali e della 
logistica sostenibile.

FESTIVAL DEDICATO AL SONNO       pg. 47

8. Gastaldello Emanuela: Pari opportu-
nità e contrasto alle violenze di genere, po-
litiche dell’inclusione e dell’integrazione.

9. Gottardo Vincenzo: Trasporto pubbli-
co locale; Turismo; Cultura; Urp e relazioni 
esterne dell’ente; Agricoltura.

10. Martin Paola: Bilancio; Biblioteche; 
Politiche europee e comunitarie.

11. Momolo Massimo: Piste ciclabili e po-
litiche di promozione della mobilità dolce; 

Cicloturismo; Termalismo.

12. Mosco Eleonora: Sviluppo 
economico; Politiche industria-
li; Valorizzazione Made in Italy 
e dell’artigianato locale; Attività 
produttive; Ipa (Intese program-
matiche di area); Sport e mani-
festazioni sportive; Sicurezza e 
polizia provinciale; Promozione 
dell’attività sportiva della terza 
età e dell’invecchiamento attivo.

13. Pasqualetto Carlo: Innova-
zione; Smartcity; Transizione e 
agenda digitale; Sistemi informa-
tivi.

14. Turetta Valentino: Ambien-
te e sostenibilità; Valorizzazione dei per-
corsi fluviali e delle vie d’acqua; Tutela de-
gli animali d’affezione; Politiche di sanità, 
prevenzione e benessere pubblico.

Resta in capo al presidente della Provin-
cia la materia “Infrastrutture strategiche 
della Grande Padova” e tutto quanto non 
espressamente delegato.

Emanuele Carli
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Punto di vista

a cura di Adina Agugiaro

a cura di Gianfranco Baggio

Punto di vista ILARIA SALIS, OVVERO L’INSOSTENIBILE LEGGEREZZA DELLA POLITICA

VIA LIBERA DELL’UE ALLA DIRETTIVA “CASE GREEN”

▪ Ormai tutti sappiamo che un silenzio tombale sarebbe la soluzione migliore
in Europa. Per la Destra una schizzata 
violenta a dar di manganello a chiun-
que ecciti le sue fobìe politiche. Con 
quei ceppi tardo-medioevali ai polsi ed 
alle caviglie, che ad ogni ripresa video 
lei valorizza distendendo le mani sulle 
cosce in un gesto languido ed un sorri-
so altrettanto provocante, è divenuta il 
simbolo di un’Italia amante in politica 
degli scontri frontali e dei colpi bassi 
gestiti di brutto dalle opposte fazioni: 
pur di uscirne vincitrici sull’avversario 
più che aiutare lei. Mentre Governo 
ungherese e Ministro della Giustizia 
italiano con tonalità opposte e conver-
genti insieme concordano sul fatto che 
in democrazia il potere politico è sepa-
rato da quello giudiziario e comunque 
le pressioni irritano e bloccano i canali 
diplomatici all’opera. Ad ogni appunta-
mento politico delicato il caso Salis ri-
torna prepotente alla ribalta per sgon-

fiarsi subito dopo. Mentre sempre più 
ossessiva e querula si fa la presenza del 
padre: “Ho parlato con Tajani e Nordio, 
andrò in Europa, scriverò a Mattarella: 
indicibile amore paterno o ben oliata 
modalità di buttare all’aria gli sforzi già 
compiuti dagli attori istituzionali per 
mantenere la popolarità al fatto? Così 
la Destra non può lavorare sottotraccia 
e la Sinistra riparte sventolando la ban-
diera dei diritti, come dice il babbo: “ci 
sarà pure un modo in Europa per aiu-
tare un’antifascista, no?”. E se è vero 
che 23 mesi di carcerazione preventiva 
sono un vulnus per la giustizia, lo è al-
trettanto che l’Italia su questo punto 
detenga in Europa il primato della me-
desima carcerazione, così come quello 
di penitenziari sovraffollati e invivibili 
al punto da far aumentare anno dopo 
anno il numero dei suicidi tra i giovani. 
In attesa che prima delle elezioni euro-

Stiamo entrando in piena campagna 
di elezioni amministrative ma l’u-

more degli italiani, più che pensare di 
entrare in una cabina elettorale, sembra 
spostarsi, in queste settimane, a pen-
sare alla cabina di regia della… propria 
abitazione. Già perché a spostare il ba-
ricentro ci ha pensato, in queste setti-
mane, la nuova direttiva adottata dal-
le istituzioni dell’Unione europea che 
chiama in causa tutti gli stati membri. 
Si tratta di una direttiva di prossima 
pubblicazione sulla Gazzetta ufficiale 
dell’Unione europea e che riguarda le 
“case green”. Sul tema gli Stati europei 
hanno due anni di tempo per definire 
su quali edifici intervenire mentre per 
i nuovi immobili questi, a partire dal 
2030, dovranno essere ad emissioni 
zero. E dal 2040 arriverà anche il fermo 
per le caldaie a gas. Con una appendice 

ed anche inquinando di meno. L’Italia, 
secondo gli ultimi dati statistici, ha 
peraltro il più vecchio patrimonio im-
mobiliare d’Europa. Andando sul con-
creto questo significa, secondo gli ulti-
mi dati della Banca d’Italia, che su 36 
milioni di abitazioni circa un quarto 
(9 milioni), dovranno essere riqualifi-
cate entro il 2025 per poi arrivare, nel 
2050, a raggiungere l’obiettivo fina-
le di una casa climatica. Dalla data di 
pubblicazione sulla Gazzetta ufficiale 
dell’Unione europea gli Stati avranno 
due anni di tempo per definire poi su 
quali edifici intervenire. Considerando 
altresì che siamo anche in presenza di 
risparmi energetici diversi, conseguen-
za di vari interventi che si sono sus-
seguiti nel tempo e così costi diversi, 
futuri nuovi bonus potrebbero comun-
que portare a delle differenze nell’ero-

gazione degli stessi bonus che qualche 
categoria ha peraltro già cominciato 
a chiedere. Fine della prima puntata.

che concede agli Stati di scegliere se 
applicare esenzioni agli edifici storici, 
agricoli, militari o temporanei.   Già 
ma chi pagherà tutto questo? Difficile 
che lo Stato possa farsi carico di una 
spesa simile, specie dopo tutto quel-
lo che è successo con il Super-bonus, 
ma ancora più difficile appare che sia 
il singolo proprietario a farsi carico di 
quelle ristrutturazioni richieste dalla 
nuova normativa. Basterà d’altronde 
esaminare pochi dati per capire chi 
andrà a colpire questa nuova normati-
va sulle “Case green Ue”. Qui bisogna 
considerare difatti che l’80 per cento 
degli edifici italiani avrebbe necessità 
di un intervento di ristrutturazione 
per transitare dalle classi energeti-
che F e G (le più basse) ad una o due 
classi superiori e quindi ridurre i con-
sumi, andando a risparmiare energia 

▪ Lavori per milioni di immobili anche in Italia e stop alle caldaie a gas

Ilaria Salis: per la Sinistra una maestri-
na vivace ma scusabile per quel suo 

dar la caccia ai nazi-fascisti ancor liberi 

pee esplodano fragorosi fuochi d’arti-
ficio da una parte e dall’altra, pare in-
tanto scongiurato il pericolo di vedere 
Salis libera tramite occupazione di uno 
scranno europeo. Tra le ipotesi di met-
terla ai domiciliari in Italia, nella sede 
dell’ambasciata italiana di Budapest, 
tra i telegiornali di un Mentana (seria-
mente?) preoccupato e le frasi volgari 
sui Social che invitano la Pasionaria a 
smetterla di “rompere”, un caso umano 
che comunque meriterebbe d’essere ri-
solto nei tempi più stretti si va trasfor-
mando in una commedia tragicomica, 
in un becero gioco delle parti. Ovvia-
mente ormai tutti sappiamo che un 
silenzio tombale sarebbe la soluzione 
migliore mentre proseguono fittissimi i 
colloqui criptati tra tutti gli interessati. 
Ma poiché così non è, una curiosità ci 
tormenta: si può sapere finalmente chi 
sta giocando sporco?
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... dal 1965 produttori di lenti e montature
• Accurati esami della vista eseguiti da 
personale laureato
• Certificati di rifrazione lenti per patente e 
caccia GRATUITI
•  Amplifon Point controllo dell’udito e prove 
GRATUITI
•  Ortocheratologia notturna e contattologia 
avanzata
•  Centro Ottico specializzato lenti MIYOSMART 
per il controllo della progressione miopica

Raffica di nomination per i re 
della movida veneta ai “Dan-

ce music awards”, gli oscar del 
settore clubbing per l ’Italia. Sono 
state comunicate le nomination 
per i dieci finalisti selezionati 
per ogni categoria. Ora tutti gli 
occhi sono puntati sulla finale 
del prossimo 12 maggio, quando 
si terrà il “Gran galà” all ’ iconico 
locale “Cocoricò” di Riccione: qui 
si celebrerà la cerimonia di pre-
miazione dell ’ambito concorso 

nazionale dedicato alla musica e 
al mondo della nightlife italiana. 
Candidato come migliore winter 
club è lo “Storya” di Santa Giu-
stina in Colle (Pd), che ha appe-
na festeggiato il decimo comple-
anno. Candidato come miglior 
summer club il “King’s” di Jesolo 
(Ve), locale che peraltro lo scorso 
anno aveva vinto il premio na-
zionale. Candidato come miglior 
festival l ’Aperyshow, l ’evento di 
beneficenza che quest’anno si 

è tenuto ad Arsego dal 24 al 28 
aprile. Anche Riccardo Checchin, 
titolare di “Lobby agency”, assie-
me a Thomas Visentin, si confer-
ma tra i top ten nella sezione “art 
director”: lo scorso anno aveva 
vinto il primo premio. Dietro a 
queste quattro “nomination” c’è 
appunto Checchin, imprenditore 
padovano, socio e co-fondatore 
con Thomas Visentin di “Lobby 
agency”, società attiva nella ge-
stione sia del “King’s club” che 
dello “Storya”, ma anche di altri 
locali di ristorazione. L’agenzia 
è operativa anche nell ’organiz-
zazione di eventi, in particolare 
l ’Aperyshow, sorta di “Live Aid” 
italiano che si è tenuta a San 
Giorgio delle Pertiche nel fine 
settimana del 25 aprile. “Siamo 
davvero orgogliosi di essere an-
che quest’anno presenti alle no-
mination, ci sentiamo parte del 
gotha nazionale dell ’event ma-
nagement per il settore del club-
bing - dichiara Checchin - in casi 
come questi, però, il merito non 
è mai della singola persona: sono 
centinaia i volti e i cuori che la-
vorano notte e giorno per realiz-
zare grandi eventi e per fornire 
un servizio sempre migliore alla 
clientela, sia in termine di offer-
ta artistica e musicale ma anche 
di struttura ed hospitality al fine 
di fornire un experience unica. 
Un lavoro durissimo e colletti-
vo che raccoglie i suoi frutti in 

“Dance music awards”, Aperyshow tra i finalisti

occasioni come questa. Ora in-
crociamo le dita per la finale di 
Riccione, ma in ogni caso voglio 
ringraziare fin da ora tutti i no-
stri collaboratori”.
 
Riccardo Checchin: Nato nel 
1988, padovano, socio e co-fon-
datore con Thomas Visentin di 
“Lobby agency”, società che dal 
2006 è specializzata nella ge-
stione di locali di ristorazione, 
pubblico spettacolo ed organiz-
zazione e gestione eventi. Ad 
oggi sviluppa la propria attivi-
tà principalmente nelle regioni 
Veneto e Lombardia, ma vanta 
collaborazioni attive in tutta la 
penisola italiana. 

King’s Club - Jesolo: Situato a 
Jesolo Lido, il King’s Club è una 
delle discoteche più rinomate 
della costa adriatica. Con circa 
60 serate e oltre 100.000 pre-
senze a stagione, il club ospita 
artisti nazionali e internazionali 
del calibro di Bob Sinclair, Gabry 
Ponte, Tananai, Central Cee, Lu-
che, Gue, Ghali, Rosa Chemical e 
James Hype. È aperto principal-
mente nella stagione estiva. 

Storya - Santa Giustina in 
Colle: Storya è stato aperto a 
settembre del 2014 a Santa Giu-
stina in Colle, nel Padovano. Un 
locale che si adatta perfettamen-
te alle cene eleganti e in qual-
che modo rappresenta l ’anima 
notturna delle ricche province 
di Padova, Vicenza e Treviso. Il 
lavoro dei tre soci titolari del lo-
cale, Riccardo Checchin assieme 
a Thomas e Alex Visentin, nel 
corso di questa decade ha porta-
to alla realizzazione di circa 800 

eventi; centinaia i dj ed i can-
tanti che hanno intrattenuto il 
pubblico, centinaia di migliaia le 
persone che hanno cenato o bal-
lato assieme. È aperto principal-
mente nella stagione invernale.

Aperyshow - San Giorgio delle 
Pertiche: L’Aperyshow Charity 
Event è stato istituito nel 2010 
da Riccardo e Luigi Checchin, 
Thomas e Alex Visentin con l ’o-
biettivo di raccogliere fondi da 
devolvere in beneficenza, so-
prattutto in aree sensibili come 
la ricerca sul cancro, la disabilità 
e l ’ inclusione sociale. Nel corso 
degli anni, il gruppo ha organiz-
zato diversi festival e spettacoli 
con cantanti e band di fama in-
ternazionale. Nella sede di Piaz-
zola sul Brenta, nel 2017 ha re-
gistrato ben 100 mila spettatori, 
grazie a 250 artisti italiani e 
stranieri che hanno contribuito 
con i loro spettacoli alla causa, 
oltre mille volontari e un totale 
di 135 mila Euro raccolti e de-
voluti in beneficenza. Nel 2018, 
nonostante la pioggia, l ’evento 
di Piazzola del Brenta a Padova 
ha visto oltre sessantamila pre-
senze, ed ha conquistato inoltre 
il prestigioso premio “Dance mu-
sic awards” come Miglior Festi-
val. Sono seguiti tre anni di stop 
forzato a causa della pandemia, 
ma, nonostante ciò, nel 2020 
Aperyshow ha promosso una rac-
colta fondi on-line riuscendo a 
devolvere 36.000 Euro all ’Ulss 
2 di Treviso. L’evento ha ripreso 
vita nel 2023, nella nuova loca-
tion di Arsego, quando si è rag-
giunta quota 107.500 presenze 
(con donazioni per 140 mila Euro 
a 46 associazioni).

dal territorio
Comunicato stampa - Pk Communication
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MODELLO 730TARIFFARIO
730 PER NUOVI CLIENTI

730 CONGIUNTO PER NUOVI CLIENTI
730

AFFIANCAMENTO PRECOMPILATO CON SPID

730 CONGIUNTO

da 15 a 45*
da 30 a 90
da 15 a 55

25,00 Euro (modello singolo)
da 30 a 110

VISURE CATASTALI
IUC* (EX IMU) MODELLO F24

MODELLO UNICO PERSONE FISICHE
MODELLO UNICO REGIME MINIMI

12,00 Euro per Pagina
da 10 a 15

da 50 a 100 
da 350 a 500

SCARICA QUI
GRATIS
LA LISTA 
DI CONTROLLO

041/58.00.903
*tariffa per nuovi clienti o presenta un amico

PRATICHE SUCCESSIONI 
PER LE AZIENDE CONVENZIONATE

da 600 a 1000 
sconto 10%

ANNO 2024 MA QUANTO
TI COSTA IL MODELLO

MODELLO 730/2024: 
CHI PUÒ UTILIZZARLO

SCADENZA TIPOLOGIA

10 maggio Versamento assegni circolari

15 maggio Adempimenti contabili Associazio-
ni e pro-loco

16 maggio Autoliquidazione

16 maggio Acconto

16 maggio Versamento Addizionale Regionale 
IRPEF

16 maggio Versamento Contributi assisten-
ziali e previdenziali

16 maggio Versamento Contributi gestione 
separata

16 maggio Versamento Imposta di fabbricazio-
ne e consumo

16 maggio Versamento imposta sostitutiva

16 maggio Versamento Imposta sostitutiva 
Regime risparmio amministrato

16 maggio 
Versamento imposte Dichiarazioni 
dei redditi Soggetti con esercizio 
non coincidente con l'anno solare

16 maggio Versamento Ritenute su pignora-
menti presso terzi

16 maggio Versamento IRAP- Acconto Men-
sile

16 maggio Versamento IVA anno 2023

16 maggio Versamento Ritenute su pignora-
menti presso terzi

16 maggio Versamento Ritenute su premi e 
vincite

16 maggio Versamento Ritenute sui redditi di 
capitale

16 maggio Versamento Tobin Tax

22 maggio Canone di concessione apparec-
chi da intrattenimento

22 maggio Prelievo erariale unico apparecchi 
da intrattenimento

25 maggio Denuncia contributiva mensile 
unificata

25 maggio Presentazione Elenchi Intrastat 
(mensili)

28 maggio Prelievo erariale unico apparecchi 
da intrattenimento

30 maggio Pagamento

31 maggio Comunicazione mensile interme-
diari finanziari

31 maggio Presentazione telematica Modello 
UniEmens

31 maggio Libro unico del lavoro

31 maggio Contratti di locazione Registrazio-
ne e versamento

31 maggio Regolarizzazione Versamenti 
imposte e ritenute

31 maggio Versamento Imposta sulle assicu-
razioni

Come da istruzioni, possono utilizzare il 
modello 730 precompilato o ordinario, i 
contribuenti che nel 2024 sono:

●  pensionati o lavoratori dipendenti (com-
presi i lavoratori italiani che operano all’e-
stero per i quali il reddito è determinato 
sulla base della retribuzione convenziona-
le definita annualmente con apposito de-
creto ministeriale); 

●  persone che percepiscono indennità so-
stitutive di reddito di lavoro dipendente 
(es. integrazioni salariali, indennità di mo-
bilità); 

●  soci di cooperative di produzione e lavo-
ro, di servizi, agricole e di prima trasfor-
mazione dei prodotti agricoli e di piccola 
pesca;

●  sacerdoti della Chiesa cattolica; 

●  giudici costituzionali, parlamentari na-
zionali e altri titolari di cariche pubbliche 
elettive (consiglieri regionali, provinciali, 
comunali, ecc.);

●  persone impegnate in lavori socialmente 
utili;

●  lavoratori con contratto di lavoro a tem-
po determinato per un periodo inferiore 
all’anno. Questi contribuenti possono pre-
sentare il 730 precompilato direttamente 
all’Agenzia delle entrate oppure possono 
rivolgersi:

●  al sostituto d’imposta, se il rapporto di 
lavoro dura almeno dal mese di presen-
tazione della dichiarazione al terzo mese 
successivo; 
●  a un Caf-dipendenti o a un professioni-
sta abilitato, se il rapporto di lavoro dura 
almeno dal mese di presentazione della di-
chiarazione al terzo mese successivo e si 
conoscono i dati del sostituto d’imposta 
che dovrà effettuare il conguaglio;   

●  personale della scuola con contratto di 
lavoro a tempo determinato. Questi con-
tribuenti possono presentare il 730 pre-
compilato direttamente all’Agenzia delle 
entrate oppure possono rivolgersi al so-
stituto d’imposta o a un Caf-dipendenti o a 
un professionista abilitato, se il contratto 
dura almeno dal mese di settembre dell’an-
no 2023 al mese di giugno dell’anno 2024;

●  produttori agricoli esonerati dalla pre-
sentazione della dichiarazione dei sostitu-
ti d’imposta (Mod. 770), Irap e Iva.

Da quest’anno i contribuenti su elencati 
possono presentare il modello 730 senza 
sostituto, precompilato o ordinario, indi-
pendente mente dall’avere o meno, nel cor-
so del 2024, un sostituto d’imposta tenuto 
a effettuare il conguaglio. 

Il modello 730 senza sostituto precompila-
to va presentato direttamente all’Agenzia 
delle entrate ovvero a un Caf o a un profes-
sionista abilitato.  

SPEciaLE FiScO POP

Scadenzario

Il modello 730 senza sostituto ordinario va 
presentato a un Caf o a un professionista 
abilitato.   
In entrambi i casi nelle informazioni rela-
tive al contribuente va indicata la lettera 
“A” nella casella “730 senza sostituto” e 
nel riquadro “Dati del sostituto d’imposta 
che effettuerà il conguaglio” va barrata la 
casella “Mod. 730 dipendenti senza sosti-
tuto”. 

Se dalla dichiarazione emerge un credito, 
il rimborso viene erogato dall’Agenzia del-
le entrate. Se, invece, emerge un debito, il 
pagamento viene effettuato tramite il mo-
dello F24. 

Possono utilizzare il modello 730 precom-
pilato o ordinario i contribuenti che nel 
2023 hanno percepito: 

●  redditi di lavoro dipendente e redditi as-
similati a quelli di lavoro dipendente (es. 
co.co.co. e contratti di lavoro a progetto); 

●  redditi dei terreni e dei fabbricati; 

●  redditi di capitale; 

● redditi di lavoro autonomo per i quali 
non è richiesta la partita IVA (es. presta-
zioni di lavoro autonomo non esercitate 
abitualmente);

● redditi diversi (es. redditi di terreni e 
fabbricati situati all’estero); 

●  alcuni dei redditi assoggettabi-
li a tassazione separata, indicati 
nella sezione II del quadro D; 

●  redditi di capitale di fonte este-
ra, diversi da quelli che concorro-
no a formare il reddito comples-
sivo, percepiti direttamente dal 
contribuente senza l’intervento 
di intermediari residenti indicati 
nella sezione III del quadro L. 

Da quest’anno, inoltre, possono 
utilizzare il modello 730 anche 
coloro che adempiono agli obbli-
ghi relativi al monitoraggio delle 
attività estere di natura finan-
ziaria o patrimoniale a titolo di 
proprietà o di altro diritto reale, 
e/o che sono tenuti al pagamen-
to delle relative imposte (IVAFE, 
IVIE e Imposta cripto-attività), 
compilando il nuovo quadro W. 

Chi presenta la dichiarazione 
per conto di persone incapaci, 
compresi i minori, o per il contri-
buente deceduto può utilizzare il 
modello 730 se per questi ricor-
rono le condizioni descritte.  

I contribuenti sopra elencati che 
scelgono di utilizzare il 
modello REDDITI PF, devono pre-
sentarlo in via telematica all’A-
genzia delle entrate. 
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Il bombardamento di Treviso: sette minuti d’inferno

Era il 7 aprile del 1944, un 
venerdì santo, proprio come 

quest’anno, in cui ricorre l ’ot-
tantesimo anniversario di que-
sta tragedia per molti versi an-
cor oggi inspiegabile. Caddero 
quasi 3.000 bombe durante 
quell ’incursione breve, durò 
dalle 13:24 alle 13:29, ma deva-
stante con l ’obiettivo, dichiara-
to poi, della stazione ferrovia-
ria e dell ’albergo “Stella d ’oro” 
ritenuto quartier generale nazi-

sta. Oltre 1.600 i morti che fan-
no di questo bombardamento 
la seconda incursione più san-
guinosa subita da una città ita-
liana dopo quella di Roma del 
luglio 1943. Racconta chi c’era: 
“Il cielo all ’improvviso iniziò a 
rombare e chi uscì di casa non 
riusciva a capire perché il rumo-
re del tuono era differente, di 
lampi neanche l ’ombra ed il fra-
gore sordo pareva avvicinarsi 
sempre più. Quando si capì era 

troppo tardi”. Treviso cadeva 
sotto una gragnuola di bombe 
vomitate da quel cielo romban-
te. “Cosa c’era di così impor-
tante nella mia città da essere 
presa di mira da cotanta poten-
za esplosiva?”. Si domandano 
i sopravvissuti senza trovare 
un perchè. Ancora oggi restano 
molti interrogativi aperti e ri-
sposte opposte a seconda di chi 
si interpelli. Intanto le macerie 
avevano dilaniato il volto gen-
tile del capoluogo della Marca e 
nella nebbia polverosa che seguì 
al bombardamento apparivano 
per le vie figure stravolte come 
sepolcri viventi imbiancati. Pie-
tro Vanin, detto Piero Scarpèr, 
il calzolaio di San Giuseppe, 
stava consegnando il frutto del 
suo certosino lavoro quando si 
mise a correre verso il rifugio 
in zona Santi Quaranta ma non 
trovò l ’ingresso e quella fu la 
sua salvezza, racconterà poi. Un 
suo amico che l ’accompagnava, 
quell ’ingresso lo trovò e fu la 
sua morte assieme a quelli che 
in quel dannato rifugio aveva-
no trovato, pensavano, riparo, 
perché una bomba lo squassò 
in pieno. Maria Meneghini sta-
va tornando a casa in bicicletta 
dopo aver consegnato dei capi 
rammendati, era sarta, e de-
viò dalla Noalese verso i campi 
cercando riparo nei larghi fos-
sati vicini. Si salvò proprio per 
questo. Giuseppe Casarin, im-
piegato del Comune ebbe l ’inca-
rico affatto semplice di dare un 
nome alle salme che man mano 
venivano recuperate lungo Ri-
viera Santa Margherita con un 
enorme groppo in gola quando 

riconosceva amici e parenti. In-
tanto il vescovo Antonio Man-
tiero aveva dato disposizioni 
che tutti i parroci aprissero le 
canoniche ancora in piedi per 
dare la massima assistenza agli 
sfollati e si rendessero pronti 
ad alleviare in tutti i modi le 
sofferenze della popolazione. 
Per giorni si continuò, calce alla 
mano, a passare tra le macerie 
per arginare possibili epidemie. 

Furono sette minuti d ’inferno 
che segnarono per sempre la 
mia città tanto che molti tra chi 
li visse preferiscono, se ancora 
vivi, non ricordare. Si chiudono 
nel silenzio, i volti rigati dalle 
lacrime. E ti guardano per gri-
dare un “basta” a tutte le guerre 
che, purtroppo, ancor oggi in-
sanguinano il pianeta, ignobile 
e vigliacco trastullo dei ricchi, 
strazio infinito dei poveri.

RINNOVA IL TUO BAGNO

Soppraluogo
gratuito

Manodopera 
qualificata

CAMBIA 
CLIMA
Detrazioni fiscali 
del 50%

Detrazioni fiscali del 50%

2024 CONTATTACI PER
UN PREVENTIVOBonus Casa

Campodarsego (PD) -  Via F. Severi, 1 ▪ Tel +39 049 5564133       331 4057249 ▪ E-mail: info@patronimpianti.it
www.patronimpianti.it

Accadde... domani
A cura di Vittore Trabucco
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Anna Maria Giacomelli e le prossime sfide del 
soggetto gestore della ciclovia Treviso-Ostiglia.

Facciamo innanzitutto un po’ 
di storia della Treviso-O-

stiglia, ripercorrendo le tappe 
fondamentali. La ciclovia Tre-
viso-Ostiglia ricalca il sedime 
dell ’omonima ex-ferrovia, co-
struita tra la Prima e la Seconda 
guerra mondiale per collegare in 
modo veloce le città di Ostiglia, 
posta sul fiume Po, e Treviso. 
Questa ferrovia fu fortemen-
te bombardata tra il 1943 e il 
1944, diventando così inservi-
bile e dopo la Seconda guerra il 
percorso non fu più ripristinato 
per intero. Alla fine degli anni 
‘90 del Novecento lo Stato ita-
liano promuove una Legge che 
invita a ripensare alle ferrovie 
dismesse in termini di piste ci-
clabili ad uso turistico. La Re-
gione del Veneto ha dato seguito 
con uno studio di fattibilità e 
inserendo la ciclovia Treviso-O-
stiglia nell ’ampio progetto Ma-
sterplan presentato nel 2005. 
I lavori di riconversione sono 
iniziati nel 2009 e l ’inaugura-
zione del primo tratto di pista è 
avvenuta nell'autunno del 2012. 
A questo momento ne sono se-
guiti altri: possiamo fieramente 
ricordare che ad oggi la ciclovia 
è un bel percorso di oltre 60 chi-

Venice Bike System, durante il 
2024 ci concentreremo su azioni 
di promozione come la parteci-
pazione alla recente Fiera del 
Cicloturismo di Bologna (inizio 
aprile Ndr), uscita di un articolo 
su una rivista di lingua tedesca 
e diffusione della pista in accor-
do con Enit Austria, rifacimento 
di mappe e posizionamento di 
porta-brochure presso i punti di 
accoglienza turistica, ma anche 
la promozione della pista attra-
verso tre puntate televisive e in 
autunno ospiteremo giornalisti 
per far scoprire loro la pista”. E 
quelli a lungo termine, qua-
li sono? “Stiamo lavorando al 
Piano di gestione della ciclovia 
e tra i progetti più importanti 
vorremmo impegnarci nel rico-
noscimento del suo tunnel albe-
rato quale bosco di pianura per 
gestirlo dal punto di vista fore-
stale. C’è un altro progetto sul 
quale vorremmo investire ed è 
la ricognizione dell ’accessibili-
tà della pista e una formazione 
specifica per l ’accoglienza di 
persone con disabilità. Lo sguar-
do a questa pista cambierà a par-
tire dal prossimo anno, quando 
la via sarà totalmente recupera-
ta e diventerà a tutti gli effetti 
la ciclovia nel cuore del Veneto”. 
È apprezzata questa ciclabi-
le? “Nel 2023 si è registrato il 
passaggio di circa 800.000 fre-
quentatori. È sicuramente mol-
to utilizzata perché il suo asse 
est-ovest la pone in relazione 
con moltissime altre ciclovie, 
anche di lungo raggio. Presso al-
cuni punti ristoro sono presenti 
dei libri sui quali i cicloturisti 
possono lasciare un loro pensie-
ro: è bello soffermarsi e leggere 

le motivazioni di viaggio e so-
prattutto gli apprezzamenti le-
gati alla manutenzione e all ’ac-
coglienza”. Purtroppo noto 
che i ciclisti la usano come sia 
una pista solo per loro, avete 
mai pensato alla loro perico-
losità data dalla loro velocità 
quando incontrano, pedoni e 
gente a passeggio tranquil-
lamente... “È un tema a cui 
siamo molto sensibili: la pista è 
a tutti gli effetti una strada e di 
conseguenza vige il codice della 
strada. I pedoni devono tenere 
la destra, i cani vanno tenuti a 
guinzaglio e i ciclisti devono ri-
spettare i limiti di velocità. Ma 
sopra tutto deve esserci sempre 
il buonsenso. Unica cosa che 
posso aggiungere è che è raro 
che siano i cicloturisti a cor-
rere a ritmo sostenuto: le loro 
pedalate sono armoniche e più 
lente”. Ci parli del premio vin-
to lo scorso anno, come una 
delle ciclabili, più frequen-
tate... “La ciclovia è stata insi-
gnita del terzo premio all ’Oscar 
italiano del cicloturismo per i 
servizi offerti, il paesaggio, la 
manutenzione e la promozione 
turistica. La candidatura a que-
sto prestigioso premio è stata 
proposta dalla Regione del Ve-
neto: è simbolo di riconoscimen-
to dell'impegno della Regione 
stessa, del soggetto gestore, ma 
anche della capacità imprendito-
riale di operatori che su questo 
asse hanno investito e offrono 
servizi di qualità e di alti stan-
dard”. E quali sono le feste per 
promuovere maggiormente 
questa ciclabile nei prossimi 
mesi? “L’evento più importante 
coordinato proprio dal soggetto 

gestore è Treviso-Ostiglia Fest, 
un festival di animazione della 
ciclovia che si svolge durante il 
primo weekend di maggio. In ca-
lendario oltre 100 appuntamenti 
per scoprire i territori dentro e 
fuori la pista, con iniziative per 
famiglie e adulti”. Quali sono le 
maggiori problematiche per 
tenere in ordine questa lun-
ga pista ciclabile? “Due aspetti 
hanno ricadute sulla gestione e 
cura quotidiana della pista: ca-
pitano spesso atti vandalici che 
colpiscono sia la pulizia che le 
strutture pubbliche causando 
danni e disagi. Un ulteriore ele-
mento da tenere in considerazio-
ne è che alcune strutture della 
pista, come le staccionate, gli ar-
redi e i ponti, hanno più di dieci 
anni e sarà necessario ripensare 
al loro futuro. Sottolineo come i 
fortunali incidano sulla manu-
tenzione: capitano sempre più 
spesso e in modo sempre più 
violento”. Qualche strumento 
per pubblicizzare la Trevi-
so-Ostiglia? “Gli strumenti di 
comunicazione a disposizione 
degli utenti spaziano dal sito 
internet, contenente informa-
zioni aggiornate su eventi, punti 
ristoro, noleggio bici, struttu-
re ricettive e soprattutto altri 
percorsi legati alla ciclovia; ma 
la Federazione ha realizzato an-
che mappe e brochure. Ci piace 
ricordare che a disposizione del 
pubblico c’è anche un podcast 
che racconta in dieci tracce il 
passato ed il recupero della pi-
sta, ma soprattutto cosa fare e 
vedere lungo i suoi 60 chilometri 
e questo con Qr code”.

Dario Guerra

lometri che ad oggi si snoda tra 
Treviso e Montegalda (provincia 
di Vicenza) ma che nell ’arco di 
18 mesi la Regione Veneto com-
pleterà il recupero. Avremo così 
a disposizione una pista di 120 
chilometri: la pista su ex-ferro-
via più lunga d’Italia. Fra tutte, 
quali secondo lei sono state le 
tappe più significative, e per-
chè? “Direi che è importante ri-
cordare la Legge n. 366 del 1998 
perché ha posto l ’accento sui 
concetti di recupero di ferrovie 
e di sviluppo sostenibile. Non 
solo, è stato il momento in cui 
le Regioni hanno iniziato a dia-
logare con altri stakeholder per 
proporre soluzioni utili alla co-
munità”. Quali sono i progetti 
che si riuscirà a concretizza-
re entro l’anno? “Il nostro Ente 
è soggetto gestore della ciclovia 
anche in rappresentanza di al-
tri enti. Abbiamo a cuore alme-
no due ambiti: la manutenzione 
della pista, al fine di presentare 
una struttura servita, pulita e 
ben manutentata e la promo-
zione. L’aspetto della valorizza-
zione è anch’esso importante e 
nell ’ambito di un finanziamen-
to ricevuto dalla Regione del 
Veneto all ’interno del progetto 

Via del Lavoro n.2 - Dolo (Ve)
Tel.: 041 412422

Verza Massimiliano: 335 7297887
E-mail: info@ecosidersrl.it

www.ecosidersrl.it

COMMERCIO E RACCOLTA ROTTAMI
FERROSI E METALLICI
DEMOLIZIONI INDUSTRIALI
Via del Lavoro n.2 - Dolo (Ve) | Tel.: 041 5645284
Verza Massimiliano: 335 7297887
E-mail: info@metalnordrottami.it | www.metalnordrottami.it

A cura di Dar io Guerra

Un personaggio al mese



MESTRE - Via Caravaggio
Tangenziale Mestre - Uscita Castellana - Direzione Zelarino

SEMPRE APERTO   7.30 - 21.00

CAMPOSAMPIERO (PD)

NOALE (VE) - VIA PACINOTTI

PREGANZIOL (TV)

CAZZAGO DI PIANIGA (VE)

CONSELVE (PD)

ROSOLINA (RO)

GAMBARARE DI MIRA (VE)

PERAGA DI VIGONZA (PD)CAMIN (PD)

VEGGIANO (PD)

SUSEGANA (TV) MONIGO (TV)

MIRANO (VE)

CITTADELLA (PD)

8.00 - 20.00

8.00 - 20.00

8.00 - 20.00

8.30 - 19.00

8.30 - 19.00 8.00 - 20.00

8.00 - 20.00

7.30 - 19.00

8.30 - 19.00

8.30 - 20.00

7.30 - 20.00

8.30 - 19.00

8.00 - 20.00

8.30 - 19.00

041.8892.611

041.5100.186

0422.633.540

049.761.936

049.90.00.314 049.930.48.37

049.950.1232

0438.455.388

049.73.90.111

041.5676.475

049.744.8911

0422.22.029

041.57.28.060

0426.340.360

Tutto il Meglio del Meglio con
PREZZI SEMPRE PIU' BASSI

                  DOMENICHE
                                 TUTTE LE
                                       APERTO
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Codevigo (Pd) - Tel. 049 581 7048 
E-mail: commerciale@fertre.it

Riqualificazione energetica, 
per impianti più Green

BONUS 50%-6
5%

Pompe di calore · Caldaie a condensazione · Caldaie a biomassa
Condizionatori · Pannelli solari termici

Settori residenziale, industriale e commerciale
www.nalonsrl.com

Lo scorso 6 marzo sono stati messi a dimora tre aceri rossi presso il giardino della scuola materna “Zanetti-Me-
neghini” grazie ad un progetto ideato dai genitori, le insegnanti e Legambiente del Miranese, con il supporto degli 
uffici comunali. “Il progetto nasce dall’esigenza di rafforzare il rapporto che i bambini hanno con l’ambiente e il 
territorio - spiegano le insegnanti - Vivere delle esperienze all’aperto diventa importante per familiarizzare con la 
natura che li circonda favorendo la scoperta, la conoscenza ed il rispetto del mondo circostante. Tutti i bambini, 
in occasioni particolari dovutamente progettate per il grande gruppo, hanno potuto condividere delle esperienze 
nuove utilizzando le mani, la mente, il corpo e tutti i sensi. Una conoscenza e un approfondimento dell’ambiente 
naturale in cui viviamo grazie anche alla collaborazione delle associazioni che salvaguardano il nostro territorio. 
Le attività di piantumazione a scuola e l’uscita didattica sono state esperienze significative; hanno reso i bambini 
protagonisti delle buone pratiche per la salvaguardia ed il rispetto della natura”. Si è trattato senza dubbio di un 
gesto importante, nato dall’iniziativa dei genitori che hanno acquistato le tre nuove essenze e delle docenti della 
scuola, coordinate dai volontari del Circolo Legambiente del Miranese i quali hanno provveduto, insieme agli alun-
ni, alla messa a dimora delle tre giovani piante. I volontari di Legambiente hanno spiegato ai bambini le tecniche 
di piantumazione, l’importanza degli alberi e specialmente l’importanza di seguirli dopo la loro messa a dimora.

Tre nuovi alberi messi a dimora dai bambini della 
“Zanetti-Meneghini” a Zianigo

In queste settimane presso il parco Laghetti di Martellago si può ammirare un’opera molto particolare: si tratta 
di un’installazione creata dall’artista Beniamino Pavarin dal titolo “Il pianeta Terra dei rifiuti”. L’installazione itine-
rante è una scultura di ferro e rifiuti ed il messaggio che vuole trasmettere è chiarissimo: se non ci si assume 
la responsabilità di fare qualcosa, senza pensare che qualcuno lo possa fare per noi, presto, prestissimo, il 
mondo sarà condannato ad essere distrutto dalle immondizie che noi stessi produciamo e trattiamo nel modo 
sbagliato o, ancor peggio, abbandoniamo per strada o nelle nostre campagne. L’opera è stata inaugurata 
ufficialmente il 24 aprile, alla presenza dei componenti del Consiglio comunale dei Ragazzi, insieme al nuovo 
galeone che andrà a sostituire la vecchia e amata nave dei pirati presente nel luogo.

“Sempre più vicini al punto di non ritorno”: opera 
particolare al parco Laghetti di Martellago

Clic dal MIRANESE

La chiesa di San Leonardo
è la parrocchiale di Borgoricco
Via S. Leonardo, 32 Borgoricco (PD)
Tel. 049 933 6183 - email: sanleonardo@diocesipadova.it
La chiesa è aperta dalle ore 7:00 alle 22:00
Orari Sante Messe: Sabato alle ore 19:00
Domenica alle ore 8:00, 10:00, 18:30
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EUROPLASTICA
Via E. de Filippo 80 - 30038 Spinea VE | Tel. 041 994164 - 041 998222

e-mail: ags@europlastica.net

PERSIANE AVVOLGIBILI  |  PVC  |  ALLUMINIO  |  ACCIAIO  |  FINESTRE PVC

SERVIZIO DI 
CARROZZERIA 

GOMMISTA
ELETTRAUTO

CHECK-UP COMPLETI
REVISIONI

30031 Dolo (VE) - Via Cazzaghetto, 95  - Tel. 041 411004 - Fax 041 5128407
levorato.ilario@libero.it

Vendita gas tecnici industriali, alimentari e refrigeranti
Attrezzatura per la saldatura e il taglio dei metalli

VENGAS SRL UNIPERSONALE
Via dell'Industria, 5
30031 Arino di Dolo (Ve)

041.5138379 - info@vengas.it
www.vengas.it
Lunedì - venerdì: 8-12 | 14-18

Sabato 6 e domenica 7 aprile si è svolta una straordinaria esposizione di pittura, fotografia e poesia, celebrando 
anche la ricca storia della scuola del passato. L’atmosfera è stata arricchita dalle parole di Antonietta Brugnoli 
sullo Zen Shiatsu, accompagnata dalle dolci note del sassofono di Dino Artusi. Inoltre, Cacco Fiammello ha 
emozionato il pubblico con estratti dal suo libro “Fiammello racconta”, mentre l’insegnante Gina Calzavara ha 
sapientemente commentato i momenti di vita raccontati nel libro “La maestra ribelle”. Queste due straordinarie 
giornate, immerse nella storia di Pianiga, hanno offerto ai presenti l’opportunità di rivivere tanti splendidi mo-
menti del passato.

“ColorAmi anche tu”: un gioioso  
viaggio artistico a Fiesso d’Artico

Nella suggestiva cornice della sala consiliare di Fiesso d’Artico, fino al 24 aprile, si è tenuta la mostra 
“ColorAmi anche tu”. Questo evento unico presentava disegni e quadri realizzati da bambini, ragazzi 
e adulti provenienti da diverse realtà, come ludoteche, Ceod, Rsa, Rsd, asili e biblioteche. La mostra, 
concepita come un’esposizione itinerante, si propone di diffondere l’amore per l’arte e rendere ac-
cessibile la sua bellezza a un pubblico più ampio, poiché, come si afferma, “l’arte è vita”. È un evento 
che va oltre la semplice esposizione artistica; è un’opportunità per esaltare il talento e le capacità di 
ogni singolo individuo, indipendentemente dall’età o dal background. Ogni opera esposta è un’ode 
alla diversità delle tecniche artistiche utilizzate, dimostrando la vastità del mondo dell’arte e la sua 
capacità di esprimere il pensiero in modi infinitamente vari. Dai colori vibranti alle forme astratte, dalle 
rappresentazioni realistiche alle creazioni più concettuali, ogni opera è unica nel suo genere e riflette 
la filosofia e il pensiero dell’artista che l’ha creata. Al centro di questa mostra c’è la gioia: la gioia che 
l’artista ha provato nel creare l’opera e la gioia che desidera trasmettere a chiunque la guardi. È un’e-
spressione di abilità creativa e libertà artistica, dove ogni cosa può essere considerata arte, senza 
limiti o definizioni rigide. “ColorAmi anche tu” è più di una semplice esposizione artistica; è un’espe-
rienza che celebra la diversità, l’individualità e il potere trasformativo dell’arte. Invita tutti a lasciarsi 
trasportare dalla bellezza e a scoprire il proprio senso di meraviglia di fronte alla creatività umana.

Esposizione multiculturale a Pianiga:  
un evento indimenticabile!

Clic dalla RIVIERA DEL BRENTA
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ESPURGO POZZI NERI - LAVAGGIO TUBAZIONI E VASCHE
TRASPORTO RIFIUTI SPECIALI ADR - SERVIZIO DI BONIFICA CISTERNE

Via Bucchignana, 11 - 3033 - NOALE (VE) - Tel e Fax: 041.441735 - Cell. 348.8855754
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Via Jacopo Soranzo, 9  - Treville di Castelfranco Veneto (TV)
Tel. 0423 472106  - info@arteferry.com  - www.arteferry.com

Consegnati mercoledì 17 aprile, alla presenza del direttore generale Ulss 2, Francesco Benazzi, 
e della dottoressa Catia Morellato, referente aziendale del “Percorso di tutela delle vittime di vio-
lenza”, due assegni simbolici ai centri antiviolenza afferenti al territorio dell’Ulss 2, da parte del 
Gruppo provinciale panificatori Confcommercio, rappresentati dal presidente Tiziano Bosco e dalla 
vicepresidente Claudia Vedelago, e del gruppo “Lady chef Treviso di Assocuochi”, con Gianni Bo-
naldo e Giovanni Puglisi del direttivo trevigiano e Sara Castellan referente Lady Chef. La cerimonia 
è stata la dimostrazione di come un piccolo gesto quotidiano come quello di comprare il pane possa 
portare a esiti sorprendentemente generosi ed efficaci. L’iniziativa “L’abbraccio che sbriciola la vio-
lenza”, partita nel 2021, prevede infatti che in occasione del 25 novembre, Giornata internazionale 
per l’eliminazione della violenza contro le donne, venga preparata una pagnotta da vendere nei 
panifici aderenti del Gruppo provinciale panificatori Confcommercio. La vendita di questo pane, 
avvenuta con il patrocinio dell’azienda sanitaria, nell’ultima edizione del 2023 si è protratta per 
un’intera settimana. Per ogni pagnotta venduta ogni panificatore ha devoluto 1 Euro alla buona 
causa, permettendo la raccolta di 3.000 Euro che andranno a sostenere i cinque centri antiviolenza 
afferenti al territorio dell’Ulss 2: 600 euro cada uno per Centro Antiviolenza “Nilde” a Castelfranco 
Veneto, Centro “Stella Antares” a Montebelluna, Centro “Telefono Rosa” a Treviso, “Centro antivio-
lenza donne libere” di Quinto di Treviso e Centro antiviolenza di Vittorio Veneto. Un’altra iniziativa 
molto concreta che ha permesso la raccolta di fondi è quella promossa da “Lady chef Treviso” di 
Assocuochi, che ha visto l’organizzazione di una cena di beneficenza svoltasi il 25 gennaio scorso 
al ristorante “Vecio Borgo” di Porcellengo di Paese. La somma raccolta grazie a questo evento è 
stata di 2.500 Euro, destinata al “Centro antiviolenza delle donne libere” di Quinto di Treviso e al 
Centro antiviolenza “Stella Antares” di Montebelluna.

Panificatori e cuochi sostengono 
i centri antiviolenza trevigiani

Zero Branco è “Comune attivo” della Marca per 
l’impegno a promuovere stili di vita attivi

Clic dalla MARCA TREVIGIANA

Si è tenuta nella mattinata di sabato 06 aprile, in piazza Borsa a Treviso, alla presenza dell’assessore 
alla Sanità della Regione del Veneto, la premiazione di Zero Branco come “Comune Attivo” della 
Marca trevigiana. Il riconoscimento, assegnato anche ad altri ventotto Comuni della provincia, intende 
dare lustro a quegli enti che hanno attivato percorsi e progetti di promozione di uno stile di vita attivo 
per tutti i cittadini e che sono stati validati dall’Ulss 2 Marca trevigiana all’interno del programma 
“Comunità attive” del Piano regionale della prevenzione 2020-2025. Il Comune di Zero Branco era 
rappresentato dall’assessore al Sociale, alla quale è stata consegnata la targa distintiva “Comune 
attivo - comune che promuove salute” che sarà installata presso la sede municipale. Presenti anche il 
direttore generale dell’Ulss 2 Francesco Benazzi ed il direttore del Dipartimento di prevenzione Paolo 
Patelli.



Maggio 2024 13Anno di edizione FOtOnOtiziE

promo maggio 2024 - autofficina f.lli bavato  - via XXV Aprile, 9 35017 Piombino Dese (PD)

promo
clima

25% DI SCONTO
se cambi il filtro antipolline
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PROGETTAZIONE, 
REALIZZAZIONE 

E MANUTENZIONE DI 
GIARDINI E SPAZI VERDI, 

PRIVATI E PUBBLICI

17 marzo, una domenica mattina soleggiata e calda, dal clima un po’ anomalo per il periodo, è quella che 
ha fatto da cornice alla Piazza del municipio, affollata e raggiunta da centinaia di appassionati di auto e 
moto d’epoca. Si sono dati appuntamento oltre 150 proprietari di auto e modo d’epoca, appartenenti a 
diversi club della provincia e non solo. Il raduno ha suscitato l’attenzione e la curiosità di molti passanti, 
che si sono fermati per vedere dei pezzi veramente storici e rari. La manifestazione è stata organizzata 
dall’associazione “Vespe del Graticolato” e “Gruppo raduni auto d’epoca Veneto” in collaborazione con il 
Comune di Borgoricco. Un successo davvero importante per il riscontro è stato dato non solo in termini 
di partecipanti ma anche dall’apprezzamento di moltissime persone che si sono fermate. A detta di molti 
è stata davvero una bella mattinata, quella trascorsa in piazza del municipio!

Borgoricco “invasa” dai motori storici che  
hanno riempito la Piazza del municipio

Si è svolta il 13 aprile la tradizionale camminata alla scoperta del territorio con i bambini delle scuole primarie 
“Rodari” di Loreggiola e delle classi quinte della “Ganzina” di Loreggia. L’evento promosso dall’associazione 
sportiva “Gps Muson vecchio”, con a capo il presidente Fabio Mason, anche quest’anno ha effettuato la 
camminata lungo gli argini del Muson vecchio a Loreggiola con l’obiettivo di far riscoprire ai bambini angoli di 
territorio dove la flora e la fauna possono ancora essere ammirati nella loro naturale bellezza. Un momento 
importante per avvicinare gli adulti di domani ad un territorio che merita rispetto, per costruire nei piccoli una 
mentalità ecologica perché solo così si potrà sperare in un futuro per il nostro pianeta.
La partenza dalla scuola Rodari ha visto i giovani camminatori transitare lungo gli argini accompagnati da 
insegnanti, volontari dell’associazione e della Protezione civile del gruppo di Loreggia fino alla proprietà dei 
signori Marcon-Scalco dove, nell’oasi curata dalla famiglia, hanno trovato ad attenderli i padroni di casa che 
con i volontari avevano preparato loro panini e bibite. Questo è stato anche il momento della formazione: il 
presidente dell’associazione Gps e il presidente del Consorzio di bonifica “Acque risorgive”, che non fa mai 
mancare la sua presenza in queste occasioni, hanno sottolineato l’importanza della pulizia, del rispetto e 
attenzione al territorio, esempi pratici e piccoli gesti che, se fatti da tutti creano grandi cambiamenti. 
La manifestazione si è conclusa con la consegna di cioccolata ed un portachiavi, offerti dall’associazione 
organizzatrice, ed i bambini che sono rientrati a scuola portando il ricordo di una importante giornata che 
non potrà che essere seme per un cittadino migliore. Tutte queste iniziative costituiscono un segno tangibile 
dell’importanza dell’associazionismo ed in generale del lavoro del volontariato.

Istruttiva camminata lungo gli argini del  
Muson vecchio a Loreggiola 

Clic dal CAMPOSAMPIERESE
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“FIORI, GUSTI E COLORI” CON 25.000 VISITATORI!
▪ Manifestazione divenuta ormai una tradizione del territorio salese

Sono state 25.000 le persone 
presenti nel parco di villa 

Farsetti, che la prima domeni-
ca di aprile hanno premiato la 
manifestazione “Fiori, gusti e 
colori”, organizzata dall ’asses-
sorato alle Attività produttive e 
dall ’associazione “Mondo agri-

colo Caselle de Ruffi”, con la col-
laborazione di ConfCommercio 
del Miranese. L’evento venten-
nale, ormai molto conosciuto e 
atteso dal territorio all ’inizio 
della primavera, nasce da un 
progetto del presidente dell ’as-
sociazione, Fiorenzo Andreatta, 
che negli ultimi due anni ha vi-
sto il coinvolgimento delle as-
sociazioni del territorio salese 

e delle attività commerciali, in 
modo da dare all ’iniziativa un 
taglio ed uno spessore diver-
si rispetto alle vecchie edizio-
ni. Ben 270 le attività presenti 
nel parco, suddivise tra com-
merciali e di associazionismo 
e volontariato, organizzate per 
settori: f lorovivaismo, agroali-
mentare, operatori del proprio 
ingegno e attività commerciali 

SANTA MARIA DI SALA

in genere, associazioni, salute, 
cultura e tempo libero. Grande 
impegno profuso nell ’organiz-
zare l ’evento da parte di tutti. 
Alle 10 ha avuto luogo l ’inau-
gurazione ufficiale col discorso 
della sindaco, la quale ha dato il 
via alla giornata che ha offerto 
anche diverse attività, come le 
letture animate, lezioni di nor-
dic walking e di tiro con l ’arco, 
una conferenza su elettro-smog 
e geo-patie, dimostrazione di 

balli e altri sport, per finire col 
concerto dell ’orchestra “Fiati 
del Veneto” e i Cinofili. “Fiori, 
gusti e colori” è una manife-
stazione divenuta ormai una 
tradizione del territorio salese: 
un evento che apre la stagio-
ne estiva e che molti cittadini 
aspettano con trepidazione. In 
vent’anni l ’iniziativa è cresciuta 
in maniera esponenziale grazie 
al suo ideatore Fiorenzo Andre-
atta, che in modo professionale 
ne ha curato lo sviluppo in ogni 
suo dettaglio.

Sara Zanferrari

ILLUMINAZIONE PUBBLICA, LAVORI DI EFFICIENTAMENTO ENERGETICO
▪ Si tratta di un grosso intervento da 450 mila Euro

È stata aggiudicata nelle scor-
se settimane, la gara per l ’e-

secuzione degli interventi che 
interessano, per il momento, le 
frazioni di Vigonza, Perarolo e 
Busa e che riguarda l ’efficien-
tamento energetico e l ’adegua-
mento delle reti di illumina-
zione pubblica di proprietà del 
Comune di Vigonza: si tratta 

VIGONZA di un grosso intervento di 450 
mila Euro che prevede anche 
la sostituzione delle lampa-
de danneggiate con le violente 
tempeste della scorsa estate, 
la sostituzione dei corpi illu-
minanti con prodotti di ultima 
generazione e la sistemazione 
dei pali. Questa prima tranche 
di lavori verrà conclusa entro 
120 giorni e, a seguire, parti-
ranno gli altri lavori che inte-
resseranno le frazioni di San 

Vito e Codiverno per le quali 
si sta chiudendo il progetto 
d ’illuminazione 3L per avviare 
l ’efficientamento, mentre per 
Pionca e Peraga sono previsti 
interventi con fondi del Pnrr. 
Con questo pacchetto verrà 
toccato tutto il territorio! E si 
può evidenziare che tra la fine 
dell ’estate e l ’autunno dell ’an-
no scorso sono già stati esegui-
ti interventi di efficientamento 
sulla rete di illuminazione pub-
blica per 130.000 Euro. Quindi, 
entro un anno, si può prevedere 

che venga raggiunto il risultato 
di arrivare al 70 per cento di ef-
ficientamento energetico nella 
rete”. Per le strade interessate 
il progetto di bando prevede 
la sostituzione delle armature 
esistenti di tipologia al sodio 
alta pressione e mercurio, con 
nuove a tecnologia led. Ven-
gono poi previste le seguenti 
estensioni di impianto: in via 
Pastore (rimozione di due punti 
luce con sostegno in calcestruz-
zo e linea aerea) ed estensione 
impianto; in via Santa Fran-
cesca Cabrini (completamento 
impianti); in via Livorno (illu-
minazione laterale di collega-
mento tra via Firenze e via To-
rino); vicolo G. Barbarigo (due 
nuovi punti luce). Il progetto 
prevede inoltre il rifacimento 
del primo tratto di via Molino 
fino al parcheggio della Scuola 
primaria, con sostituzione dei 
sostegni esistenti che risultano 
ammalorati. Verranno aggiunti 
punti luce nel tratto finale di 
via della Costituzione verso via 
Maroncelli, per aumentare l ’u-
niformità dell ’ illuminazione. I 
corpi illuminanti led saranno 
con temperatura di colore 4.000 
chilowatt per omogeneità con i 
restanti interventi già eseguiti 

nel territorio comunale, mentre 
per l ’area circostante il munici-
pio vengono previsti apparecchi 
a 3.000 chilowatt. Tutti questi 
interventi possono essere ese-
guiti in tempi rapidi perché il 
Comune ha approvato il Pcil che 
ha individuato palo per palo e 
lampada per lampada quelle che 
sono le esigenze. Il piano quindi 
ha fotografato lo stato di fatto 
dell ’ illuminazione esterna co-
munale con lo scopo di disci-
plinare, organizzare e ottimiz-
zare i prossimi interventi che 
hanno incidenza sulla pubblica 
illuminazione. L’approvazione 
del Pcil e gli interventi ad esso 
collegati hanno un’importante 
valenza ambientale, economica 
e tecnica. Complessivamente a 
Vigonza, sono attivi oltre 5.300 
punti luce posizionati su 4.778 
pali, suddivisi in 177 quadri 
elettrici. Allo stato attuale solo 
il 30 per cento dell ’ illuminazio-
ne pubblica esterna è a sorgente 
led, il resto è costituito da lam-
pade al sodio alta pressione (56 
per cento), a ioduri metallici (8 
per cento) e vapori di mercurio 
(4 per cento).

Paolo Lamon 
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Da sempre impegnati per sostenervi in quello che
rappresenta uno dei momenti più difficili da affrontare

nella vita di ogni famiglia.

Mirano: Via Bastia Fuori n. 16  tel 041.430173
S. M. Sala: Via Cavin di Sala 73  tel 041.7794118
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DA 70 ANNI E 4 GENERAZIONI AL VOSTRO SERVIZIO
24 ORE SU 24, 7 GIORNI SU 7

“DIRE, FARE … BACIARE”, RACCONTO VISIVO ATTORNO AL BACIO
▪ Straordinaria ricchezza di opere, quasi tutte appositamente create per la mostra
SANTA MARIA DI SALA al supporto del Comune di San-

ta Maria di Sala, e con l ’appog-
gio di illuminati imprenditori 
del territorio, che hanno con-
tribuito concretamente al pro-
getto: Banca Generali, Punto 
Ciemme, Gruppo E43, Instabile 
Lab, Mirapack, 3P Verniciatu-
re, Granzo & Granzo, Scultori 
d ’Interni, Punti di Vista, Edo-
nart, Cube3, Pelizzon Luigi Srl. 
L’esposizione presenta quaran-
ta artisti che attraverso diffe-
renti linguaggi artistici, dalla 

Aperta ancora fino al 5 mag-
gio la mostra “Dire, Fare… 

Baciare”, un contemporaneo 
racconto visivo attorno al Ba-
cio, inaugurata in villa Farsetti 
il 6 aprile scorso. La mostra è 
stata organizzata dai curatori 
Enrica Feltracco e Massimiliano 
Sabbion insieme a Yourbanflat, 
Bottega Immobiliare e Blonde 
and Brains, e realizzata grazie 

video arte alla scultura, dal-
la pittura alla fotografia alla 
street art affrontano il tema 
universale del “bacio”. Quaran-
ta artisti, provenienti da tut-
ta Italia e dall ’estero (Europa, 
Asia, Corea), hanno risposto a 
questo progetto dei due cura-
tori, dedicato al tema del bacio 
e non solo, offrendo con corale 
empatia una straordinaria ric-
chezza di opere tra le più varie, 
quasi tutte appositamente crea-
te per la mostra e che si alline-

ano lungo un amplissimo ven-
taglio di baci, declinandone le 
più diverse realtà emotive. L’es-
senza di un contatto per defini-
zione muto, perché l ’unica cosa 
che non si può fare baciando è 
parlare, è al centro di questa 
mostra d ’arte contemporanea 
che ne vuole declinare le mille 
sfumature attraverso la sensi-
bilità e lo sguardo attento di ar-
tisti che spaziano dalla pittura 
alla scultura, dalla fotografia 
alla video-art fino alla street 

FRA POCO LA CITTÀ SI COLORERÀ DI ROSA!
▪ E per l’occasione, il 10 aprile è stata esposta la mitica numero 13 di Gino Bartali
MIRANO

A maggio il grande ciclismo è 
protagonista a Mirano. Gio-

vedì 23 la città avrà l ’onore di 
colorarsi di rosa con il passag-
gio del Giro d ’Italia, una delle 
competizioni sportive più anti-
che e gloriose del nostro Paese. 
Provenienti da Martellago, i 
ciclisti attraverseranno piazza 
Martiri e le vie limitrofe per poi 
proseguire la corsa nelle frazio-
ni di Scaltenigo e Ballò. I mira-
nesi potranno attenderli lungo 
le strade e vedere passare anche 

la mitica maglia rosa indossata 
dal leader della classifica ge-
nerale. Ma Mirano avrà anche 
l ’onore di ospitare la domeni-
ca precedente, il 19 maggio, il 
“Gran Premio Città di Mirano”. 
Protagoniste le donne. Una 
gara ciclistica femminile inse-
rita nel calendario nazionale 
della Federazione. Sarà allesti-
to un circuito di 10 chilometri 
da ripetersi dieci volte che si 
snoderà completamente all ’ in-
terno delle strade del Comune. 
La competizione è classificata 
come “Donne open” essendo 
coinvolte le categorie Donne 

Juniores e Donne Elite (mas-
sima categoria) che nell ’occa-
sione gareggeranno insieme e, 
tra le altre cose, assegnerà la 
maglia rossa di campionessa 
regionale. Sarà preceduta alla 
mattina da una pedalata aper-
ta a tutti, in particolare ai più 
piccoli. Per preparare questi 
eventi e festeggiare nel miglio-
re dei modi sono stati orga-
nizzati diversi appuntamenti. 
Aspettando il passaggio del 
Giro d ’Italia, il 10 aprile è stata 
eccezionalmente esposta a Mi-
rano la bicicletta numero 13 di 
Gino Bartali. Nel corso di una 

conferenza lo storico Martino 
Lazzari e il giornalista Stefano 
Fornasier hanno inquadrato le 
gesta sportive ed eroiche del 
famoso campione toscano nel 
contesto di un’Italia dappri-
ma in guerra e poi in ripresa. 
Bartali, uno dei più importanti 
nomi nella storia del ciclismo, 
vincitore di tre Giri d ’Italia (nel 
1936, 1937 e 1946) e due Tour 
de France (nel 1938 e 1948), tra 
il 1943 e il 1944 ha salvato ol-
tre 800 persone trasportando 
documenti falsi nel tubo della 
sua bicicletta numero 13. Già 
medaglia d ’oro al merito civile 

art. Più di cinquanta opere rac-
contano nelle sale della villa 
questo gesto così intimo nelle 
sue più diverse sfaccettature, 
grazie all ’opera di artisti anche 
molto noti come lo scultore pa-
dovano Ettore Greco, gli street 
artist Tony Gallo e Alessio B, 
pittori e fotografi di fama in-
ternazionale, e così via. L’aper-
tura al pubblico è tutti i fine 
settimana, il mattino dalle 
10:00 alle 12:30 e il pomerig-
gio dalle 15:00 alle 19:00.

Sara Zanferrari

nel 2005, è stato riconosciuto 
come “Giusto tra le Nazioni” 
da Yad Vashem il 23 settembre 
2013. Due mostre saranno al-
lestite nella villa “XXV Aprile”: 
dal 4 al 7 maggio una dedicata 
al ciclismo e dall ’8 al 12 mag-
gio una su Fausto Coppi. Il 7 
maggio alle ore 18 nella sala 
conferenze “Nella e Paolo Er-
rera” Claudio Gregori parlerà 
de “Il corno d ’Orlando”. Il 22 
maggio grande evento in attesa 
del passaggio del Giro d ’Italia 
l ’ indomani: in piazza Martiri 
un grande palco ospiterà Radio 
Company con i suoi professio-
nisti e dalle ore 18 ci sarà l ’ape-
ritivo in rosa.

Lucio Zuccarato
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VIA TOSCANIGO, DIVIETO DI TRANSITO AI NON RESIDENTI
▪ Era diventata comoda da imboccare per evitare l’incrocio del “Pioppeto” SALZANO

CERCHIAMO NUOVE 
FIGURE DA INSERIRE 
NEL NOSTRO TEAM
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Da tempo l ’Amministrazione 
comunale di Salzano perce-

piva la necessità di togliere il 
traffico ai non residenti in via 
Toscanigo. Era lusinghiero per 
i non residenti con direzione 
Mestre imboccare via Toscani-
go evitando così l ’ incrocio del 
“Pioppeto” che riserva sempre 
code, a volte anche chilome-
triche. L’esigenza deriva dal 
fatto che la larghezza della 
strada che va dal sottopasso 
fino all ’ incrocio con via Villa-
tega è di soli tre metri anche 
con curve a novanta gradi che 
non permettono, se non con 
manovre azzardate, il passag-
gio di due mezzi che transitano 
in direzione contrarie. Inoltre 
via Toscanigo è l ’alternativa 
ai ciclisti per andare a Noale 
per chi proviene da Robegano 
a causa della mancanza di una 
pista ciclabile in via Mestrina 

nel territorio di Noale. Oltre a 
questo, la strada offre ai tanti 
appassionati delle passeggiate, 
l ’opportunità di farlo in sicu-
rezza godendosi il verde della 
campagna limitrofa all ’ombra 
degli alberi che costeggiano la 
strada, portandosi sempre in 
sicurezza fino al centro di No-
ale usufruendo dello stralcio 
di pista ciclopedonale in via 
Villatega inaugurata a metà di-
cembre. Anche gli appassiona-
ti della corsa oggi trovano un 
circuito protetto che parte dal 
centro di Salzano passando per 
via Sogaretti, via Frusta, via 
Ca’ Marcello, via Toscanigo con 
ritorno per via Montegrappa. 
L’obiettivo ha un motto preciso: 
“muoversi fa bene alla salute” e 
questi percorsi danno la possi-
bilità alle famiglie di farlo con 
i propri figli in modo più sicuro 
e sereno.

Angela Bosello

SALZANO

Si è svolta sabato 6 aprile 
2024 la seconda edizione di 

“Pescabilità”, un evento che ha 
visto la partecipazione di quasi 

PESCABILITÀ: LA SECONDA EDIZIONE CON QUASI 60 PESCATORI SPECIALI
▪ La manifestazione ha avuto come location i laghetti “Sherwood”

60 pescatori speciali e dei loro 
accompagnatori in una gara di 
pesca. Un pomeriggio dedicato 
all ’ inclusività durante il quale 
le emozioni non sono manca-
te. Presenti anche alcuni atleti 
paraolimpici veneti a dimostra-

zione che, nonostante la disa-
bilità, tutti possiamo svolgere 
quello che ci piace e che ci fa 
stare bene. La manifestazione 
ha avuto come location i laghet-
ti “Sherwood” di Salzano ed è 
stata pianificata attraverso la 

collaborazione dei Co-
muni di Salzano, Zero 
Branco, Martellago e 
Scorzè, ma soprattut-
to è stata resa possi-
bile grazie al suppor-
to delle associazioni 
“Opers Treviso” ed Asd 
“Piranha”, il Gruppo 

Alpini e tutti gli operatori del 
settore; attraverso i volonta-
ri, i partecipanti hanno potu-
to pescare e divertirsi in tutta 
sicurezza. Un ringraziamento, 
il Comune l ’ha rivolto anche a 
tutti gli sponsor che hanno per-
messo la realizzazone di un ric-
co buffet finale dedicato a tut-
ti i pescatori e a chi li assistiti 
durante la gara. La giornata si 
è conclusa con la premiazione 
di tutti i partecipanti: ad ognu-
no di loro sono stati consegnati 
un attestato di partecipazione 
e una medaglia. Un evento che 
ha regalato momenti di gioia 
non solo ai nostri pescatori, 

ma anche a chi assistito alla 
gara. È stato molto emozionan-
te vedere la felicità negli occhi 
di questi ragazzi e come siano 
stati in grado di trasmetterla 
a chi stava loro vicino. Un vero 
esempio di inclusività! L’Ammi-
nistrazione si auspica che possa 
diventare una manifestazione 
che si ripeta negli anni e che 
rappresenti l ’ inizio di una se-
rie di eventi di questo tipo dove 
l ’ inclusività e la coindivisione 
siano alla base di tutto.

Angela Bosello
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MOSTRA “FRAMMENTI E ARMONIE” CON UN NOALESE PROTAGONISTA
▪ Si tratta del pittore e incisore Willy Pontin
NOALE

nOtiziE daLLa Sr 515 nOaLESE

Dal 13 al 28 aprile, presso la 
sala monsignor Oddo Stoc-

co situata in piazza Pio X a Sal-
zano, si è tenuta la mostra di 
pittura e scultura “Frammenti 
ed armonie”: ad esporre sono 
stati chiamati la scultrice Te-
resa Bonaventura e il pittore 
ed incisore noalese Willy Pon-
tin. Il loro linguaggio artisti-
co comunque è molto vicino: 
un’attenzione particolare alla 
materia delle loro opere arti-
stiche, alle linee pure, ai “temi” 
che sono ben espressione del 
figurativo ma che tendono alle 

“Forme originarie”, al silen-
zio che trapela dalle opere che 
esprime un profondo sentimen-
to spirituale. “In tutta l ’opera 
pittorica di Willy emerge la sua 
anima grafica. Pontin elabora le 
sue opere con tecniche artisti-
che diverse: dalla pittura su tela 
e tavola alla xilografia, dall ’in-
cisione alla pittografia al libro 
d'arte – così don Giulio Zanotto 
ha presentato l ’artista noale-
se - Il passaggio da una tecnica 
all ’altra, le condiziona e le arric-
chisce reciprocamente. Innanzi-
tutto vi è la cura per la ricerca 
e la preparazione del materiale 
che fa da supporto o è di matri-
ce all ’opera d ’arte. Per la grafica 

si tratta delle lastre di metallo 
o i pannelli di legno per le xi-
lografie. Per le pittografie è la 
raccolta di quel pezzo di legno 
che già ha una sua storia, che 
con la sua forma instaura già un 
dialogo con il disegno che acco-
glierà. L'anima grafica di Willy 
si rivela nella linea del disegno 
precisa, pura, decisa. L’incisio-
ne con la punta o la sgorbia non 
ammette errori, pena il dover 
ricominciare da capo. La grafica 
a volte condiziona anche l ’uso 
del colore: spesso le opere han-
no un colore dominante, ci sono 
campi di colore omogeneo, to-
nalità diverse ma ben definite. 
L’arte di Willy parla un linguag-
gio tutto suo, ben riconoscibile, 
con parole e simboli ricorrenti, 

e nel loro dialogare compongo-
no poemi sempre nuovi. Queste 
parole e simboli sono: Venezia, 
la basilica della Salute, Ca’ Da-
rio, Caorle, il suo campanile e il 
suo porto, il paesaggio asolano, 
la donna, la colomba, il fiore di 
loto, il circo...”. Willy Pontin è 
nato a Noale nel 1945. Pittore 
e incisore, ha iniziato l ’attivi-
tà espositiva nel 1968 e quella 
incisoria nel 1977, perfezionan-
dola al Centro internazionale 
della Grafica di Venezia, predi-
ligendo le tecniche dell ’acqua-
forte e acquatinta. Notevole è 
la bibliografia sulla sua opera e 
innumerevoli le mostre in Italia 
e all ’estero!

Emanuele Carli

QUARANTATREESIMA EDIZIONE DI NOALE IN FIORE: WOW!
▪ Frutto del lavoro di un gruppo di noalesi idealisti amanti della propria città

NOALE

Una giornata di sole, dal sa-
pore quasi estivo, ha reso la 

quarantatreesima edizione di 
“Noale in Fiore” un evento stra-

ordinario, visitato da migliaia 
di visitatori giunti da tutta l ’I-
talia del nord. Soddisfatti gli 
oltre 160 espositori, in partico-
lare quelli del settore f loro-vi-
vaistico. Lunghe code nei locali 
del centro storico, presi di mira 

fin dal primo mattino. “Questo 
successo - commenta il presi-
dente della Pro Loco, Enrico 
Scotton - è frutto del lavoro di 
un gruppo di noalesi idealisti 
amanti della propria città, che 
hanno messo a disposizione ol-

NOALE

TROFEO GOLDEN CUP: IL 24 MAGGIO SI TERRÀ LA TREDICESIMA EDIZIONE!
▪ La società inoltre sta organizzando l’Us Drago football Camp

Come ogni anno, anche il 
2024 vedrà Cappelletta di 

Noale il trofeo “Golden cup”, ar-
rivato ora alla sua tredicesima 

edizione. La manifestazione è 
riservata alla categoria Esor-
dienti (primo anno), ed è inti-
tolata alla memoria del dottor 
Antonio Fabiano Anile (ex-as-
sessore alla Casa di riposo) e 
figlio, scomparsi prematura-

mente. L’ambito torneo si svol-
gerà presso la sede dell ’Asd Us 
Drago Cappelletta il 19 maggio 
2024, a partire dalle ore 9:00. 
Parteciperanno sei squadre 
professionistiche: Calvi Noale, 
Prodeco Montebelluna, Calcio 

Padova, Asd Pro Venezia, Ve-
nezia Fc e Us Triestina. Dopo 
il mattino, momento in cui le 
squadre si affronteranno in 
modalità a gironi per le qualifi-
cazioni, lo staff predispone un 
momento di ristoro per atleti 
e spettatori; al pomeriggio in-
vece seguiranno le finali e poi 
avranno luogo le premiazioni 
dei vincitori. Come sempre si 
tratterà di una manifestazio-
ne dall ’ottima qualità tecnica, 
quindi un vero vanto per la so-
cietà di Cappelletta! Ma non 

è finita qui: la società ha dato 
notizia che anche quest’anno 
verrà organizzato l ’Us Drago 
football Camp, giunto alla sua 
decima edizione. Si terrà nelle 
settimane di giugno che vanno 
dal 10 al 14 e dal 17 al 21. Come 
ormai noto, visti i ripetuti sold-
out, si tratta di un centro esti-
vo per ragazzi nati dal 2011 al 
2017, all ’ insegna di gioco e del 
divertimento! Per info contat-
tare il numero 346-9459683.

Emanuele Carli

tre mille ore di volontariato e di 
un coordinamento tra Comune, 
forze di sicurezza, associazioni 
che hanno gestito una macchi-
na organizzativa davvero com-
plessa. Grazie a tutti. Appunta-
mento al 13 aprile 2025”.

Paolo Lamon
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COMUNITÁ EUROPEA DELLO SPORT 2026

IN SALA CONSILIARE È ARRIVATA LA BICI DI GINO BARTALI

▪ Ufficializzata la candidatura della Comunità delle tre province

▪ E poi due mostre fotografiche dedicate a Fausto Coppi e al Giro d’Italia

ZERO BRANCO

ZERO BRANCO
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Si è tenuta nella serata di mercoledì 
03 aprile, presso la sala consilia-

re del Comune di Trebaseleghe, la 
presentazione ufficiale della candi-
datura di Trebaseleghe, Martellago 
e Zero Branco a Comunità europea 
dello sport 2026, riconoscimento 
promosso da “Aces Europe”, associa-
zione no profit con sede a Bruxelles a 
capo della Federazione delle Capitali 
e delle Città europee dello sport. I tre 
enti, riuniti sotto la denominazione 
di Comunità delle tre province, han-
no presentato ai promotori un ricco 

In attesa del transito del Giro d’I-
talia 2024 per le strade di Zero 

Branco, in programma il prossimo 
23 maggio per la tappa Fiera di Pri-
miero-Padova, anche la comunità 
zerotina si sta preparando con due 
appuntamenti di rilievo. Innanzitut-
to venerdì 12 aprile, dalle 15:00 alle 
20:00 è stata infatti esposta nella 
sala consiliare del municipio la bi-
cicletta del campione Gino Bartali. 
Si tratta della bici che contribuì al 
salvataggio di 800 persone duran-
te la Seconda guerra mondiale, tra 
il settembre 1943 e il giugno 1944. 

dossier, che identifica lo stato dell’ar-
te dello sport nei rispettivi territori 
e identifica gli obiettivi per il futuro. 
Accomunati da una radicata voca-
zione sportiva e da valori condivisi, 
i Comuni di Trebaseleghe (capofila), 
Martellago e Zero Branco intendo-
no creare una comunità sempre più 
coinvolta, attiva e attenta a temati-
che quali salute, benessere psicofisi-
co, sostenibilità ambientale, educa-
zione, disciplina, costanza e gioco di 
squadra. Elementi che caratterizza-
no lo sport e che lo sport, attraverso 
la sua pratica, sia in forma agonistica 
che amatoriale, riesce a trasmettere. 
Con oltre 45.500 cittadini residenti, 

più di 64 associazioni sportive attive 
e 50 strutture sportive pubbliche (tra 
palazzetti dello sport, palestre, campi 
da gioco ed aree polivalenti), la Comu-
nità delle tre province punta a conso-
lidare i numerosi eventi e le attività 
che già si realizzano nei rispettivi 
territori (anche tramite associazio-
ni e scuole) e a favorire la nascita di 
nuove occasioni di promozione con-
divisa dello sport. Per Zero Branco, 
questa candidatura rappresenta un 
passaggio necessario e quasi natura-
le all’interno del percorso di crescita 
sociale e culturale che sta vivendo 
negli ultimi anni. E ancora una vol-
ta il Comune non si è mosso da solo, 

ma facendo rete con i Comuni vicini, 
per raggiungere obiettivi sempre più 
sfidanti. Zero Branco, in controten-
denza rispetto alla media nazionale, 
è un comune giovane: l’età media è 
più bassa e la percentuale di bambini 
e ragazzi residenti è molto alta, senza 
dimenticare che nel territorio il 60 
per cento della popolazione pratica 
sport. Tutti indicatori che raccontano 
di una comunità viva e attenta al fu-
turo e alle giovani generazioni. L’im-
pegno in seno alla Comunità delle 
tre province per il riconoscimento di 
Comunità europea dello Sport 2026, 
per Zero Branco, coincide anche con 
la candidatura ad ospitare una tap-
pa di partenza del Giro d’Italia 2027, 
anno in cui ricorrerà il cinquantesimo 
anniversario dalla scomparsa del ci-
clista Silvano Schiavon. Per questo è 
stata sostenuta la nascita di un appo-
sito comitato promotore (che punta 

alla partenza da Scandolara, frazio-
ne di Zero Branco che diede i natali 
a Schiavon) di cui fanno parte oltre 
al sindaco Luca e al Consigliere con 
delega allo Sport, il cavalier Bruno 
Carraro, Franco Carollo (presidente 
del Gs Scandolara Asd), Renzo Bot-
taro (presidente Asd Gc Zerotino) e 
Fiorenzo Andreatta, supportati da 
Andrea Lunardi, presidente della Pro 
Loco di Zero Branco e da Renato Top-
pan, in qualità di presidente dell’as-
sociazione “Impresa.Zero”. Orgoglio 
dello sport zerotino, Schiavon iniziò 
da professionista a 23 anni, parte-
cipò a dieci giri d’Italia, due giri di 
Francia, cinque giri di Spagna, sei giri 
della Svizzera ed un giro del Canada. 
Nel 1967 indossò la Maglia Rosa per 
quattro giorni togliendola al grande 
Anquetil.

Paolo Lamon

Nel tubo della bici esposta, Bartali 
(percorrendo oltre 180 chilometri 
al giorno) trasportò documenti falsi 
per consentire l’espatrio agli ebrei 
perseguitati dal regime nazi-fascista. 
Già medaglia d’oro al merito civile 
nel 2005, dal 2013 Bartali è ricono-
sciuto come “Giusto tra le Nazioni” 
dall’Ente nazionale per la Memoria 
della Shoah di Gerusalemmme, lo 
Yad Vashem. Ma non è finita. Sempre 
nella sala consiliare del municipio di 
Zero Branco, da sabato 20 a domeni-
ca 28 aprile, sono state visitabili due 
mostre fotografiche curate da Fio-
renzo Andreatta dedicate ad un altro 
campione, Fausto Coppi, ed al Giro 
d’Italia. Le iniziative sono state pro-
mosse dalle società Gs Scandolara e 
Gc Zerotino.

Martina Pesce
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TAPPA DEL “FESTIVAL INTERNAZIONALE D’ORGANO” A SAN CASSIANO
▪ Il concerto ha visto come focus principale l’epoca romantica italiana

QUINTO DI TREVISO

Se proviamo a pensare all ’ im-
magine di un pittore, dentro 

di noi quasi sicuramente, ci im-
maginiamo un uomo o una don-
na che tiene in una mano una 
tavola di legno piena di colori, 
e nell ’altra mano un pennello 
intriso di pittura, che si erge di 
fronte ad una tela bianca pron-
ta per essere dipinta. Tutti sap-
piamo che l ’uso della tavolozza 
per il pittore è un elemento im-
prescindibile per svolgere la sua 
attività e strumento che viaggia 
sempre insieme a lui. Il Comune 
di Quinto di Treviso ha avuto la 

LA TAVOLOZZA DI GUGLIELMO CIARDI DONATA AL COMUNE…
▪ È visibile in una teca nella sala consiliare di villa Giordani

fortuna di ospitare negli anni, 
durante i periodi estivi, la fa-
miglia Ciardi, famiglia vene-
ziana dalle nobili origini. Gu-
glielmo Ciardi era solito quindi 
trascorrere le estati a Quinto, 
e dopo il matrimonio, vi sog-
giornava sempre accompagnato 
anche dalla sua famiglia. Nei 
primi mesi del 1869, di rientro 
da un periodo di studi a Roma, 
la sua arte si focalizza sulla ri-
produzione di paesaggi di ispi-
razione verista, con scorci di 
laguna veneta e della campagna 
trevigiana, in special modo raf-
figuranti i paesaggi che osser-
vava dalla villa Ciardi (residen-
za della famiglia) a Quinto di 

Treviso. I quadri che sono stati 
realizzati ritraggono ampi oriz-
zonti, creati con una gamma di 
colori dalle svariate sfumature 
chiarissime e luminose di ver-
de. Antonio Pezzella, rinomato 
esperto d ’arte trevigiano che si 
occupa di opere d ’arte e che col-
leziona dipinti, libri 
e cataloghi di opere, 
deteneva e custodiva 
nella sua azienda di 
Villorba l ’originale 
tavolozza di Gugliel-
mo Ciardi ed ha volu-
to farne donazione al 
Comune di Quinto al 
fine di valorizzare la 
valenza dell ’artista, 

delle sue opere e del legame che 
aveva con il territorio di Quin-
to di Treviso e con villa Ciardi. 
Tale donazione che riveste ca-
rattere meramente volontario 
e libero, non è stata vincolata 
ad alcun compenso, in quanto 
il signor Pezzella ha voluto in 
tal senso. Il Comune di Quin-
to di Treviso ha accettato di 
buon grado l ’offerta ed ha col-

locato la tavolozza in una teca 
al momento visibile nella sala 
consiliare di villa Giordani. Al 
signor Pezzella Antonio, i rin-
graziamenti formali per la ge-
nerosità e la stima dimostrata 
nei confronti dell ’Amministra-
zione comunale e dei suoi citta-
dini.

Paolo Lamon 

Domenica 24 marzo la chiesa 
di San Cassiano ha ospita-

to una tappa della tournée del 
Festival internazionale d ’orga-
no organizzato dalla fondazio-
ne “Antiqua vox”. La chiesa di 
San Cassiano è “casa”, dal lon-
tano 1865, dell ’antico organo 
realizzato da Giovanni Battista 
De Lorenzi di Schio. L’organo è 
stato successivamente restaura-
to nel 2006. De Lorenzi è con-
siderato uno dei più importanti 
rappresentanti dell ’arte vene-
ta dell ’Ottocento. A deliziare 
i presenti in questa tappa del 
Festival internazionale d ’orga-
no, il maestro Marco Ruggeri, 
ospite di questa edizione del Fe-
stival organizzato dalla fonda-
zione “Antiqua vox” ed avente 
come direttore artistico il mae-
stro Massimiliano Raschietti. Il 

concerto, in particolare ha visto 
come focus principale l ’epoca 
romantica italiana, periodo svi-
luppatosi a cavallo fra la fine del 
‘700 e l ’ inizio dell ’800. Attra-
verso la musica di importanti 
compositori del periodo, il ma-
estro Ruggeri ha fatto rivivere 
ai presenti l ’epoca del Romanti-
cismo, le cui composizioni veni-
vano destinate principalmente 
ad appagare e divertire il pub-
blico che frequentava teatri e 
saloni. Fra le musiche eseguite 
nella serata si sono uditi anche 
brani di importanti, composito-
ri di caratura nazionale ed an-
che estera: dal famoso Amilcare 
Ponchielli fino al compositore 
francese Léon Boëllmann. Rile-
vante la presenza del pubblico 
che ha apprezzato con lunghi 
applausi l ’esibizione.

Angela Bosello
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GIOVANE SCIATRICE APPRODA ALLE FINALI NAZIONALI

IL BLASONE DEI PERAGA TORNA ALLA SCUOLA PRIMARIA “MANIN”

▪ Lusinghieri risultati per la nostra Anna Gabriele!

▪ Ora Sambruson può contare su di una scuola totalmente rinnovata

Pur non essendo Dolo un co-
mune appartenente a una 

zona montana, lo sci appassio-

Il manufatto, riconducibile 
alla fine del 1300, era affis-

so su una parete dell ’Istituto 
scolastico e venne rimosso due 
anni fa durante le operazioni 
di cantiere per consentire l ’ef-
ficientamento termico dell ’edi-

na molti nostri concittadini; 
le settimane bianche, o anche 
solo i fine-settimana sugli sci 
sono un richiamo per molti 
che vengono attratti dalle ma-
estose montagne che si ergo-

no al nostro cospetto a nord e 
costituiscono d ’inverno una 
cornice bianca. Chi si cimenta 
in sporadiche discese, chi, più 
frequentemente come la nostra 
concittadina Anna Gabriele, in-
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ficio. Il blasone, preso in carico 
dall ’assessorato alla Cultura, 
è stato restaurato a cura della 
ditta “Dal Pozzo” di Zero Bran-
co ed è stato riposizionato do-
menica 14 aprile durante la 
tradizionale “Festa della Pri-
mavera”. Riportare ad antico 
splendore un pezzo della storia 
dolese è sicuramente motivo 
di grande soddisfazione per la 

comunità: soprattutto quando, 
come in questa occasione, la 
cura del passato riesce ad an-
dare di pari passo con la neces-
sità di innovare per rispondere 
al meglio alle sfide di questo 
nostro tempo. Ora, infatti, la 
comunità di Sambruson può 
contare su di una scuola to-
talmente rinnovata e sul pro-
prio storico blasone installato 

all ’ ingresso della biblioteca di 
plesso perché così sicuramente 
potrà essere valorizzato al me-
glio dagli insegnati ed operato-
ri scolastici. A questo fine, gli 
studenti della scuola primaria 
“Manin” stanno affrontando 
un lavoro didattico sul blasone 
con lo storico locale Giampaolo 
Zampieri.

Lucio Zuccarato

vece si appassiona a tal punto 
da scegliere lo sci come la sua 
attività sportiva. Inizia da pic-
cola, e poco alla volta migliora, 
anche grazie al suo impegno ed 
al sostegno, beninteso, dei due 
genitori Corrado e Alessandra 
che fungono da supporto es-
senziale a lei e al fratellino, an-
che lui amante di questo sport. 
Dalle prime discese col maestro 
si passa alle prime gare, fino 
alle competizioni della sua ca-
tegoria: arriva undicesima alle 
finali regionali “Lattebusche”, 
sciando in una bufera di neve 
che avrebbe fatto tremare le 
vene ai polsi anche ai più gran-
di, e così si qualifica alla mani-
festazione “Pinocchio sugli sci” 
sul monte Abetone. E solo due 
giorni dopo arriva dodicesima 
alle finali regionali del Gran 
premio Giovanissimi, quali-
ficandosi questa volta per le 
finali nazionali che si sono te-
nute ad inizio aprile a Sestriere. 
L’assessore allo Sport Cristina 
Nardo commenta compiaciuta 
il risultato eccellente: “è con 
grande piacere che apprendia-
mo dei lusinghieri risultati 
della nostra Anna! Lo sci non è 
propriamente uno sport carat-
teristico del nostro territorio, 

e avere risultati eccellenti come 
i suoi è possibile solo se si ha 
il conforto e l ’appoggio di due 
genitori amorevoli che vedono 
in te la passione e sacrificano 
tanto perché tu possa dedicar-
ti con continuità ad un’attività 
che richiede lunghi spostamen-
ti e tanto tempo da destinarci. 
Da mamma di una bambina che 
ha scelto una strada che l ’ha 
portata a studiare lontana da 
casa, per coltivare le sue passio-
ni e seguire i suoi sogni, capi-
sco le difficoltà che i genitori di 
Anna devono avere affrontato, 
e continueranno ad affrontare. 
Ma sostenere i sogni dei nostri 
figli che cos’è, se non la nostra 
vera missione? Complimenti e 
in bocca al lupo per le prossi-
me sfide che affronterai, ben 
consapevole, visto lo sport che 
fai, che bisogna sempre rialzar-
si dalle eventuali cadute, e gra-
zie per rappresentare la nostra 
città dandoci modo di sentirci 
orgogliosi per te”. Speriamo che 
sia solo l ’ inizio di una carriera 
sportiva che riservi molte sod-
disfazioni alla nostra atleta, 
e modo a noi dolesi di fare un 
grande tifo per lei!

Marco Zuin
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FIESSO D'ARTICO

MIRA

“AMERICAN RUN”, UNA CORSA CHE NON È SOLAMENTE UNA CORSA

VALORIZZAZIONE DI FORTE POERIO, CASA FUTURA E DELL’AREA STESSA

▪ Sarà anche un momento di svago e divertimento per tutta la comunità!

▪ L’area riveste una grande importanza dal punto di vista sociale e ricreativo

Venerdì 10 maggio, piazza 
Marconi a Fiesso d ’Artico 

sarà invasa da un’atmosfera 
vibrante e festosa grazie alla 
seconda edizione della corsa 
podistica chiamata “American 
run”. Anche quest’anno l ’even-
to sarà organizzato con la con-

Nel 2002 il Consiglio comu-
nale di Mira, approvava 

l ’acquisto del compendio mi-
litare denominato “Forte Poe-
rio” sito in via Risorgimento, a 
Oriago di Mira, per destinarlo 
all ’uso pubblico con utilizzo 
dedicato ad attività di tipo cul-
turale, sociale e turistico. Con 
atto pubblico amministrativo 
in data 09 ottobre 2003 il Mini-
stero della Difesa ha approvato 
il trasferimento dell ’ immobile 
denominato ex “Forte Poerio” 
al Comune di Mira. L’area in 
questione riveste una grande 

importanza dal punto di vista 
sociale e ricreativo soprattutto 
nei mesi estivi, nonché dal pun-
to di vista storico e ambientale, 
essendo oltretutto collocato in 
un punto strategico, a Oriago, 
rispetto alle frazioni di Mira e 
vicino a nodi stradali importan-
ti. Da sempre facciamo presente 
alle amministrazioni comunali 
che negli anni si sono succe-
dute, che  vorremmo venisse 
fatto un confronto costruttivo 
con associazioni ed altri sog-
getti sia culturali e sociali che 
del mondo produttivo, oltreché 
con la cittadinanza, per avviare 
progetti di gestione e valoriz-
zazione pubblico, sociale e per 

iniziative innovative e di im-
pulso imprenditoriale dell ’edi-
ficio Forte Poerio e dell ’edificio 
“Casa Futura”, ma tale proposta 
non è stata mai presa in consi-
derazione. Allo stato attuale, 
come già avvenuto anche in pas-
sato, ci sono problemi legati al 
mantenimento della sicurezza e 
del decoro dell ’area, come testi-
moniato da un articolo compar-
so recentemente sulla stampa, 
in cui si sottolinea come l ’area 
in questione sia oggetto di par-
cheggio selvaggio e di rifiuti 
abbandonati. Nulla ancora si 
intravede relativamente al re-
cupero di Casa Futura (donata 
dalla Confartigianato, Asso-

ciazione Artigiani e Piccola 
impresa, al Comune anni fa) e 
nessuna menzione viene fatta 
per quanto riguarda il recupero 
e la valorizzazione dell ’edificio 
Forte Poerio che da sempre 
chiediamo venga considerato. 
L’Amministrazione comunale 
dimostra di non saper coglie-
re le possibilità di valorizzare 
e gestire, in maniera sosteni-
bile, le opportunità che ven-
gono offerte dalla presenza 
nel territorio mirese di edifici 
e complessi storici che hanno 
una valenza importante. Con 
l ’ interpellanza chiediamo che 
l ’Amministrazione si attivi 
per avviare un percorso, me-

diante un concorso di idee, atto 
allo sviluppo del complesso “ex 
Forte Poerio” e dell ’area, oltre-
ché di “Casa Futura”, per la va-
lorizzazione e l ’utilizzo sociale, 
culturale, turistico, che farebbe 
di Forte Poerio un importan-
te polo attrattivo e sostenibi-
le per Mira, portando ricadute 
positive in termini economici, 
occupazionali e sociali, dando 
così valenza e visibilità a un 
importante storico patrimonio 
immobiliare che, a tutt’oggi è 
poco conosciuto all ’esterno dei 
confini miresi.

Gruppo consigliare Fratelli d ’Italia 
Capogruppo: Antonio Mendolia;

Consiglieri: Rocca Ines Di Natale, 
Andrea Martellato, Vanna Baldan.

FIESSO D'ARTICO

UN CONCERTO COMMEMORATIVO: RICORDANDO ANNA TUZZATO
▪ Dalla magnificenza del canto gregoriano alla bellezza della musica contemporanea

La perdita di Anna Tuzzato, 
giovane fiessese tragicamen-

te scomparsa nella notte tra il 
9 e il 10 giugno 2023 nel rogo a 
Bruxelles, ha lasciato un vuoto 
indelebile nella comunità. A soli 
29 anni, Anna era a Bruxelles 
per perseguire il suo dottorato, 

quando il destino ha deciso di 
interrompere prematuramente il 
suo percorso. Per onorare la sua 
memoria e celebrare la sua vita, 
venerdì 5 aprile si è tenuto un 
commovente concerto nella chie-
sa di Fiesso d’Artico, curato dal 
quartetto “Rosa Thea”. Il concerto 
è stato concepito come un viaggio 
attraverso i secoli, dalla magni-
ficenza del canto gregoriano alla 

bellezza della musica contempo-
ranea. Il palcoscenico è stato ani-
mato dalle splendide esibizioni 
di Nicola Campitelli, Francesca 
Bonomo, Marcella Campagnaro, 
Marina de Carli e Maria Cam-
pagnaro, che hanno offerto al 
pubblico un’esperienza musicale 
coinvolgente e toccante. L’evento 
è stato reso possibile grazie agli 
sforzi congiunti della famiglia di 

sueta maestria da “Nat run”. 
Due i percorsi, di 5 e 10 chilo-
metri, il primo ideale per le fa-
miglie e per chi sia desideroso 
di camminare nella campagna 
fiessese, mentre il secondo 
percorso è destinato a runner 
esperti desiderosi di sfidarsi. 
Dopo il successo della prima 
edizione, le aspettative sono 
molto alte e la manifestazione 

sicuramente non deluderà. Ai 
nastri di partenza sicuramente 
il sindaco e le autorità locali per 
rendere l ’evento più importan-
te e per sottolineare l ’ impegno 
della comunità nel sostenere 
iniziative di questo genere. Ma 
la “American run” non è sola-
mente una corsa: si tratta di 
un’esperienza coinvolgente per 
tutti i partecipanti. I presenti 

infatti avranno la possibilità di 
godersi non solo la competizio-
ne ma anche un ricco contorno 
di intrattenimento. Dai balli 
country alla musica coinvolgen-
te, passando per le moto Harley 
e la birra che servirà a dissetare 
non solo gli atleti. Un partner 
chiave dell ’evento sarà il bar di 
piazza Marconi “Ci voleva” che 
ha contribuito a creare un’at-
mosfera accogliente e convivia-
le mettendo a disposizione le 
sue strutture. Il momento clou 

della serata, corsa podistica 
a parte, sarà il toro meccani-
co che rievocherà l ’emozione e 
l ’adrenalina del classico rodeo 
americano. In definitiva, “Ame-
rican run” dovrà confermarsi 
non solo come un momento di 
sport-ludico motorio, ma anche 
come un momento di svago e 
divertimento per tutta la co-
munità.

Giulia Boscaro

Anna e dell’Università del Tempo 
libero della Riviera del Brenta, 
con Giancarlo Venturina, Chia-
ra e Maria che hanno giocato un 
ruolo determinante nell’organiz-
zazione. La presenza delle auto-
rità locali, i rappresentanti della 
Regione ed altre autorità ha sot-
tolineato l’importanza e il signi-
ficato di questo momento di com-
memorazione. Il concerto non è 

stato solo un tributo musicale, ma 
un modo tangibile per ricordare 
Anna e l’impatto positivo che ha 
avuto sulla sua comunità. È stato 
un momento di condivisione, di 
riflessione e di solidarietà, in cui 
il ricordo di Anna è stato celebra-
to e onorato con amore e rispetto. 
Che la sua luce continui a brillare 
nei cuori di coloro che l’hanno co-
nosciuta e amata.

Giulia Boscaro

FOSSÒ

DOMENICHE ECOLOGICHE: PICCOLI GESTI CHE CONTANO
▪ Un impegno verso la sostenibilità ambientale

Durante il periodo compreso 
tra il 21 gennaio e il 14 apri-

le, si sono tenute quattro Dome-
niche ecologiche, un’iniziativa 
volta a sensibilizzare la comunità 
sul tema del rispetto per l’am-
biente. I Comuni coinvolti, in 
collaborazione con l’associazio-
ne Brenta Sicura Odv, sono stati 
Campolongo Maggiore, Fossò, 
Camponogara, Campagna Lupia 
e Vigonovo. Il 24 marzo, a Fossò, 

si è tenuta una riunione dedicata 
all’educazione ambientale e alla 
pulizia dell’ambiente, con la par-
tecipazione attiva di una decina 
di cittadini motivati. Durante 
questa occasione, è stato sorpren-
dente constatare la quantità di 
rifiuti abbandonati che sono stati 
raccolti insieme. Questo evento 
ha dimostrato concretamente che 
ogni piccolo gesto conta nell’im-
pegno per preservare la bellezza e 
la salubrità del nostro ambiente.

Martina Pesce
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PIANIGA

VIGONOVO

CICLO DI INCONTRI DESTINATI AI GIOVANI TARGATO ROTARY CLUB

NUOVO CENTRO SERVIZI ANZIANI “SUOR TIZIANA FERRARESSO”

▪ 17 maggio: “Digital natives e identità digitale: Necessità, possibilità, tranelli”

▪ Un importante servizio per tutte le famiglie del territorio

nOtiziE daLLa Sr 11 riviEra dEL brEnta

Il Rotary club “Marco Polo 
passport D2060”, in colla-

borazione con il Comune di 
Pianiga, ha organizzato tre 
importanti convegni dedica-
ti ai giovani. In un mondo in 
continua evoluzione, è fonda-
mentale comprendere i disagi 
che aff liggono i giovani e indi-

La prima ospite è stata accol-
ta martedì 16 aprile: poi, via 

via sono giunti gli alti. Tutto è 
pronto nel nuovo Centro servizi 
anziani di Vigonovo, inaugura-
to sabato 13 aprile e intitolato a 
suor Tiziana Ferraresso, religio-
sa vigonovese per quarant’anni 
anni missionaria soprattutto a 
Nyahururu in Kenya. All ’ inau-
gurazione sono intervenuti il 
presidente di “Universiis” Al-

viduare le migliori strategie per 
affrontarli e superarli. Il primo 
convegno si è tenuto venerdì 
22 marzo alle ore 20:45 pres-
so l ’aula magna dell ’ istituto 
comprensivo “Giovanni XXIII” 
di Pianiga. Il tema di cui si è 
discusso: “A proposito di bra-
vi ragazzi: il disagio nascosto. 
Rif lessioni, proposte, possibili 
soluzioni”. Il secondo appunta-
mento si è tenuto il 12 aprile al 

teatro comunale per discutere 
di “Ansia e disturbi del com-
portamento alimentare nei gio-
vani: scenario, percorsi, cura, 
testimonianze”, e per finire il 
17 maggio si terrà, in aula ma-
gna dell ’ istituto comprensivo, 
il convegno con il tema “Digital 
natives e identità digitale: Ne-
cessità, possibilità, tranelli”.

Lucio Zuccarato

FOSSÒ

RASSEGNA LETTERARIA “VERDE FOSSÒ”
▪ Celebrando l’amore per i libri e la natura

In continuità rispetto alle 
iniziative degli anni prece-

denti, la biblioteca comunale, 
il Comitato biblioteca e l ’asso-
ciazione “Lovenice” Aps hanno 
proposto la rassegna letteraria 
“Verde Fossò”. Questo evento 
si distingue per l ’enfasi sull ’a-

more per i libri e per la natura. 
Sabato 13 aprile, è stata pre-
sentata l ’opera “Animago” dal-
la scrittrice Giovanna Bellato e 
dall ’ illustratrice Irene Guerrie-
ri. Questo evento ha coinvolto 
famiglie con bambini, educatori 
e insegnanti, offrendo un’espe-
rienza coinvolgente e formati-
va. Giovedì 2 maggio, la scrit-
trice Sonia Aggio ha presentato 

il suo libro “Magnificat”, ag-
giungendo un’altra dimensione 
alla rassegna. Infine, lunedì 20 
maggio, Loris Giuriatti ha pre-
sentato il libro “La tormenta di 
San Giovanni”, offrendo un’op-
portunità unica per immerger-
si nella bellezza della natura 
e rif lettere sul suo rispetto, 
amore e preservazione.

Lucio Zuccarato

berto Vacca, il sindaco di Vi-
gonovo, suor Stefania Smajato 
a nome delle suore Dimesse di 
Padova, il direttore del Cen-
tro missionario diocesano di 
Padova don Raffaele Coccato. 
Ha benedetto la struttura il 
parroco don Fabio Fioraso. Ad 
accompagnare la cerimonia la 
Supersonic band di Tombelle. 
Il presidente di “Universiis” 
Alberto Vacca ha ringraziato 
tutto il gruppo di lavoro che ha 
permesso questo traguardo ed 
ha ricordato i dati. La struttura 

può ospitare complessivamen-
te 120 anziani e occuperà circa 
100 risorse tra medici, infer-
mieri, operatori socio-sanitari, 
e addetti ai servizi; “daremo 
delle riposte importanti e pre-
cise all ’utenza che andremo ad 
accogliere in questa casa”, ha 
sottolineato Vacca. Curiosità: 
si è voluto che i nuclei compo-
nenti la struttura avessero i 
nomi delle frazioni del comune 
vigonovese: Tombelle, Celeseo, 
Galta e Sarmazza proprio per 
far sì che le varie comunità si 

sentissero maggiormente coin-
volte. Si tratta infatti di un im-
portante servizio che andrà in-
contro in particolare a tutte le 
famiglie dei diciassette comuni 
della Riviera del Brenta e del 
Miranese. È quasi pronta anche 
la convenzione con il Comune 
di Vigonovo che permetterà un 
importante scambio di servizi; 
in dirittura di arrivo anche l ’ac-
creditamento con la Regione. 
“Suor Tiziana per noi è stata 
un monumento - ha detto don 
Raffaele Coccato che operò in 
missione insieme alla suora - fu 
una scelta del vescovo Bordi-
gnon di affiancare le suore Di-
messe a noi sacerdoti diocesani 
in Kenya. Umanamente è stata 
una esperienza straordinaria. 
Di suor Tiziana abbiamo potu-
to apprezzare la femminilità, 
la maternità e soprattutto la 
sua incarnazione del Vangelo. 
Vedevi suor Tiziana ed era un 

Vangelo aperto”. Suor Tizia-
na Clotilde Rosetta Ferraresso 
nacque a Vigonovo il 28 otto-
bre 1932 e morì in casa madre 
delle suore Dimesse di Padova 
il 19 gennaio 2009. Suo deside-
rio, purtroppo non realizzato a 
causa dei problemi di salute che 
nel 2007 la trattennero in Ita-
lia, era la realizzazione di una 
casa di riposo in Kenya. Il suo 
sogno si sta avverando e la casa 
è in costruzione. La prima par-
te è stata inaugurata in Kenya 
poco fa. La gestione del nuovo 
Centro servizi anziani “Suor 
Tiziana Ferraresso” è affidato 
ad “Universiis” Società coo-
perativa sociale, impresa non 
profit con sede legale a Udine 
e operante nel settore da circa 
trent’anni. Attualmente la co-
operativa impiega circa 3.600 
lavoratori in tutta Italia.

Paolo Favaretto
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In continuità con quanto abbiamo iniziato a fare

IL nostro PROGRAMMA

GIANNI LICCARDI COMM. RESPONSABILE
ART. 29 CO.3 L. 81/93

le promesse mantenute
Le politiche del fare

•ROTATORIA PIAZZA MARCONI
•ACQUISTO E RIQUALIFICAZIONE CINEMA TEATRO BERSAGLIERI
•NUOVO COMANDO DI POLIZIA
•NUOVA SCUOLA MEDIA UNGARETTI
•NUOVO ASILO NIDO
•RIQUALIFICAZIONE PIAZZA FERMI - PIAZZA MARCONI
•AMPLIAMENTO MENSA SCUOLA ANNA FRANK
•EFFICIENTAMENTO ENERGETICO SCUOLA MARCO POLO
•DOPPIO SENSO DI MARCIA DI VIA MATTEOTTI
•NUOVO ECOCENTRO
•ROTATORIA SP 81 - FORNASE
•NUOVA PALESTRA - BELFIORE “PROSENECTUTE”
•EFFICIENTAMENTO ENERGETICO SCUOLA MEDIA G.B.VICO
•UNA NUOVA SEDE PER LA PROTEZIONE CIVILE
•RIQUALIFICAZIONE PISTA DI ATLETICA ALLENDE
•PROGETTO DI RIQUALIFICAZIONE CHIOSCO PARCO NUOVE 
GEMME
•POTATURE STRAORDINARIE DEL VERDE
•IMPORTANTI INTERVENTI MANUTENTIVI NELLE SCUOLE
•COPARTECIPAZIONE ALLA RIQUALIFICAZIONE CIVICO 22 - 
GRASPO D’UVA
•NUOVO IMPIANTO DI ILLUMINAZIONE A LED PRESSO CAMPI 
DA CALCIO TONELLO  E GRASPO D’UVA
•RIQUALIFICAZIONE AREE PER IL GIOCO NEI PARCHI URBANI DI 
CREA, NUOVE GEMME, RODARI

▪ Due mostre e due artisti: Alberto Fiorin e Mirijam Heiler
SPINEA

ESPOSIZIONI DI ARTE CONTEMPORANEA

Due mostre per mettere a 
confronto due artisti: lo 

scultore Alberto Fiorin, vene-
ziano di nascita e l ’artista al-
toatesina Mirijam Heiler. Le 
mostre sono state inaugurate 
lo scorso 12 aprile nell ’orato-
rio Santa Maria Assunta di via 
Rossignago e nell ’oratorio di 
villa Simion in via Roma. Il ti-
tolo è “Geometrie sensibili” ed è 
il terzo evento della rassegna di 
arte contemporanea 2023-2024. 
Le mostre sono aperte fino al 
5 maggio, da giovedì a sabato 
dalle 15:30 alle 19:00 e domeni-
ca dalle 10:00 alle 12:00 e dal-
le 15:30 alle 19:00. La doppia 
esposizione pone a confronto 
il lavoro dello scultore Alberto 

Fiorin, veneziano di nascita, con 
la ricerca dell ’artista altoatesina 
Mirijam Heiler. Alberto Fiorin 
insegna tecniche del marmo e 
delle pietre dure presso l ’acca-
demia di Belle arti di Venezia 
ed è specialista del restauro di 
opere in marmo, con commis-
sioni da parte di prestigiosi mu-
sei. Fiorin espone in Santa Ma-
ria Assunta, Opus Sectile, una 
scultura a terra “che - si legge 
in una nota illustrativa - ripren-
de le armoniose organizzazioni 
pavimentali di chiese e palazzi 
antichi, il cui gioco prospettico 
distorto mette in discussione 
le nostre regole di visione ac-
quisite. Tale scultura è posta in 
relazione con un massiccio bloc-
co grezzo di marmo di Carrara 
retto alla base da quattro soli-
di, sculture in marmo di diversi 

colori, scolpite con eleganza e 
raffinatezza ma che, fungen-
do da basi per il grosso blocco, 
sono celati al nostro sguardo. 
Come simbolici pilastri di sen-
so dell ’esistenza, l ’essenziale, 
invisibile alla nostra vista, va 
cercato col cuore e le risonanze 
interiori. Alle pareti due pan-
nelli con disegni mostrano il 
percorso mentale di sviluppo 
del progetto e degli accorgimen-
ti tecnici per la sua realizzazio-
ne”. Nell ’oratorio di villa Simion 
Mirijam Heiler espone una serie 
di delicate opere pittoriche de-
finite “Opere d’astrazione geo-
metrica che parlano di paesag-
gi commoventi, esperimenti di 
poesia visiva che danno parola 
alla voce silenziosa degli albe-
ri, direttrici e linearità prove-
nienti dagli oggetti più comuni 

che consentono l ’emersione sul 
supporto di liriche vibrazioni. 
Composizioni che si muovono 
con adattabilità tra l ’astrazio-
ne geometrica, la poesia visiva, 
l ’universo segnico e il disegno 

lirico minimale”. Dal 10 maggio 
al 2 giugno seguirà la mostra 
“Divergenze parallele” Michele 
Parisi - Giorgio Valvassori.

Paolo Favaretto
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▪ E con il concorso musicale “Premio Davide Lafuenti”, spazio alle giovani band!

▪ Fino al 25 maggio la raccolta: un concreto processo di economia circolare

SPINEA

SPINEA

FESTA DI QUARTIERE DI FORNASE, MANIFESTAZIONE CONSOLIDATA

DAI RIFIUTI CFR GLI ARREDI PUBBLICI…

Il 19 aprile ha inaugurato la sta-
gione delle celebrazioni a Spi-

nea, con l’apertura della “Festa di 
Quartiere di Fornase”, un evento 
che si è ormai affermato come una 
tappa fondamentale nel calen-
dario culturale locale della città. 
Il sipario si è alzato sull’undice-
simo concorso musicale “Davide 
Lafuenti” dedicato alle giovani 
band, che offre una piattaforma di 
lancio per i talenti musicali emer-
genti desiderosi di farsi conoscere 
da un pubblico ampio e variegato. 
La manifestazione, che da anni at-
trae musicisti di notevole spessore 
artistico, ha ormai consolidato un 
percorso per dare maggiore visibi-
lità ai gruppi musicali emergenti, 
specialmente a quelli formati da 
giovani sotto i trent’anni. Questi 

Una campagna di raccolta de-
dicata ai rifiuti compositi fi-

bro-rinforzati (Cfr) ha avuto luogo 
il 20 e 27 aprile e proseguirà il 4, 
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artisti, che spesso si scontrano 
con barriere significative come la 
mancanza di accesso a palchi di 
rilievo ed a strumentazioni pro-
fessionali, trovano nel concorso 
un’opportunità unica per met-
tersi in mostra. L’associazione 
“Fornase Insieme”, motore cultu-
rale e ricreativo del quartiere, ha 
lanciato il “Contest giovani band” 

circa quindici anni fa, risponden-
do così a un bisogno crescente di 
supporto alle nuove generazioni 
di musicisti. Il concorso coinvolge 
band il cui limite di età è fissato 
a 29 anni, trasformando la sera-
ta in una vibrante competizione 
di talenti. Una giuria selezionata, 
composta da figure autorevoli del 
mondo della musica, dell’associa-

zionismo e da esperti accademici, 
non solo valuta le performance, 
ma fornisce ad ogni fine esibizione 
anche feedback costruttivo e con-
sigli per il miglioramento artistico 
e lo sviluppo professionale dei par-
tecipanti. Il premio principale del 
concorso consiste in un buono per 
l’acquisto di strumenti musicali, 
che non rappresenta solo un rico-
noscimento del talento, ma si con-
figura come un vero investimento 
nel futuro musicale dei giovani 
vincitori. Questo incentivo è pen-
sato per stimolare i giovani artisti 
a perseguire la loro passione ed a 
esplorare nuove opportunità di 
esibizione. La serata si arricchisce 
ulteriormente di significato con il 
tributo a Davide Lafuenti, giovane 
promessa della chitarra del quar-
tiere, tragicamente scomparso in 
un incidente proprio nell’anno in 
cui il contest fu inaugurato. Il pri-

mo premio, intitolato a sua memo-
ria, non solo onora il suo spirito, 
ma sottolinea l’importanza della 
musica come strumento di unione 
e supporto all’interno della co-
munità. “Crediamo che il premio 
Davide Lafuenti possa svolgere 
un ruolo importante come tram-
polino di lancio per i musicisti di 
domani, arricchendo la tradizione 
musicale di Fornase e contribuen-
do a rafforzare il tessuto sociale 
attraverso l'arte e la cultura”, af-
ferma l’organizzatrice della ma-
nifestazione Cristina Favaretto. 
Anno dopo anno, l’evento si ri-
conferma come un appuntamen-
to imperdibile che rinnova il suo 
impegno nei confronti dei giovani 
e della musica, testimoniando la 
vivacità culturale di Spinea e pro-
muovendo l’importanza di offrire 
ai giovani talenti l’opportunità di 
brillare.

Alberto Gatti

11, 18 e 25 maggio a Spinea. L’i-
niziativa mira a promuovere l’a-
dozione di metodologie di riciclo 
e recupero più ampie grazie all’in-
clusione di questo tipo di rifiuti, 
come la vetroresina e l’attivazio-
ne di un processo di economia 

circolare con il coinvolgimento 
attivo dei cittadini spinetensi. La 
raccolta rifiuti permetterà infatti 
di produrre gratuitamente arre-
di pubblici per Spinea, arrivan-
do al completamento del ciclo di 
economia circolare. Il progetto è 

realizzato attraverso il 
progetto Recreate ed è 
finanziato dall’Unione 
europea. Sarà realizza-
to in collaborazione con 
Veritas e il Consiglio 
di Bacino Venezia Am-
biente. La campagna di 
raccolta rifiuti è attuata 
in collaborazione con 
i cittadini, che hanno 
l’opportunità di par-
tecipare attivamente 

alla riduzione dell’inquinamento 
ambientale da rifiuti Cfr come sci, 
skateboard, snowboard, racchette, 
plastiche dure e bauli di automo-
bili, canoe e molti altri. Inoltre, 
verranno definiti protocolli per la 
corretta gestione dei rifiuti Cfr, 
che sarà diffuso a enti e aziende 
nell’area di programma. «Il proget-
to - spiegano gli organizzatori - è 
una risposta concreta alla neces-
sità di promuovere una gestione 
sostenibile dei rifiuti e di favorire 
la transizione verso un’economia 
circolare. Il Comune invita quin-
di tutti i cittadini a partecipare 
attivamente a questa iniziativa, 
contribuendo all’impegno comune 
per un futuro più verde e sosteni-
bile”. Il commissario straordinario 
Paola De Palma ha commentato 
così l'iniziativa: “il progetto Recre-
ate offre al Comune la possibilità 

di avviare una nuova via ai rifiuti 
compositi fibro-rinforzati che de-
rivano dalla raccolta urbana dei 
rifiuti. Le metodologie elaborate 
potranno essere adottate anche da 
altre imprese in ambito industria-
le e marittimo attraverso degli ap-
positi protocolli. Saranno infatti 
previsti momenti di condivisione 
delle informazioni con le imprese 
interessate”. “Forniamo volentieri 
supporto tecnico e logistico a que-
sta lodevole iniziativa - commen-
ta Samuele Colombo, direttore 
dell’Igiene urbana dell’area ovest 
di Veritas - che permetterà di rac-
cogliere in maniera differenziata 
e di trasformare un tipo di rifiuto 
particolare. Questo ci consentirà 
anche di incrementare la nostra 
già corposa attività di formazione 
nelle scuole del territorio, sensibi-
lizzando le ragazze e i ragazzi sui 
temi dell’economia circolare e del-
la sostenibilità”.

Paolo Favaretto

▪ Tante le segnalazioni di chiamate di “finti” carabinieri

MARTELLAGO

ATTENZIONE ALLE TRUFFE…

Nel mese di marzo, agli uffici del Comune di 
Martellago sono giunte parecchie segna-

lazioni da parte di cittadini che riferiscono di 
aver ricevuto telefonate da “finti” carabinieri, 
i quali avvisavano i malcapitati di un incidente 
accaduto ai propri figli o familiari. Il Comune ha 
voluto allora sentire i militari della caserma di 
Martellago: è stato spiegato che si tratta di un 
tentativo di truffa! Solitamente in questi casi, 
l’obiettivo è quello di far allontanare i residenti 
dalle loro abitazioni oppure di spingere le vit-
time a consegnare ori e denari perché l’assicu-
razione del figlio non era in vigore al momento 
del sinistro…Il Comune di Martellago allora ha 
voluto diffondere quanto più possibile questa 
allerta, sottolineando di porre particolare at-

tenzione verso chi si presentasse alla porta o vi 
contattasse ci cittadini a nome dei carabinieri. 
Nel dubbio, meglio chiamare sempre i carabi-
nieri al numero 041-5403521. Ma attenzione, 
l’Ansa recentemente ha voluto diffondere un 
uovo allarme: può arrivare chiamata sul cellu-
lare privato proprio dal numero della caserma 
dei carabinieri e la richiesta è di ottenere infor-
mazioni riservate sui propri conti correnti ban-
cari: è la tentata truffa di cui sono state vittime 
diverse persone residenti in Italia che hanno 
ricevuto delle telefonate vedendo visualizzato 
sullo schermo del telefonino proprio il numero 
dei carabinieri. Gli uomini dell’Arma invitano a 
non fornire mai dati a sconosciuti e a contattare 
immediatamente il numero di emergenza 112 
in caso di messaggi o telefonate sospette.

Paolo Lamon
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Il Ministero dell ’Interno ha diramato di 
recente la circolare n. 21 del 2024 che di-

sciplina l ’attivazione del servizio di rilascio 
dei certificati elettorali tramite Anpr. Tale 
servizio consente ad ogni cittadino iscrit-
to alle liste elettorali di consultare i propri 
dati elettorali e scaricare i propri certifica-
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▪ È possibile accedere al portale direttamente da casa con la propria identità digitale
SERVIZIO DI RILASCIO DEI CERTIFICATI ELETTORALI TRAMITE ANPR

SCORZÈ ti elettorali. Dal 4 marzo 2024 i cittadini 
iscritti nelle liste elettorali possono con-
sultare autonomamente i propri dati elet-
torali e fruire dei servizi che Anpr rende 
loro disponibili, tra cui richiedere la certi-
ficazione relativa al godimento dell ’eletto-
rato attivo e l ’iscrizione delle liste elettora-
li. Sarà quindi possibile accedere al portale 
Anpr direttamente da casa con la propria 
identità digitale senza recarsi allo sportello 

dei servizi demografici. Tale innovazione si 
colloca nell ’alveo del decreto interministe-
riale del 17 ottobre 2022 che ha definito 
l ’evoluzione delle caratteristiche tecniche 
di Anpr per la sua integrazione con i dati 
relativi all ’iscrizione nelle liste elettorali. 
Il Comune di Scorzè ha iniziato la trasmis-
sione dei dati elettorali di tutti gli elettori 
a partire dal mese di agosto 2023 ed effet-
tua l ’aggiornamento periodico di tali dati 

▪ Il Comune anche nel 2024 ha pubblicato un bando per un ulteriore contributo
SCORZÈ

SERVIZIO DI MICRO-RACCOLTA MATERIALI CONTENENTI AMIANTO

Anche per l’anno 2024, grazie 
alla sinergia fra il Consiglio 

di Bacino Venezia Ambiente e Ve-
ritas Spa, prosegue il servizio di 
micro-raccolta di materiali con-
tenenti amianto. Questo servizio 
permette ai cittadini di smaltire 
correttamente, ed in sicurezza, 
modiche quantità di amianto me-
diante l’utilizzo di un apposito kit, 
fornito da Veritas Spa, per la rimo-
zione ed il confezionamento dei 
materiali e comprensivo dei neces-
sari dispositivi di protezione in-
dividuale e di messa in sicurezza. 
L’attività di smontaggio, raccolta 
ed imballaggio potrà avvenire in 
autonomia seguendo le indicazio-
ni fornite: Veritas Spa provvederà 

poi a ritirare il materiale contenen-
te amianto direttamente al domi-
cilio del richiedente. L’amianto do-
vrà essere presente in abitazioni, 

garage, rimesse, pertinenze e può 
presentarsi sotto forma di lastre, 
pannelli, rivestimenti e manufat-
ti come tubature, canne fumarie 
e altri oggetti. Potranno essere 
rimossi materiali in amianto per 
un quantitativo massimo di 1.000 
chili per i manufatti o 75 metri 
quadrati nel caso di lastre o pan-
nelli, posizionati a un massimo 
di tre metri da terra. La richiesta 
di attivazione del servizio potrà 
essere fatta compilando l’apposi-
ta modulistica reperibile nel sito 
internet di Veritas Spa ed invian-
dola esclusivamente all’e-mail: 
amianto@gruppoveritas.it . Dopo 
quindici giorni dall’invio della ri-
chiesta Veritas Spa comunicherà 
l’accettazione o meno dell’inter-
vento e, in caso positivo, sarà di-
sponibile un servizio di prelievo di 

tipo ordinario con ritiro entro 60 
giorni oppure urgente (ritiro in 30 
giorni). Il servizio è a corrispetti-
vo. Il Consiglio di Bacino Venezia 
Ambiente, per incentivare la micro 
raccolta, corrisponderà per ogni 
intervento eseguito un contribu-
to di 250 Euro che verrà scontato 
direttamente dalla fattura emessa 
da Veritas Spa. Per il Comune di 
Scorzè sono previsti 25 interven-
ti nell’anno 2024. Il Comune di 
Scorzè, al fine di premiare il com-
portamento virtuoso dei cittadini 
e la sensibilità a tale tematica di 
corretto smaltimento di rifiuti pe-
ricolosi contenenti amianto, non-
ché di incentivare il più possibile 
il ricorso all’utilizzo del servizio 
stesso, anche per l’anno corrente 
ha pubblicato un bando attraverso 
il quale verrà concesso un ulterio-

re contributo economico di 100 
Euro ai cittadini che dimostreran-
no di aver utilizzato detto servi-
zio. La sinergia tra Consiglio 
di Bacino e Comune di Scorzè 
permette di smaltire quantità 
ridotte (indicativamente fino 
a 7 metri quadrati di lastre o 
26 chilogrammi di manufatti) 
con la somma totale di circa 35 
Euro. Ogni ulteriore informazio-
ne sul servizio di micro-raccolta 
è consultabile nelle pagine infor-
mative predisposte dal Consiglio 
di Bacino nel sito internet: www.
veneziaambiente.it/microraccol-
ta-amianto e in www.gruppoveri-
tas.it/microraccolta-amianto nel 
quale è possibile visionare anche 
un video tutorial sulle modalità di 
rimozione e confezionamento.

Martina Pesce

in occasione delle revisioni elettorali 
ordinarie e straordinarie.

Martina Pesce
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▪ L’Asd è nata in piena pandemia ma conta già più di cinquanta iscritti

▪ Attraverso i ricordi dei cittadini si comporrà il saluto prima della demolizione

TREBASELEGHE

TREBASELEGHE

RISULTATI ALTISONANTI PER L’ACCADEMIA PATTINAGGIO!

“MIA CARA E BELLA SCUOLA”

L’Asd “Accademia Pattinaggio 
Trebaseleghe” è nata a set-

tembre 2020 in piena pandemia. 
Siamo affiliati, oltre che alla Fe-
derazione italiana sport rotelli-
stici (Fisr), anche agli enti di pro-
mozione sportiva Aics e Acsi. Le 
specialità proposte attualmente è 
il Singolo, ma stiamo ampliando il 
nostro impegno anche nella Solo 
dance. Nonostante le difficoltà 
dovute al covid-19, la nostra so-
cietà in questi anni è cresciuta e ad 
oggi conta più di 50 atleti iscritti; 
i corsi sono aperti a tutti i bam-
bini e ragazzi dai 3 anni e seguiti 
da tecnici qualificati. Partecipia-
mo alle competizioni provinciali, 
regionali e nazionali! Nel 2023 

Il Comune di Trebaseleghe ha organizzato un 
progetto, a cura di Gloria Burbello ed Elisa-

betta Tessari, in occasione della demolizione 
della vecchia scuola per fare spazio alla nuova. 
Il progetto, dal titolo “Mia cara e bella scuola”, 
prevede un laboratorio di teatro comunitario di 
raccolta delle memorie paesane nate all’interno 
dell’edificio scolastico. La costruzione della nuo-
va scuola diventa così occasione per rileggere la 
storia affettiva della comunità, mettere in luce 
i ricordi e le relazioni, le radici che strutturano 
le fondamenta della nostra identità, attraverso 
un momento da vivere insieme prima della de-
molizione del vecchio edificio, che faccia emer-
gere il tessuto collettivo comunitario. Si tratta di 
un’occasione unica, che non potrà più ripetersi, 
per accompagnare, anziché subire, il processo 
di cambiamento. Un momento per accorgersi 
dell’eredità grande che la scuola ci lascia, con 
l’augurio che lo possa diventare altrettanto la 
nuova scuola. Ci rivolgiamo pertanto a tutte le 
persone che a vario titolo hanno abitato l’edifi-
cio scolastico elementare dalla data di apertura 
ad oggi: attuali ed ex, studenti, maestri, colla-
boratori scolastici, presidi e segretari, genitori, 
responsabili amministrativi dai 6 ai 99 anni. I 
laboratori si terranno all’interno dell’attuale 
edificio scolastico in via don Orione nei seguenti 
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POLIMEDICA 
POLIAMBULATORIO MEDICO SPECIALISTICO

Dirett. San. Dott. Giuseppe Mungo

dal 1994

MAMMOGRAFIA 3D
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DENSITOMETRIA OSSEA

CENTRO PRELIEVI

VISITE SPECIALISTICHE
E FISIOTERAPIA

Trebaseleghe PD - Via Enrico Fermi 7
Tel. +39 049 938.70.40 - info@polimedicaonline.it
www.polimedicaonline.it              

abbiamo partecipato ai campio-
nati nazionali Aics e Acsi a Misa-
no adriatico e Riccione ottenendo 
un oro, due argenti e tre bronzi di 
Fazi Isabella, Cazzaro Sara, Carra-
ro Tosca, Lenoci Aurora, Pastrello 
Emma. Buonissimi piazzamenti 
per Marconato Anya, Girotto Au-
rora, Ciocan Alessia, De Lazzari 
Vanessa, Masiero Emy, Esposito 
Ludovica, Bortolin Emma, Caz-
zaro Sofia e Blascovich Camil-
la. Nel 2024 a febbraio abbiamo 
partecipato alla prima tappa del 
trofeo “Primi passi e Giovani pro-
messe” Fisr, fase provinciale, con 
i seguenti risultati: tre ori, tre ar-
genti, un bronzo di Cazzaro Sara, 
Girotto Aurora, Marconato Anya, 
Blascovich Camilla, Cazzaro So-
fia, Carraro Tosca, Lenoci Aurora 
e altri buoni piazzamenti dalle 

altre accademiche in gara (Fazi 
Isabella, Pastrello Emma e Negri-
solo Irene). Il 18 marzo la nostra 
accademica Carraro Tosca ha par-
tecipato al campionato naziona-
le Acsi a Riccione salendo sul più 
alto gradino del podio! Il 24 mar-
zo abbiamo partecipato al Trofeo 
internazionale Titano a San Ma-
rino (Rsm) conquistando quat-
tro ori, quattro argenti, quattro 
bronzi di Fazi Isabella, Cazzaro 
Sara, Pastrello Emma, De Lazza-
ri Vanessa, Girotto Aurora, Ber-
gamo Cecilia, Pellizzato Rachele, 
Moruzzi Alessia, Cazzaro Sofia, 
Musumeci Sofia Maria, Bergamo 
Carlotta, Marconato Anya e buoni 
piazzamenti di Bufi Ilaria, Leno-
ci Sarah e Pastrello Alice. Il 6 e 7 
aprile alcune nostre accademiche 
hanno partecipato al campionato 

regionale Aics a San Polo di Piave 
e San Vendemiano ottenendo un 
oro, un bronzo e un quarto posto 
di Lenoci Aurora, Carraro Tosca 
e Marconato Anya. Nei prossimi 
mesi saremo impegnati in altre 
competizioni a carattere regionale 

e al saggio di fine anno. Durante 
l’estate i corsi continueranno in 
preparazione al campionato na-
zionale Aics e Acsi di fine agosto e 
primi di settembre.

Maila Ronchi e Arianna Sorze

giorni: primo weekend sabato 20 e domenica 21 
aprile, secondo weekend sabato 18 e domenica 
19 maggio, terzo weekend sabato 1 e domenica 
2 giugno per raccogliere le testimonianze. Du-
rante l’ultimo weekend verranno organizzati 
dei momenti di restituzione aperti alla cittadi-
nanza. È possibile partecipare a uno o più incon-
tri. Per partecipare è necessario manifestare la 
propria candidatura al numero 346-0264498. 
Quindi, tutti coloro che hanno frequentato la 
scuola elementare di via don Orione, sono at-
tesi per raccontare i loro ricordi, gli aneddoti, le 
emozioni vissute nella scuola, da cui verranno 
ricavati poi i testi per comporre il saluto! Tutti 
noi abbiamo vissuto intensamente gli anni del-
la scuola, in particolare quelli delle elementari, 
grande salto di crescita nella vita delle perso-
ne, primo passaggio alla vita più adulta, dalla 
scuola materna dove la maggioranza del tempo 
è dedicata al gioco, ad un luogo dove le regole 
si modificano ulteriormente, in modo da farci 
diventare sempre più responsabili. Un luogo 
dove si trascorre molto tempo e succedono tan-
te cose, si intessono amicizie che a volte durano 
tutta la vita, o che comunque lasciano un se-
gno. Aneddoti, come un insegnante più dolce o 
più burbero, un bidello o una bidella più attenti 
e affettuosi, storie di studio e di amicizia.

Sara Zanferrari

▪ Si sono conclusi di recente i cicli sulle letture di Carnevale, Primavera e Pasqua

SCORZÈ

LETTURE E LABORATORI IN BIBLIOTECA PER I BAMBINI

Proseguono con successo i 
cicli di letture organizzati 

dalla Biblioteca comunale nella 
sede di Scorzè e di Peseggia de-
dicati ai bambini dai quattro ai 
sette anni. Le letture animate 
rappresentano un valido stru-

mento per avvicinare anche i 
più piccini al mondo dei libri 
e per regalare loro un momen-
to spensierato in cui possono 
ascoltare ma anche dare libero 
sfogo alla loro immaginazione. 
Si sono conclusi di recente i ci-
cli sulle letture di Carnevale e 
di Primavera, mentre ad aprile 
è stata la volta del turno delle 

letture di Pasqua e degli incon-
tri dedicati alla Giornata mon-
diale del libro 2024. Gli ingres-
si come sempre sono gratuiti 
ma per motivi organizzativi è 
richiesta la prenotazione obbli-
gatoria.

Paolo Lamon
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TREBASELEGHE  ELEZIONI COMUNALI 8 E 9 GIUGNO 2024

INSIEME, 
ANCORA PER 
TREBASELEGHE



Facciamo sport
insieme?

SABATO 11 maggio dalle 15.30

FESTA DELLO SPORT
ESIBIZIONI E spettacoli di danza,

arti marziali, pattinaggio e molto altro 

con le associazioni del territorio

in collaborazione con
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▪ L’affluenza di pubblico al parco Draganziolo è stata intensa fino a sera

▪ Cultura, libri, musica, camminate, concerti… per tutti i gusti

TREBASELEGHE

PIOMBINO DESE

GRAN GALÀ DELL’ORNITOLOGIA E RASSEGNA CINOFILA

ESPLODE LA PRIMAVERA, QUANTI EVENTI IN PROGRAMMA!

In occasione della trentadue-
sima Festa dei fiori e piante 

organizzata dall ’associazione 
Antica Fiera di Trebaseleghe, 
svoltasi domenica 7 aprile 2024, 
l ’associazione Federcaccia se-
zione comunale, ha organizza-
to presso il parco Draganziolo 
l ’undicesima edizione del Gran 
galà dell ’Ornitologia con uccel-
li da gabbia e voliera (canarini, 

Intelligenza artificiale, incontro 
con Mauro Corona, Parole e Caf-

fè, il cineforum della scuola, mo-
stra del libro ed il prossimo mese 
a Levada la festività di San Pietro 
e Paolo e sagra dei Bogoi, e le tra-
dizionali passeggiate di giugno 
“Passeggiando fra le sorgenti, ri-
cordando Renè” e la camminata al 
tramonto durante la sagra di Leva-
da del Gruppo Aido “Nicoletta Pe-
droni”, sono queste le manifesta-
zioni previste per i prossimi due 
mesi a Piombino Dese. Si parte con 

ibridi, ed esotici,) ed una gran-
diosa Rassegna cinofila ama-
toriale aperta a tutte le razze 
canine, svoltasi nel pomeriggio. 
All ’alba del 7 aprile si sono dati 
appuntamento al parco Dragan-
ziolo di Trebaseleghe circa 25 
espositori di uccelli da voliera, 
i quali con la loro esposizione 
hanno realizzato una magnifi-
ca cornice all ’ interno del par-
co. I concorrenti presenti con i 
loro soggetti hanno dato vita al 
concorso in programma, dove 

si sono evidenziati in partico-
lare i seguenti espositori. Per il 
miglior canarino: primo classi-
ficato Vallotto Marco, secondo 
Milan Paolino. Miglior ibrido: 
primo classificato La Puma 
Francesco, secondo Vallotto 
Marco. Miglior esotico: primo 
classificato Crivellaro Luca, se-
condo Maggiotto Giuliano. Al-
tri abbondanti premi sono stati 
messi a disposizione dal comi-
tato fino al quinto classificato. 
L’aff luenza di pubblico è stata 
intensa con la partecipazione 
della filarmonica “Mazzarollo” 
e le majorettes di Trebaseleghe 
che hanno animato allegra-
mente la mattinata e l ’ inaugu-
razione della manifestazione. 
Si ringrazia per la presenza di 
amministratori comunali, le 
autorità civili e militari. Inol-
tre si ringrazia per la presenza, 
nel corso dell ’ inaugurazione, 
del vicepresidente Fidc Padova 
Maurizio Martinello, il con-
sigliere regionale Fidc Vene-
to Vito Sindaco, il segretario 
provinciale Fidc Rigon Franco 
e il signor Livorno Antonio in 
rappresentanza delle Guardia 
giurata volontaria venatoria 

della Fidc provinciale di Pado-
va. Nel pomeriggio invece si è 
svolta la grandiosa rassegna ci-
nofila amatoriale, che ha visto 
ben centottanta cani sfilare nei 
sei ring presenti nel parco con 
oltre settanta tipi di razze di-
verse. Tra queste, la rassegna è 
stata omaggiata per la presen-
za anche di razze canine molto 
rare che gareggiano solamente 
nelle esposizioni di livello in-
ternazionale. Un ringraziamen-
to va dato alla “Canine organi-
zation” di Treviso ed ai propri 
estimatori cinofili, che ha sa-
puto rispondere molto profes-

sionalmente al grande numero 
di espositori cinofili presenti 
nella manifestazione, alla Aor-
fu Cult Veneto per aver messo a 
disposizione giudici ornitologi 
per il concorso degli uccelli da 
gabbia e voliera, infine un gran-
de ringraziamento viene rivolto 
a tutti i soci Federcaccia e sim-
patizzanti che hanno collabo-
rato per la buona riuscita della 
manifestazione.

Valter Bertan
 Presidente Fidc comunale

gli incontri programmati da “Hu-
manitas 2024” che dopo l’anno di 
stop, propone tre incontri d’attua-
lità per i tre venerdì consecutivi in 
sala Tommaso Moro con inizio alle 
20:45 ad iniziare dal primo vener-
dì di maggio (3, 10 e 17), quando 
rispettivamente si parlerà di que-
ste tematiche: “Ia: Smontiamo i 
falsi miti. Imparando come fun-
ziona veramente”, relatore Dome-
nico Cabras (libero professionista, 
consulente esperto dei modelli di 
previsione). Il 10 maggio tema del-
la serata “Ia e Uomo: come siamo 
arrivati a non capirci?”, con Giu-
seppe Simionato; l’ultimo incontro 

previsto per il 17 maggio ci sarà 
Francesco Morosini che parlerà di: 
“Ia: tra etica, democrazia e sicu-
rezza geopolitica”. Il Circolo spazio 
estetico, dopo i successi ottenuti 
nelle scorse edizioni, presenta an-
che quest’anno la rassegna lette-
raria “Parole & Caffe” e Aperilibro 
oltre alla mostra-mercato del libro 
usato presso la sede del polo cultu-
rale situata in via Mussa 1 e l’espo-
sizione d’arte “Cartissima 7” (mo-
stra opere su e di… carta!). Si inizia 
domenica 5 maggio ore 17:00 con 
lo spettacolo di musica e teatro “Le 
città invisibili” dei Kontromano. 
Il 9 maggio  alle ore 20:45 verrà 

presentato il libro “Il Mister” di 
Carlo Toniato; il 12 maggio alle 
ore 17:00 Maria Rosa Trevellin 
presenta il libro “L’abbraccio”; 16 
maggio alle ore 20:45 “La tormen-
ta di San Govanni” di Loris Giu-
riatti; il 19 maggio alle ore 17:00 
“Maestro Albero” di Rebecca Rossi 
e Manuela Simoncelli; il 23 mag-
gio alle ore 20:45 “I ragazzi dei 
sessant’anni di Romolo Bugaro”; 
il 26 maggio alle ore 17:00 invito 
alla lettura con Rosanna Vedovato 
con il contributo musicale di Ales-
sandro Bustreo; il 30 maggio alle 
ore 20:45 e il 02 giugno alle ore 
17:00 finissage con il contributo 
musicale di Marino Berton, Gior-
gio Ferraro e Gabriele Bison. Dopo 
le buone letture e gli incontri con 
gli autori, nell’ultimo weekend di 
maggio ad iniziare dal 30 e fino 
al 02 giugno, ecco l’appuntamen-
to con la musica rock in occasione 
della festa della birra “Porko rock” 
organizzata dall’Associazione 
piombinese motori presso il par-
cheggio scambiatore di via Meol-
de, che quest’anno, visto il boom 
di presenze dello scorso anno, rad-
doppia per due weekend. Il 9 giu-
gno alle ore 09:00 dagli impianti 
sportivi di Torreselle partirà la 
corsa e manifestazione podistica 
ludico-motoria non competitiva 
di 12 e 6 chilometri “Passeggiando 
fra le sorgenti del Sile, Ricordando 
Renè”, ventisettesimo trofeo-me-
morial “Rene Pavan” e dodicesimo 
trofeo-memorial “Cara Roberto”. 
La passeggiata, si snoderà attra-

verso i sentieri del Parco regio-
nale del fiume Sile. Con il trofeo 
“Renè Pavan” che sarà assegnato 
al gruppo partecipante più nume-
roso l’Aido vuole ricordare il gio-
vanissimo piombinese deceduto 
nel 1997 a seguito un incidente 
stradale mentre si recava al lavoro 
in bicicletta a Casacorba di Vede-
lago che per volontà dei familiari 
ha donato gli organi mentre. Con 
il dodicesimo trofeo-memorial 
“Cara Roberto” che sarà assegna-
to al gruppo più numeroso della 
camminata nordic-walking si vuo-
le ricordare un componente del di-
rettivo Aido “Nicoletta Pedroni”, 
deceduto a seguito un incidente 
stradale a Onè di Fonte e anche lui 
per volontà dei genitori ha dona-
to gli organi. Il 22 giugno inizia la 
Sagra di Levada con la camminata 
non competitiva per le famiglie al 
tramonto con partenza impianti 
sportivi di Levada, al termine pa-
sta per tutti! Il 23 giugno, al mat-
tino si terrà il torneo di green-vol-
ley, mentre alla sera sfilata di 
moda e dimostrazione di hip-hop; 
il 28 giugno paella e balli di grup-
po, il 29 giugno giorno del patrono 
con il concorso “A me barca de San 
Piero” ed il saggio di musica ed il 
30 chiusura festeggiamenti con 
il raduno auto e moto al mattino, 
al pomeriggio alle ore 17:00 “Holy 
colors” ed in serata chiusura con i 
fuochi d’artificio.

Dario Guerra
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ACCANTO A TE  PER FAR
CRESCERE  LA TUA  ATTIVITÀ
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DEL PERSONALE

Zero Branco - Via Enrico Mattei, 8
Telefono: 0422 486080

 segreteria@pastrello.it

▪ Andrea: “Prima di tutto la qualità, un‘idea che per noi è diventata il principio cardine”

▪ Molto seguito l’incontro tenutosi presso l’aula magna delle scuole “Marconi”

PIOMBINO DESE

MORGANO

AGRARIA MAZZONETTO, I PRIMI CINQUANT’ANNI E LE PROSSIME SFIDE

PROGETTO “TI ASCOLTO”, PROGETTUALITÀ RIVOLTA AI GENITORI

L’Agraria Mazzonetto di via 
Malcanton a Levada, situata 

lungo la Strada provinciale n. 
18 Zero Branco-Resana, rimane 
in paese l ’unico negozio non ali-
mentare e punto di riferimento 
commerciale. L’altro negozio di 
panificazione, pasticceria e bar 
da “Luka” è situato nel cuore del 
paese. Quel micro-negozio “con-
sorzio” di allora, nato all ’incirca 

Il Comune di Zero Branco, in 
collaborazione con i Comuni 

di Preganziol, Quinto di Treviso 
e Morgano, e con l’azienda Ulss 
2 Marca Trevigiana, Unità ope-
rativa complessa (Uoc) Infanzia 
Adolescenza Famiglia e Consul-
tori il cui direttore è il dottor 
Nicola Michieletto, per mezzo 
del progetto “Ti ascolto” e nello 
specifico la progettualità rivolta 
ai Genitori, ha organizzato un ci-
clo di tre incontri per genitori di 
adolescenti (dagli undici ai diciot-
to anni). A condurre gli incontri 
sono stati chiamati gli operatori 

nei primi anni Settanta, ha fe-
steggiato i cinquant’anni di at-
tività. Allora era stato aperto da 
Luigi Mazzonetto assieme alla 
moglie Bianca, ancora in attività. 
Il negozio ha resistito nel tempo 
e con gli anni si è ulteriormente 
ampliato, nonostante il piccolo 
paese di Levada. Qualche anno 
fa, si sono festeggiati appunto i 
primi cinquant’anni di attività, 
assieme al figlio Andrea Maz-
zonetto il quale dopo gli studi 
si è messo a lavorare nell ’atti-

vità. “Prima di tutto la qualità, 
un‘idea che per noi è diventata 
il principio cardine della nostra 
Agraria - sottolinea fermamente 
Andrea Mazzonetto - vogliamo 
dare alla nostra clientela prodot-
ti di valore ed alta assistenza con 
i nostri professionisti, ricordan-
dosi così di rispettare l ’ambien-
te”. Andrea si era diplomato nel 
2002; finiti gli studi va a lavorare 
sempre nel mondo del verde ed è 
qui che c’è la svolta. Il cambia-
mento di mentalità e le cono-

scenze acquisite, non fanno altro 
che apportare un’aria di novità 
all ’interno dell ’attività con il ri-
cambio generazionale nel 2009 
e con la costituzione dell ’attuale 
azienda “Agraria Mazzonetto”. 
Nel dicembre del 2012 Andrea 
diventa agro-tecnico con l ’iscri-
zione nell ’Albo degli agrotecni-
ci della provincia di Padova. La 
tenacia di chi vuol crescere con 
qualità, fa capire alla ditta che 
non si deve puntare solo sul ver-
de ma di anno in anno, guarda 

anche al legno, pellet e recente-
mente anche agli animali. Ed è 
proprio per questo motivo che la 
ditta ha investito nella zoo-tec-
nica, pet-food di cani e gatti ma 
non solo, continuando così a tra-
smettere ai propri clienti i valori 
iniziali. Oltre ad una vastissima 
gamma di prodotti per l ’agricol-
tura, per gli animali, per l ’orto, 
il cliente può trovare anche casa-
linghi, prodotti per l ’igiene per-
sonale e alcuni articoli da regalo.

Dario Guerra

del progetto “Ti Ascolto”, ovve-
ro il dottor Francesco Biasin e 
il dottor Davide Coassin, con la 
collaborazione della dottoressa 

Chiara M. Pozza, psicologa del 
consultorio familiare di Quinto di 
Treviso. Il primo di questi incon-
tri si è tenuto giovedì 16 aprile, 

presso l’aula magna della Scuola 
primaria “Marconi” di Morgano, 
dove sono accorsi per l’occasio-
ne molti genitori interessati alla 
tematica. Il progetto “Ti ascol-
to” è rivolto ai genitori di adole-
scenti della provincia di Treviso 
e si basa su un gruppo Facebook 
che ha l’obiettivo di poter sup-
portare i genitori attraverso uno 
spazio di confronto psico-educa-
tivo.  I genitori possono accedere 
tramite richiesta d’iscrizione al 
gruppo raggiungibile all’indiriz-
zo https://www.facebook.com/
groups/tiascoltoulss2.  L’accesso 
è ovviamente controllato e mo-
derato, per evitare la presenza di 
falsi profili o di persone esterne 
all’Ulss 2. “Ti ascolto” è un pro-
getto ormai consolidato che va 

ad implementare, in questo mo-
mento complesso e delicato per 
le famiglie, le possibilità di sup-
porto e presa in carico attraver-
so modalità innovative. Ad oggi 
nel progetto sono coinvolti circa 
tremila genitori iscritti al grup-
po che interagiscono tra di loro e 
con i professionisti incaricati. In 
seguito, il 23 aprile si è tenuto il 
secondo incontro presso la sala 
consiliare del Comune di Pregan-
ziol, questa volta aperto anche ai 
figli. Ora è in programma l’ultimo 
appuntamento del ciclo, rivolto 
ancora solo ai genitori, presso la 
sala Lotto in piazza Indipendenza 
a Quinto di Treviso (martedì 07 
maggio, alle ore 20:00).

Paolo Lamon
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S.A.V. S.p.A.  si è specializzata nella produzione di pani in 
lega di alluminio primarie e semiprimarie per fonderie:

• Leghe AlSi
• Leghe AlSiCu
• Leghe AlMg

• Leghe AlZnSi
• Leghe AlNiMn
• Leghe AlZn
• Leghe AlMgSb

• Leghe speciali su specifica di capitolato 

ISO 9001

Sede legale
Via Colombo, 5—35010 Trebaseleghe (PD)

Via Colombo, 5—35010 Trebaseleghe (PD)
—35010 Trebaseleghe (PD) 

Sicurezza nell'ambiente di lavoro
Salvaguardia dell'ambiente
Qualità del prodo�o
A�enzione focalizzata al cliente
...sono i fattori che hanno generato il nostro successo

S.A.V. S.p.A.
Società Alluminio Veneto

▪ In pochi giorni svolti il “Trofeo Ecoflam” e la “Marcia delle tre fontane”

▪ Sabato 25 maggio ecco la Festa dello sport

RESANA

RESANA

SIAMO SINONIMO DI SPORT!

UNA INVASIONE DI ATLETI!

Da sempre il comune di Resa-
na si impegna a favorire la 

corretta diffusione e promozio-
ne degli eventi sportivi con ini-
ziative in grado di coinvolgere 
soggetti di tutte le età. L’inizio 
della primavera resanese, infat-
ti, è stato totalmente contras-
segnato dallo sport e dalla sa-
lute, a tal punto che lunedì 1 e 
domenica 7 aprile sono andate 
in scena due importanti mani-
festazioni: la seconda edizione 

Si preannuncia come una vera 
e propria “invasione” di atleti 

quella che ci sarà nel pomerig-
gio e sera di sabato 25 maggio 
2024 presso gli impianti sportivi 
comunali di piazza Donatori di 
Sangue che faranno da teatro per 
la Festa dello sport organizzata 
dall ’Amministrazione comunale 
di Resana in collaborazione con 
tutte le associazioni sportive 
che svolgono la loro attività nel 
territorio comunale. “Sarà una 
vetrina per tutte le associazioni 
del Comune - ha detto l ’assesso-

del “Trofeo Ecof lam” e la quat-
tordicesima della “Marcia del-
le tre fontane”. La prima data, 
organizzata dall ’Uc Godigese 
Abra Iride con la R2 Team, ha 
visto come protagonisti nume-
rosi ciclisti in sana competizio-
ne tra loro per i trofei e, nelle 
varie categorie femminili, per 
le maglie di campionesse pro-
vinciali, mentre il più tradizio-
nale e rinomato evento ludico, 
curato dalla Resana Marathon 
Club con la Pro Loco resane-
se, si è svolto tra le strade e i 
luoghi tipici del paese. Entram-

bi gli appuntamenti hanno ri-
scontrato un notevole succes-
so, catturando l ’attenzione e 
ricevendo numerose richieste 
di partecipazione. L’entusiasmo 
non è stato smorzato nemmeno 
dalla pioggia, indesiderata pro-
tagonista della competizione 
ciclistica svoltasi a Pasquetta, 
che, fortunatamente, non ha 
saputo smorzare gli animi degli 
atleti presenti.

 
Pietro Marazzato

re allo Sport Claudia Baesso, nel 
presentare l ’evento - ci sarà lo 
spazio per calcio, basket, tennis, 
volley, ginnastica, atletica, dan-
za, pattinaggio artistico, cicli-
smo, karate, equitazione ma an-
che altre discipline come il ballo 
o il gioco degli scacchi… sulla fal-
sariga dell ’edizione dello scorso 
anno vogliamo far diventare la 
festa dello sport anche un impor-
tante momento di ritrovo tra gli 
sportivi e le loro famiglie”. Diver-

si gli stand che saranno allestiti 
con spazi all ’aperto, all ’interno 
del campo sportivo comunale 
e della pista di atletica, e al co-
perto con l ’esibizione del patti-
naggio artistico e del basket che 
si terranno dentro il palasport 
comunale. Al termine della ma-
nifestazione ci sarà un momento 
dedicato alla premiazione di tut-
ti gli atleti presenti.

Paolo Lamon



CAMPOSAMPIERO

CAMPOSAMPIERO

E LA BRETELLA DIVENTA REALTÀ…

PIAZZETTA BARATELLA SI RIFÀ IL LOOK…

▪ Annunciato un notevole investimento nell’area contigua al Bio-trattamento

▪ Ulteriore progetto che va a favore del rinnovo del centro storico

La bretella di collegamento 
tra la Strada regionale 308 

e via Straelle (Strada provin-
ciale 31), passante per il Cen-
tro di bio-trattamento, è ormai 
realtà. L’opera, attesa fin dalla 
nascita della Sr 308, sposterà 
verso est parte del traffico in 
entrata e uscita dalla regionale, 
sgravando così la viabilità co-
munale verso il centro di Cam-
posampiero. Lunedì 8 aprile, 
a Camposampiero in Via della 
centuriazione, si è svolto un 
doppio evento ufficiale, alla 
presenza della vicepresidente 
della Regione Veneto e di nu-
merose autorità civili. Il Comu-
ne ha tagliato il nastro delle due 
rotatorie, una in via Straelle 
all ’incrocio con via Mulino nuo-

Piazzetta Baratella, a Camposampiero, 
è un piccolo spazio urbano e medievale 

che si affaccia sullo scolo Vandura, vicino 
all ’antico sito del mulino, importantissimo 
nel Cinquecento per la vita della città. La 
piazzetta, che incontriamo lungo contrà Ri-
alto, è ricca di storia, vi si affacciano edifici 
del passato, come la “casa su due volti” con 
i suoi portici. In questi giorni è operativo il 
cantiere dei lavori di riqualificazione decisi 
e finanziati dal Comune di Camposampiero. 
Viene rifatta completamente la pavimenta-
zione con finiture pregiate in porfido, che 
richiamano i lavori già eseguiti nel vici-
no borgo Trento Trieste. Contestualmente 
vengono sistemati gli affacci sull ’acqua, in 
modo da rendere questo piccolo ma prezioso 
angolo del centro di Camposampiero, bello e 
piacevole. L’effetto sarà sicuramente nuovo 
ed è un ulteriore progetto che va a favore del 
rinnovo del centro storico.

Martina Pesce

Notizie dalla SR 308 "STRADA DEL SANTO"
LA FORZA DEL NOSTRO GRUPPO: UN’UNICA SQUADRA AL SERVIZIO DI OGNI TUA ESIGENZA
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vo, l ’altra più all ’interno sulla 
bretella. L’Ente comunale ha re-
alizzato i lavori, usufruendo di 

un contributo di circa 300.000 
Euro della Regione Veneto e al-
tri 300.000 Euro dal Consiglio 

di Bacino per i Rifiuti, 
tramite Etra Spa. La 
società Veneto strade 
Spa, alla presenza del-

la vicepresidente della Regine 
del Veneto e del direttore gene-
rale dottor Giuseppe Franco, ha 
dato l’avvio ufficiale ai lavori 
di allargamento della strada 
tra le due rotatorie, che co-
stituisce il secondo stralcio 

dell’opera. I lavori sono coper-
ti da un finanziamento specifico 
della Regione del Veneto per cir-
ca 650.000 Euro, e avranno una 
durata di circa novanta giorni. 
Alla fine la bretella sarà presa in 
carico dalla Provincia di Padova. 
La presidente del Bacino ed il 
presidente di Etra, nell ’occasio-
ne, hanno annunciato un note-
vole investimento nell ’area con-
tigua al Bio-trattamento, dove 
nascerà uno dei poli logistici di 
riferimento della società per un 
valore che supera i 14 milioni 
di Euro. Con l ’occasione, sono 
stati ringraziati tutti gli enti 
coinvolti per questo risultato, 
ottenuto dopo un lungo iter e 
notevoli sforzi del Comune di 
Camposampiero per trovare il 
percorso e i finanziamenti. Ap-
pena completata la bretella sarà 
aperta al traffico e si realizzerà 
il vero collegamento con la Stra-
da regionale 308 che Campo-
sampiero attende fin dalla rea-
lizzazione della superstrada.

Martina Pesce
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ACQUISITA L’AREA PER LA NUOVA CASERMA DEI CARABINIERI
▪ Avrà uno spazio di 2.500 metri quadrati contro i 1.000 dell’attuale

Nell’ultima seduta di Con-
siglio del mandato am-

ministrativo, un altro im-
portantissimo obiettivo per 
Camposampiero è stato ap-

CAMPOSAMPIERO provato: l ’acquisto di un’area 
di 2.500 metri per la nuova 
caserma dei carabinieri. È sta-
to quindi centrato l ’obiettivo 
dell ’acquisizione di un’area 
centrale, dedicata alla futura 
caserma dei carabinieri, atte-
sa da anni a Camposampiero: 

un percorso a cui è stato lavo-
rato sempre nel confronto con 
l ’arma dei carabinieri. L’area di 
trova nel contesto del Piruea 
a nord dell ’ospedale, oggi è di 
proprietà di “Immobiliare Sam-
piero” che non è più interessata 
a realizzare le previsioni di al-

nOtiziE daLLa Sr 308 Strada dEL SantO

lora relative a servizi terziari e 
alberghieri. La società ha pro-
posto al Comune la vendita ad 
un prezzo congruo, 250.000 
Euro, che con Iva e altri costi, 
arriva a 316.000, cifra che è 
stata approvata con variazione 
di Bilancio, impegnando par-
zialmente l ’avanzo di ammini-
strazione. Sul punto la Mag-

gioranza ha votato a favore 
mentre la Minoranza si è aste-
nuta. In Consiglio comunale è 
stato spiegato che sull ’area è 
già stato effettuato uno studio 
di fattibilità, grazie alla colla-
borazione con Ater. Si parla di 
una caserma con servizi e fun-
zioni aggiornate e moderne, e 
di una palazzina con quattro 
alloggi. La fattibilità è stata re-
datta nell ’ambito di un Proget-
to più complessivo sulla sicu-
rezza che vede coinvolti anche 
i Comuni di Piove di Sacco, Cit-
tadella e Pozzonovo. Lo scopo è 
quello di cercare finanziamenti 
ad hoc per la realizzazione di 
queste strutture. D’altra parte 
Camposampiero è sede di una 
stazione media, riferimento 
per l ’ intero Camposampierese, 
quindi da tempo si cercava di 
dare spazi idonei e ottenere un 
maggior numero di carabinie-
ri. La caserma attuale insiste 
su un’area di soli 1.000 metri 
quadrati (quella nuova avrà in-
vece uno spazio di 2.500 metri 
quadrati), è difficilmente ri-
strutturabile ed è impossibile 
metterla a norma. Il Comune 
ha ringraziato l ’Arma dei ca-
rabinieri per il prezioso servi-
zio che svolge, e il comandante 
provinciale colonnello Michele 
Cucuglielli, che crede nel pro-
getto ed ha inviato formale 
attestazione dell ’adeguatezza 
dell ’area prescelta.

Martina Pesce
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casaservice@mengato.com  

www.casaservicepadova.com

Via G. Galileo Galilei, 17/19 Camposampiero PD 

Tel. 049.579 04 48
Cell. 333.81.44.789 
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LOREGGIA UN CONCERTO PER LA VITA
▪ Quando l’unicità di ciascuno trova il proprio posto e si fa dono per gli altri

Il gruppo Aido di Loreggia ha 
voluto aprire la sua rassegna 

annuale di eventi con un mo-
mento d’incontro all’insegna 
della musica: sabato 13 aprile 
2024 si è svolta la prima edi-
zione di “Un concerto per la 
vita”. Serata che ha ricordato 
anche la giornata nazionale per 
la donazione di organi, tessuti 

e cellule, di domenica 14 aprile 
“Per un trapianto ci vuole una 
donazione; per una donazione 
ci vuole un Sì”. Un concerto di 

beneficenza a favore dell’asso-
ciazione Aido di Loreggia per-
ché un semplice Sì, come ap-
punto la nota musicale, può fare 

la differenza, può 
salvare vite e scrive-
re un futuro diverso 
per tante persone, 
per i nostri cari, per 
noi. Musica e solida-
rietà si uniscono per 
dare vita a una sera-
ta magica. Obiettivo 
della serata è stato 
la promozione, attra-
verso la musica, della 
cultura della donazio-
ne di organi tessuti e 
cellule e del volonta-
riato associativo del 
dono come gesto di 
solidarietà, generosi-
tà e di coscienza civi-
ca. Hanno animato la 
serata i “Controbuio”, 
con i quali abbiamo 

fatto il pieno di vita, perché 
tutti i nostri giorni possano es-
sere vissuti secondo un disegno 
meraviglioso nel quale siamo 
chiamati a divenire dono. Le 
sorprese però non sono finite 
qui. I ragazzi dei “Color voice” ci 
hanno fatto emozionare con un 
repertorio di brani davvero ricco 
e vario. I ragazzi, alla loro prima 
esibizione in pubblico, hanno 
trasmesso tutta l’emozione e la 
passione che avevano dentro, e 
tutta la voglia di far comparteci-
pe i presenti con gioia e allegria. 
Una serata scandita nei suoi mo-
menti con grande fluidità, sem-
plicità e naturalezza; i presenti 
accolti e resi parte della grande 
famiglia Aido. Nel corso della 
serata si sono susseguiti alcuni 
preziosi interventi che hanno 
sottolineato l’importanza della 
donazione: il sindaco di Loreg-
gia, il consigliere Aido regiona-
le Bruno Caccin, il presidente 

della sezione Aido provinciale 
di Padova Odv Gianluca Squiz-
zato che da quest’anno è anche 
presidente del gruppo comunale 
Aido di Loreggia Odv e il signor 
Tonello che ha portato la sua te-
stimonianza di persona trapian-
tata. Inoltre, un riconoscimento 
di merito è stato consegnato al 
presidente uscente del gruppo 
comunale Aido di Loreggia Odv, 
Duilio Fantin, per il suo impegno 
ventennale a guida del gruppo. 
Ruolo svolto con lungimiranza e 
determinazione, con dedizione e 
impegno continuo nella promo-
zione della cultura del dono. La 
cultura della donazione è impor-
tante, cerchiamo di diffonder-
la nella nostra famiglia, con gli 
amici e sul lavoro. Quel “Sì” che 
attraverso un filo rosso, simbolo 
di amore e speranza, unisce chi 
ha detto “sì” alla donazione degli 
organi permettendo ad altre vite 
di continuare a chi ha ricevuto il 
dono e ha avuto la possibilità d 
tornare a vivere. Per poter fare 
tutto questo abbiamo bisogno 
di aiuto. Anche del tuo. “Quel 
che solo tu puoi fare, è straor-
dinario”. Un grandissimo atto 
d’amore. Beneficenza al cuore: 
tutto il ricavato di questa serata 
straordinaria sarà devoluto per 
le attività legate all’Aido. Rin-
graziamo tutti coloro che hanno 
reso possibile questa serata, ad 
uno ad uno… in attesa di far pre-
sto di nuovo musica insieme!

Sezione Aido di Loreggia Odv

LOREGGIA

“SKATE STARS”: QUATTRO GIOVANI CAMPIONESSE ITALIANE!
▪ “Sarà un onore vestire la maglia della nazionale”, hanno dichiarato

Il quartetto “Skate stars” com-
posto da quattro giovani ragaz-

ze, residenti a Loreggia e Cam-
posampiero, Clara Luban di anni 
15 anni, Matilde Checchinato 
di anni 16, Martina Zanchin di 
anni 16 e Benedetta Macchion di 
anni 17, hanno ottenuto il titolo 
di campionesse italiane gruppi 
spettacolo e sincronizzato nella 
categoria Junior. La gara tenuta-
si a Conegliano a marzo ha visto 
la vittoria del giovane gruppo con 
il programma “Voci di speranza”. 
Questo grande risultato frutto 
dell’impegno della società, della 
dedizione e sacrificio delle gio-
vani atlete e delle loro famiglie 
costituisce la porta di accesso ai 
campionati Europei a maggio e 
mondiali a settembre gare per 
le quali ora le ragazze si stanno 

preparando. Le quattro giovani 
con tanto entusiasmo e altret-
tanta discrezione hanno espres-
so tutta la loro grinta e determi-
nazione per la preparazione dei 
mondiali, “sarà un onore vestire 
la maglia della nazionale” han-
no dichiarato le ragazze durante 
la cerimonia di riconoscimento 
che si è tenuta in Sala consiliare 
il 27 marzo, alla presenza delle 
loro capaci allenatrici e dei fami-
liari. Lo sport è un grandissimo 
valore grazie al quale si creano 
amicizie e socialità, per le skate 
stars è proprio cosi: da tre anni 
le ragazze si allenano e si può 
dire vivono quotidianamente la 
loro amicizia anche e soprattut-
to sportiva sarà questa la loro 
ricetta per vincere? Per noi co-
munità di Loreggia loro sono già 
campionesse mondiali e per il 
riconoscimento ufficiale non ci 
resta che fare il tifo ed augurare 
un grandissimo in bocca al lupo!

Paolo Lamon
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MASSANZAGO

VILLANOVA DI CSP

USD FULGOR CALCIO MASSANZAGO

PNRR E INFORMATIZZAZIONE: PARTONO GLI AGGIORNAMENTI

▪ La Società punta al futuro nei giovani

▪ Entro un anno il tutto va realizzato, ma si punta ad essere on-line prima

Il Calcio Massanzago è una so-
cietà sportiva dilettantistica 

diretta dal presidente Zanon 
Michele e dal vicepresidente 
Fantinato Michele; molti sono 
i volontari che collaborano nei 
vari settori, dal giovanile alla 
prima squadra, ed è proprio con 
il “lavoro di squadra” che si vin-
cono i campionati. Con l’arrivo 
della primavera si sta per con-
cludere la stagione agonistica 
2023-2024, ci sono ancora mol-
ti obiettivi da raggiungere nel 
mese di aprile e ancora più im-
portanti gli impegni di maggio, 
e via via arriveranno i mesi esti-
vi con i vari camp e tornei tra-
dizionali territoriali. La Secon-
da categoria ha la possibilità di 
raggiungere per la seconda volta 
consecutiva i play-off, obiettivo 
insperato visto che la rosa dei 
giocatori rispetto all’anno pre-
cedente era stata ampiamente 
ringiovanita. Proprio questa 
scelta di ringiovanire la squadra 
si è rilevata vincente, decisione 

A breve l’aggiornamento della “finestra” 
del Comune sul web: poco tempo fa il re-

sponsabile dell’area Ced (Centro elaborazio-
ne dati) ha incaricato la software house “Hal-
ley Veneto” Srl di fornire al Comune il nuovo 
sito istituzionale utilizzando i fondi Pnrr 
”Esperienza del cittadino nei servizi pubbli-
ci” del pacchetto “Cittadino attivo”, finan-
ziati dall’Unione europea NextGenerationEu 
con il decreto del 16 settembre 2022 a cui il 
Comune di Villanova si è prontamente candi-
dato il successivo 22 settembre. Il mandato 
è stato rilasciato dopo la contrattazione e la 
visione delle varie offerte nel mercato, con 
l’intento di trovare il miglior servizio possi-
bile, sia come offerta al cittadino sia come 
miglior gestione da parte dell’ente nell’utiliz-
zo del sito e nel suo costante aggiornamento 
e fruibilità. La struttura dei siti istituzionali 
è codificata dalle linee guida di Agid e quindi 
si è cercato il miglior partner per semplifica-
re e migliorare la disponibilità dei contenu-
ti che l’ente mette a disposizione dei propri 
cittadini e la possibilità di aggiungere nuovi 

voluta dalla società e in primis 
dal direttore sportivo Nico-
la Carraro, che in accordo con 
presidente e vicepresidente, ha 
da sempre creduto nel settore 
giovanile e nella possibilità di 
costruire un gruppo di ragazzi 
proiettati a traguardi di eccel-
lenza nel futuro, ma che già 
hanno dato i loro risultati. Ri-
sultati che arrivano anche dal-
la squadra Juniores, che dopo 
aver vinto il campionato autun-
nale, sta ben figurando nel giro-
ne Elite, motivo per cui diversi 
giocatori sono già stati inseri-
ti nella prima squadra, anche 
grazie al lavoro in sinergia tra 
allenatori e società, che appaga 
a pieno le aspettative createsi. 
Il settore giovanile continua 
a lavorare nel segno dei valori 
dello sport e nella qualità dei 
collaboratori tecnici, che dalle 
attività di base stanno produ-
cendo linfa vitale per il futuro. 
Potremo vedere all’opera tutte 
le squadre junior nello storico 
torneo di fine stagione consi-
derato “Festa dello sport” dalla 
società per la sua importanza, 
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RISTRUTTURAZIONI 
CHIAVI IN MANO 
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       certificati 
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Progettazione e vendita cucine
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www.glcrestauraearreda.com
viale Roma 102 San Dono di Massanzago (PD)

TEL.: 041 3073274 | whatsApp 340 4513573

al quale partecipano tutte le re-
altà del nostro territorio e che 
è ormai divenuto uno dei più 
importanti del settore, motivo 
di aggregazione tra atleti e fa-
miglie. Per finire, a luglio ci sarà 

l’immancabile camp di tre set-
timane con i tecnici qualificati 
Uefa e gli importanti open-day, 
occasioni per toccare con mano 
la realtà societaria della Fulgor 
Massanzago. Come sempre non 

ci resta che augurare un grosso 
in bocca al lupo per il proseguo 
di stagione e un grazie per il la-
voro svolto per i nostri giovani.

Claudio Bustreo 

canali di comunicazione verso gli utenti. Un 
investimento nell’esperienza del cittadino 
attivo che al raggiungimento dell’operativi-
tà del portale porterà nelle casse dell’ente 
155.234 Euro. Assieme al nuovo sito isti-
tuzionale si è dato mandato ad Halley per 
l’implementazione di altri sevizi on-line 
sempre nell’ambito del pacchetto “Cittadino 
attivo” dei fondi Pnrr: il cittadino troverà 
on-line il servizio di richiesta di accesso agli 
atti, il servizio di richiesta di pubblicazione 
di matrimonio, il servizio di presentazione 
domanda per bonus economici, il servizio 
di presentazione domanda di agevolazione 
tributaria. Entro un anno il tutto va realiz-
zato, ma l’obiettivo è quello di essere online 
molto prima. Nel frattempo ulteriori man-
dati per altri servizi da implementare sono 
in conclusione di contrattazione sempre per 
una scelta oculata e non banale nell’utilizzo 
di fondi che devono migliorare l’esperienza 
del cittadino attivo.

Martina Pesce



dal lunedi al venerdi 8-20 
nei giorni lavorativi

Dove lo butto?
Rifiuti tessili

La raccolta riguarda i 
capi di abbigliamento 
(magliette, maglioni, 
camicie, pantaloni, 
gonne, vestiti, giacche, 
giacconi, cappelli, guanti,  
ecc.) comprese anche 
scarpe, cinture, borse e 
borsoni.

Verifica sul sito di Etra 
dove sono posizionati i 
contenitori nel tuo Comune.

COME CONFERIRLI

SERVIZIO RIFIUTI
800 247 842

www.etraspa.it

Raccogliere gli 
indumenti asciutti 
e in buono stato 
in sacchi chiusi 
e non troppo 
voluminosi.

Per il conferimento 
utilizzare gli appositi 
contenitori stradali 
con il logo Etra 
dislocati sul territorio 
comunale. 

Non abbandonare 
i rifiuti all’esterno 
dei contenitori. 
ATTENZIONE: 
giocattoli e accessori 
per l’infanzia non 
sono rifiuti tessili.
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PARTITA IVA E CF:
04908300280

Direttore sanitario:
Dott. Aldo Amato

Medico - Chirurgo

ORARI DI APERTURA POLIAMBULATORIO
Lunedì - Venerdì: 09.00 - 19.30
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ASSOCIAZIONE NAZIONALE COMBATTENTI E REDUCI: NUOVO DIRETTIVO
▪ Lorenzo Nostran torna a ricoprire la carica da presidente

Domenica 7 aprile l’Associazio-
ne nazionale combattenti e re-

duci, che vanta ben 101 anni di at-
tività, ha eletto il nuovo direttivo. 

VILLANOVA DI CSP Lorenzo Nostran torna a ricoprire 
la carica da presidente, al suo fian-
co Vanno Bugin viene confermato 
al ruolo di vice-presidente. Come 
segretaria è stata eletta Alberta 
Bassi, figlia del sempreverde redu-
ce centocinquenne Giuseppe, te-

stimone degli orrori della Seconda 
guerra mondiale. La carica di teso-
riere è stata affidata a Loris Covolo 
e come consiglieri si confermano 
Carraro Preonicio, Righetto Silva-
no, Tanduo Giuseppe e Nalessio Da-
rio, oltre a numerosi altri volontari 

che con grande passione intendono 
continuare a trasmettere i valori di 
pace e lealtà alle nuove generazioni. 
Il nuovo direttivo si è subito messo 
al lavoro nella organizzazione della 
solennità civile della Festa della Li-
berazione dove, come ogni anno, è 
stato dedicato un commosso ricor-
do al sacrificio del giovane Antonio 
Ceron medaglia d’oro al valor mili-

VINTO IL BANDO REGIONALE: A BREVE LA NUOVA OASI
▪ A Sant’Eufemia verrà realizzato un parco inclusivo

Il Comune di Borgoricco ha 
partecipato al bando regio-

nale per la riqualificazione in-
clusiva di aree pubbliche, lan-
ciando un progetto innovativo 

BORGORICCO nell ’area “oasi” di fianco alle 
scuole elementari di Sant’Eu-
femia. Percorsi inclusivi, in-
novazioni sensoriali, giostrine 
inclusive immerse nella natura. 
Il progetto, dal valore comples-
sivo di 63.000 Euro, sarà fi-
nanziato per oltre 43.000 Euro 

dalla Regione Veneto mentre la 
parte restante con risorse pro-
prie. Una grande opportunità e 
un premio per l ’ idea presentata 
dall ’Amministrazione comuna-
le. Il progetto sarà presentato a 
breve alla cittadinanza per illu-
strare questa idea progettuale 
che diventerà realtà.

Emanuele Carli

“OPEN BRAIN”: PROGETTI DI LAUREA PER INNOVARE IL COMUNE
▪ Depositata la tesi di laurea di una giovane cittadina neolaureata

L’iniziativa “Open brain” mira 
a valorizzare i giovani talenti 

del territorio, mettendo a dispo-
sizione borse di studio per pro-
getti di laurea che contribuiscano 

BORGORICCO a un significativo miglioramento 
e valore aggiunto per la comunità 
locale. In un mondo in costante 
cambiamento, il Comune di Bor-
goricco ha deciso di investire nel 
potenziale dei suoi giovani citta-
dini e nel loro impegno scientifico. 
L’obiettivo è quello di intrecciare 

percorsi scolastici e universitari 
con gli interessi e le necessità della 
comunità, creando un solido lega-
me tra istruzione e sviluppo loca-
le. Detto, fatto: è stato depositato 
il primo progetto, grazie al contri-
buto di Federica Peron, cittadina 
di Borgoricco neo-laureata, che 

ha donato la sua tesi di laurea: il 
giardino terapeutico in villa Bres-
sanin. Un giardino sensoriale, de-
dicato ai malati di Alzheimer, che 
ricrea virtualmente delle stanze 
nella natura, che richiamano il 
concetto-casa. La stanza aromati-
ca, la stanza della convivialità con 
orto-terapia, la stanza della legge-
rezza e la stanza zen, con effetti 
sonori e cromatici. Acqua, luce, 

verde, profumi, colori e suoni sono 
studiati appositamente per offrire 
un percorso dedicato ed inclusivo 
a soggetti anziani. Un ringrazia-
mento è stato rivolto dal sindaco e 
da tutta l’Amministrazione comu-
nale per l’impegno e l’importante 
contributo di Federica Peron riser-
vato al territorio.

Emanuele Carli

tare. Il Comune ha voluto esprimere 
un sentito ringraziamento a tutto il 
direttivo uscente per quanto fin ora 
portato avanti, in modo particolare 
al signor Bonetto Enzo che per se-
dici anni si è occupato della segre-
teria, augurando un buon lavoro al 
nuovo direttivo.

Martina Pesce
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POSATA LA PRIMA PIETRA DELLA NUOVA SCUOLA DI ARSEGO
▪ La consegna dell’opera finita è prevista per il 30 giugno 2026

Procedono spediti i lavori che 
porteranno alla realizzazio-

ne della nuova scuola elementa-
re di Arsego. La prima fase degli 
interventi, dedicata alla demo-
lizione del vecchio edificio, 
iniziata a gennaio, si è conclu-
sa esattamente dopo due mesi. 
Sabato 23 marzo si è aperto 
un nuovo capitolo, con lo svol-

S. GIORGIO D. PERTICHE

SOTTOPASSO DI VIA ROMA: PRESENTATO IL PROGETTO
▪ Costo di 24 milioni di Euro, necessari anche per la costruzione di due ponti

Sala consiliare gremita nella 
serata del 14 marzo scorso 

per l ’attesa presentazione del 
progetto di fattibilità, realizza-
to da Rfi, sulla soppressione del 
passaggio a livello di via Roma, 
che sarà sostituito da un sotto-
passo leggero non camionabile. 
Il progetto prevede anche una 
nuova viabilità di collegamento 
con le strade provinciali e regio-
nali: per realizzare il sottopasso, 
infatti, va garantito il collega-
mento est-ovest nell ’ottica dello 
scambio dei mezzi pubblici gom-
ma-rotaia. Per questo il traccia-
to della Strada provinciale 10, 
che attualmente insiste su via 
Roma, dovrà essere ridisegnato 
con la riclassificazione a provin-
ciali di via Anconetta, Margarise 
e via Punara “bassa” e, contem-

S. GIORGIO D. PERTICHE poraneamente, declassando a 
comunale un tratto di circa 500 
metri di via Roma (dalla chie-
sa del capoluogo alla regionale 
“del Santo”). Il sottopasso avrà 
un’altezza minima di 4,35 me-
tri per permettere il transito 
ad ambulanze, vigili del fuoco 
e mezzi pubblici di trasporto, e, 
solo in caso di emergenza, anche 
del traffico pesante. Verrà rea-
lizzato poco più a sud rispetto 
all ’attuale passaggio a livello e 
si svilupperà in parallelo al trac-
ciato ferroviario al fine di un 
alto contenimento dell ’impatto 
ambientale. Con la nuova via-
bilità prevista dal progetto, per 
uscire dal capoluogo si passerà 
sotto alla ferrovia, svoltando a 
destra sul sedime dell ’attuale 
via Ferrata, per poi giungere a 
una nuova rotonda: proseguen-
do dritto, costeggiando la ferro-
via, si raggiungerà il cavalcafer-

rovia di via Anconetta, mentre 
svoltando a sinistra ci si dirigerà 
verso la regionale “del Santo”, 
dove sarà possibile im-
mettersi in sicurezza 
direttamente sulla cir-
convallazione già esi-
stente di fronte al Cen-
tro commerciale “Le 
Centurie”. Le rampe di 
discesa e di risalita al 
sottopasso sono pre-
viste nella corsia più 
prossima alla ferrovia, 
mentre sarà costruita 
in quota, sul lato est, 
la corsia che permet-
terà l ’accesso alle abi-
tazioni circostanti l ’o-
pera e il collegamento 
con la stazione e con la 
vecchia viabilità. L’im-
porto dei lavori è pari 
a 24 milioni di Euro, 
necessari anche per la 

nOtiziE daLLa Sr 308 Strada dEL SantO

NOLEGGIO UFFICI
PER START UP E AZIENDE

LM Space è uno spazio moderno e all’avanguardia ideale per ospitare start up, piccole aziende, agenzie.
I locali spaziosi, caratterizzati da una forte presenza di luce naturale, si trovano in una struttura facilmente 
accessibile, dotata di ascensore e comodo parcheggio, a due passi dal centro di Cittadella (Pd).
Un luogo che o�re sale studiate per rispondere in modo �essibile alle richieste delle aziende.

LM Space mette a disposizione tre u�ci che possono ospitare da 6 a 12 persone grazie all'arredamento 
modulabile. Uno spazio ideale per aziende di piccole dimensioni, realtà lavorative emergenti, succursali. Gli u�ci 
sono moderni, attrezzati e caratterizzati da luce naturale.

Promozione noleggio U�ci per Start Up
Per le StartUp che intendono noleggiare i nostri u�ci, per una durata minima di sei mesi, abbiamo dedicato una 
promozione del 50% in meno sul prezzo mensile per il primo anno di noleggio.

Promozione noleggio U�ci per aziende
Per le aziende che scelgono di noleggiare i nostri u�ci, per una durata minima di sei mesi, abbiamo dedicato 
una promozione del 30% in meno sul prezzo mensile per il primo anno di noleggio.

Scegli LM Space come location per il tuo u�cio!  Maggiori informazioni sulle promozioni a info@lmspace.it

gimento della cerimonia della 
“posa della prima pietra” che ha 
visto la partecipazione di tutti 
gli alunni della “Pascoli”, at-
tualmente ospitati in parte nel 
plesso di San Giorgio e in parte 
nel patronato di Arsego. Due di 
loro, in rappresentanza di tutte 
le classi, hanno dato lettura ad 
alcuni pensieri augurali dedi-
cati al costruendo edificio. Ad 
accompagnare i ragazzi mol-
tissimi insegnanti ed ex-in-

segnanti, pezzi di storia della 
scuola locale. Un nome per tut-
ti quello della maestra Teresa 
Lorenzin, oggi ultra-novanten-
ne, che aveva cominciato la sua 
carriera di docente addirittura 
nel vecchio edificio della scuo-
la del dopoguerra, continuan-
do poi il suo percorso in tutti i 
plessi succedutisi nei decenni, 
fino a quello appena abbattuto. 
Momento centrale dell ’evento è 
stata la posa di una prima pie-
tra assai particolare in quanto 
“salvata” allo scopo nel corso 
della demolizione della vecchia 
scuola, ed utilizzata quale sim-
bolo di orgogliosa appartenen-
za alla comunità e continuità 
fra passato e futuro. Sulla vec-
chia pietra è stata apposta la si-
gnificativa scritta “Ai cittadini 
del domani che in questa nuova 
scuola intraprenderanno il loro 
percorso di formazione ed edu-
cazione. Che crescano liberi di 
sviluppare i propri talenti gra-
zie agli insegnamenti che qui 
apprenderanno, potendo con-

tare sul forte esempio traman-
dato dalle generazioni passate, 
solida base su cui poggiano con 
fiera identità le fondamenta di 
questo edificio”. Il Comune ha 
inoltre eseguito l ’ interramen-
to di una “capsula del tempo”, 
contenente disegni fatti dai 
bambini oltre a pensieri e dedi-
che messi su carta dai presen-
ti alla cerimonia per celebrare 
l ’evento. Il progetto del nuovo 
edificio scolastico prevede la 
realizzazione di dieci ampie 
aule didattiche e cinque labo-
ratori, palestra omologata e au-
ditorium con ingresso e servizi 

autonomi per renderli fruibili 
anche alla cittadinanza, senza 
impegnare gli spazi strettamen-
te scolastici; si tratterà di un 
edificio a consumo energetico 
quasi nullo, dotato di impianto 
fotovoltaico con potenza di 163 
chilowatt per il riscaldamento e 
la ventilazione con trattamento 
dell ’aria. La consegna dell ’opera 
finita, dal costo di 8,5 milioni di 
Euro di cui 4 finanziati da fondi 
del Pnrr, è prevista per il 30 giu-
gno 2026.

Paolo Lamon 

costruzione di due nuovi ponti 
sul Tergola e sul Vandura; ulte-
riori 10 milioni sono le somme 
a disposizione per la progetta-
zione, l ’Iva, l ’acquisizione delle 

aree interessate ed eventuali im-
previsti. La durata dell ’interven-
to è stimata in 900 giorni.

Lucio Zuccarato 
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RITORNA LA MAGNALONGA ORGANIZZATA DALLA PRO LOCO
▪ 26 maggio: una biciclettata non competitiva, adatta a tutti CAMPODARSEGO

nOtiziE daLLa Sr 308 Strada dEL SantO

Investi in formazione! Scegli LM Space!

EXCEL BASE

Il corso si propone di fornire in maniera 
estremamente pratica ed efficace tutte le
informazioni necessarie sugli strumenti per potere
sfruttare al meglio gli enormi vantaggi offerti dal
programma Microsoft Excel.

20 ore di formazione

MICROSOFT POWER QUERRY - POWER 
PIVOT
Scopri le funzionalità e l'importazione di dati usando 
PowerQuery
Panoramica generale sulla “nuova gestione dei dati” 
con il Modello Dati di Power Pivot nonchè i concetti 
sul Modello Dati: Entità / Relazioni e le differenza tra 
“LookUpTable” (LUT) e “FactTable”

16 ore di formazione

SOLIDWORKS BASE

Il corso di SolidWorks  ha l’obiettivo di formare utenti a partire 
delle conoscenze base del programma ad un suo utilizzo 
quotidiano e si rivolge a tutti i professionisti impegnati nel settore 
della progettazione e a tutti coloro che hanno necessità di 
sviluppare in breve tempo i propri progetti per comunicarli con 
esattezza alle persone coinvolte nei processi di ricerca, sviluppo e 
realizzazione prodotto.

24 ore di formazione

AUTOCAD BASE

l Il corso è indirizzato a tutti coloro che si
approcciano per la prima volta a questo
prodotto, che rappresenta di fatto lo standard
per i software CAD, ma anche a quelli che
vogliono fissare le loro conoscenze nell'ambito.

 20 ore di formazione 

Nata nel 2003, è il fiore 
all ’occhiello della Pro Loco 

di Campodarsego. Un percorso 
tra natura ed enogastronomia 
che coinvolge il territorio di 
Campodarsego e tutte le sue 
frazioni. Durante il percorso 
i partecipanti si fermeranno 
nelle varie tappe per consu-
mare il piatto del menù previ-
sto. A breve verranno resi noti 
gli orari di partenza in grup-
pi e con gli intervalli previsti 
dall ’organizzazione. A tutti i 
partecipanti adulti a fine corsa 
verranno consegnati dei gad-
get. Il percorso si snoda preva-
lentemente su strade asfaltate: 
è fortemente consigliato pre-
vedere un’adeguata attrezzatu-
ra, anche per la protezione da 
sole o pioggia e un sufficiente 
grado di allenamento; gli or-
ganizzatori consigliano un ab-
bigliamento appropriato. Nei 
tratti di strada asfaltata dove 
transitano anche le auto, è me-
glio procedere secondo quanto 
previsto dal Codice della stra-
da. Saranno presenti volontari 
nei punti di maggior traffico 
al fine di rendere quanto più 
sicura la pedalata. Ogni parte-
cipante è tenuto al rispetto as-
soluto dell ’ambiente, non sono 
ammesse bottiglie in vetro lun-
go il percorso ed è vietato in-

trodurre o consumare alcolici 
di qualsiasi natura provenienti 
dall ’esterno e non strettamente 
legati al normale funzionamen-
to dei punti ristoro... Durante 
il percorso i partecipanti, oltre 
a consumare il piatto previsto 
per la tappa, potranno godere 
di intrattenimento. Quest’an-
no con grande soddisfazione gli 
organizzatori hanno presenta-
to nella tappa di Bronzola (Ter-
golandia) il gruppo “Smile mu-
sic” band, tutta una famiglia di 
cantanti e musicisti dagli 11 
ai 20 anni. La durata prevista 
è di circa quattro ore. A breve 
sarà disponibile la possibilità 
di registrarsi sul sito web del-
la Pro Loco di Campodarsego, 
iscriversi alla manifestazione e 
versare con bonifico on-line la 
quota di adesione. Sarà comun-
que possibile iscriversi anche 
nella giornata del 26 maggio 
2024 salvo il sold-out antici-
pato della manifestazione per 
raggiungimento del numero 
massimo gestibile dai nostri 
volontari. In caso di maltem-
po, la manifestazione potrebbe 
essere annullata a giudizio in-
sindacabile del Comitato orga-
nizzatore. Altre info più detta-
gliate potranno essere reperite 
nel sito della Pro Loco di Cam-
podarsego.

Luigina Zin
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“La nostra è una lista interamente civica, senza alcuna 
appartenenza politica e senza alcun appoggio politico, 
nella quale, rispetto ai nomi imposti dall’alto, abbiamo 
privilegiato le professionalità e le competenze di tutti i 
componenti ed il loro sincero ed autentico legame col 
territorio del nostro Comune.”
Esordisce così Paolo Gallo, di professione imprenditore 
di Santa Giustina in Colle e già Sindaco del paese nel 
quinquennio 2014-2019, nel rendere pubblica la 

propria nuova discesa in campo per s�dare l’attuale sindaco.
“La nostra Comunità ha bisogno di un’amministrazione che sia più inclusiva 
verso i Cittadini, nella progettazione e nella realizzazione delle opere pubbli-
che; che sia più incisiva nel seguire l’iter dei diversi progetti e nel reperimento 
delle risorse; che sia più presente nel dare le giuste direttive ed i giusti solleciti 
durante l’esecuzione dei lavori; che sia più lungimirante nelle scelte che coin-
volgono l’assetto futuro del territorio; che guardi al sociale utilizzando le tante 
risorse del nostro Comune favorendo il coinvolgimento dei nostri cittadini e 
associazioni, rispetto alla più semplice e comoda scelta di rivolgersi alle coope-
rative esterne;”.
La lista dei candidati consiglieri, che vede al suo interno alcune conferme e 
moltissime novità, verrà resa nota una volta de�nito l’iter burocratico per la sua 
presentazione.

ELEZIONI COMUNALI 8-9 GIUGNO
SANTA GIUSTINA IN COLLE 

PAOLO GALLO
L’UNICA ALTERNATIVA

INIZIA ALLA GRANDE IL 2024 DI RICCARDO SIMIONATO

IN ARRIVO LE ELEZIONI AMMINISTRATIVE…

▪ Risultati eccellenti per il pilota “Automodel” di Santa Giustina in Colle

▪ Quali sfide attendono la prossima amministrazione comunale?

L’anno nuovo è iniziato esatta-
mente com’era finto il precedente 

e, se il buon giorno si vede dal mat-
tino, il 2024 potrebbe portare anche 
maggiori soddisfazioni al nostro 
giovanissimo compaesano Riccardo 
Simionato, classe 2006, pluri-pre-
miato pilota “Automodel” residente 
nel capoluogo. All’inizio del mese 
di marzo, Riccardo è stato protago-
nista assoluto nella prima prova (su 
tre) del campionato italiano Off road 
cat Sport tenutasi presso il rinomato 
circuito dell’Aol club di Policoro, me-
raviglioso centro sito sulla pianura di 
Metaponto, nel matese, in Basilicata. 
Con la sua Hb D8 Ws motorizzata 

Come noto da tempo, il Governo 
italiano, con il cosiddetto Decre-

to Elezioni di fine gennaio, ha fissa-
to per i giorni di sabato 8 giugno e 
di domenica 9 giugno 2024 la data 
di svolgimento delle Elezioni euro-
pee e del turno ordinario di Elezioni 
amministrative per il rinnovo degli 
organi di governo degli Enti locali. 
Tra i 3.712 Comuni che andranno al 
voto ci sarà anche Santa Giustina in 

S. GIUSTINA IN COLLE

S. GIUSTINA IN COLLE

“Nova Engines B3R Evo” e gomma-
ta Matrix, il nostro giovane pilota, 
gareggiando nella categoria “Sport”, 
è stato infatti autore di una presta-
zione solida e convincente lungo 
tutto il week-end di gara, che gli ha 
consentito di portare a casa la prima 
vittoria di stagione all’esito di 76 giri 
combattutissimi, con un tempo to-
tale di 0:45:01:327. Grande la soddi-
sfazione di Riccardo, che sul proprio 
profilo Facebook non ha mancato di 
celebrare l’ottimo risultato conse-
guito, evidenziando una partenza 
alla grande fin dal venerdì e valoriz-
zando il lavoro fatto sia dal papà (e 
primo tifoso in assoluto) Massimo, 
sia da Roberto Zen, nelle serate pre-
cedenti la partenza per la gara, met-
tendo a punto una macchina settata 

a dovere che ha consentito a Riccardo, 
col proprio talento, di risultare da su-
bito il più veloce, così partendo, nella 
classifica dei migliori, con il numero 
1. Nonostante qualche problema in 
semifinale (che lo porta a qualificar-
si in seconda posizione) ed un inizio 
di gara tutto in salita a causa di uno 
scontro fortuito con la macchina che 
lo precedeva (e che lo faceva scendere 
in ottava posizione), grazie anche ai 
preziosi consigli “di mantenere la cal-
ma e guidare pulito” di papà Massimo 
e di Mattia Polito, Riccardo riusciva 
in una strepitosa rimonta che lo por-
tava non soltanto a vincere la com-
petizione in maniera assoluta, ma 
anche a realizzare il giro più veloce in 
0:33:914. Un risultato straordinario, 
per il quale il “nostro” campioncino 

ha ringraziato anche Riccardo Verar-
do ed Alessandro Stocco per il sup-
porto con le gomme e Danilo Pucci e 
Giancarlo Polito per la carburazione 
del motore. Nemmeno il tempo di 
festeggiare, che già venti giorni dopo 
Riccardo era impegnato nella prima 
prova del campionato interregiona-
le Amsci Triveneto-Emilia presso la 
bellissima pista Ongaroring. Dopo 
la premiazione per le vittorie conse-
guite nel 2023, Riccardo si qualifica 
in seconda posizione nella categoria 
Eco Pro ed in quinta posizione nella 
categoria Nitro Pro. Se nella prima 
delle due citate categorie Riccardo ri-
esce ad ottenere tre splendidi secondi 
posti, lottando fino all’ultimo per la 
vittoria, nella seconda categoria non 
si è potuto gareggiare a causa della 
pioggia battente, rimanendo quindi 
confermato il quinto posto ottenuto 

Colle, la cui precedente tornata risale 
al 2019. Molteplici sono le “sfide” che 
attendono la prossima amministra-
zione comunale, sia sotto l’aspetto 
puramente materiale delle opere da 
realizzare, sia sotto il profilo (an-
che) strategico dei progetti da porre 
in cantiere, pur essendovene alcune 
certamente più spinose. In primo 
luogo, vi sarà da realizzare compiuta-
mente la riqualificazione del centro 
del capoluogo, il cui primo stralcio ri-
sulta già approvato ed appaltato, ma 
in merito ai cui costi sarà oltremodo 

necessario operare un monitoraggio 
attento e coscienzioso, visto che gli 
esborsi originariamente previsti con 
il progetto (sostanzialmente equi-
valente) del 2018 risultano essere 
(delibere alla mano) più che tripli-
cati; non di meno, sarà ugualmente 
necessario riconsiderare il progetto 
da ultimo licenziato nella parte in 
cui sembra sacrificare in via defini-
tiva, e senza una valida alternativa, 
numerosi parcheggi di cui invece 
odiernamente il centro paesano è 
dotato (e che già non possono defi-

nirsi sufficienti). In secondo luogo, 
vi sarà da gestire la spinosissima se-
conda fase del progetto relativo alle 
connessioni ciclabili in adiacenza al 
fiume Tergola, già oggetto di conten-
zioso amministrativo avanti al Tar 
(vinto in primo grado dal Comune) 
e che ora, salvo sorprese, si sposterà 
sul campo ben più problematico del-
la determinazione delle indennità di 
“esproprio” (ove non fosse possibile 
una modifica del progetto all’ultimo 
minuto che accontenti tutti i conten-
denti e metta fine alla vertenza). In 
terzo luogo, non sarà più procrasti-
nabile la gestione dell’area dell’ex-pa-
tronato di Fratte, in merito al cui 
sfruttamento ed alla cui trasforma-
zione si dovrà fare i conti con il man-
cato acquisto dell’area confinante 

(nota come casa della maestra Irma), 
sebbene ricompresa nello studio di 
fattibilità commissionato dall’attua-
le Amministrazione comunale. In 
quarto luogo, si dovrà riconsiderare il 
ruolo del Comune di Santa Giustina 
in Colle all’interno della Federazione 
dei Comuni del Camposampierese, 
della quale, se non le vien data nuova 
linfa tramite una riorganizzazione 
generale (sia a livello di governan-
ce, sia a livello di promozione dell’a-
desione di altri Comuni), converrà 
seriamente pensare se continuare 
a far parte. Sfide solo all’apparenza 
semplici, ma che in verità sottendono 
decisioni non facili e per nulla scon-
tate, visto che incideranno per molti 
decenni a venire sull’amministrazio-
ne del nostro Comune.

Cristian Centenaro

in qualifica. Non rimane allora che 
attendere le prossime gare ed i pros-
simi sicuri allori del nostro bravissi-
mo giovane concittadino.

Cristian Centenaro
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a cura di Fabr izio Lanza
Medici & Medicina

Con 23 chilogrammi di con-
sumo annuale pro capite, gli 

italiani sono tra i più grandi con-
sumatori al mondo di formaggi, 
secondi solo ai tedeschi con 24,3 
chilogrammi. In un contesto di 
mercato che vede l’Europa come il 
più importante esportatore mon-
diale di latte e prodotti caseari. “Il 
formaggio italiano è un alimen-
to genuino, prodotto con latte, 
fermenti, caglio e sale. Il Grana 
padano, il formaggio più venduto 
al mondo è prodotto così. Certo 
sono presenti degli additivi, ma 
rispetto alla produzione mondia-
le, il formaggio italiano è il meno 
elaborato - stigmatizza il dottor 
Giampaolo Gaiarin, vicepresiden-
te dell’Organizzazione nazionale 
assaggiatori formaggi”. E adesso 
i ricercatori americani dell’Uni-
versity of Michigan scoprono, la 
notizia è recente, che il formag-
gio crea una forte dipendenza nei 
consumatori, tanto da paragonar-
lo ad una sostanza stupefacente. 
A dire il vero, da tempo gira  uno 
studio italiano della Fondazio-
ne Edmund Mach di San Miche-
le all’Adige, nel quale si sostiene 
che i formaggi, quelli trentini di 
alpeggio, contengono due parti-
colari batteri, lo streptococcus 
thermophilus 84 C e il Lactoba-
cillus brevis, in grado di rilasciare 
nell’organismo elevate concentra-
zioni di acido Y amminobutirinni-
co (Gaba), un neurotrasmettitore 
con proprietà calmanti. Ma non 
è così per i ricercatori americani, 
per i quali, la molla che farebbe 
scattare il consumo dei formaggi 

A cosa serve, alimenti ricchi e quanta assumerne…

Quando si parla di vitamina D si intendono due sostanze diver-
se con funzioni simili. La vitamina D2, ergocalciferolo, che si 

trova negli alimenti e la vitamina D3, colecalciferolo, che si forma 
nel nostro corpo. Questa infatti si forma nella cute dove il cole-
sterolo viene trasformato in vitamina D3 grazie ai raggi Uv del 
sole. Tale vitamina non è solubile in acqua e quindi viene legata da 
proteine specializzate che la trasportano nel fegato e poi nel rene 
dove viene attivata per poter svolgere le sue funzioni. La vitamina 
D ha la funzione importante di mantenere costanti i livelli di cal-
cio e fosforo nel sangue, modula l’assorbimento di questi minerali 
nell’intestino, la loro eliminazione nei reni e il loro utilizzo nelle 

ossa. Qui la vitamina D controlla l’azione delle cellule dette osteoclasti. Queste, se necessario, liberano 
il calcio presente nelle ossa. Quando i livelli di vitamina D sono bassi, il calcio viene liberato causando il 
rachitismo nei bambini in crescita. Senza la vitamina D solo il 10 o 15 per cento del calcio presente negli 
alimenti verrebbe assorbito e grazie invece a tale vitamina l’assorbimento aumenta fino al 30 per cento 
e fino all’80 per cento durante la crescita. La vitamina D è importante anche nella risposta immunitaria 
innata e acquisita. Infatti rinforza le nostre prime barriere di difesa dall’ambiente esterno che sono la 
cute, le prime vie respiratorie e l’apparato gastrointestinale, stimolando la produzione di alcune sostan-
ze con funzione antimicrobica e la formazione di nuovi linfociti T. La vitamina D non utilizzata viene 
immagazzinata nel fegato. Nel nostro paese in estate può essere sufficiente esporsi per pochi minuti al 
giorno a braccia e viso scoperti per far scorta di vitamina per i mesi invernali. Quindici minuti al giorno di 

VITAMINA D: 
ESSENZIALE ALLO SVOLGIMENTO DI MOLTE FUNZIONI VITALI
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non sarebbe da attribuirsi a dei 
batteri, ma ad un peptide, la case-
omorfina, derivato dalla scompo-
sizione della caseina, la principale 
proteina del latte, durante la dige-
stione. Lo studio americano, in-
fatti, rileva che l’effetto di questa 
sostanza indurrebbe chi consuma 
il formaggio a “perdere il control-
lo”. La caseomorfina, con un effet-
to simile a quello delle sostanze 
stupefacenti, non ancora del tutto 
chiaro, produrrebbe un eccessivo 
senso di gratificazione e di benes-
sere tanto da determinare un con-
sumo compulsivo di formaggio. 
Come la morfina, la casemorfina 
andrebbe a stimolare i recettori 
delle endorfine, sostanze chimi-
che naturali prodotte dal cervello, 
provocando anche rilassamento e 
riduzione dell’ansia. Ecco perché, 
secondo i ricercatori americani, 
il formaggio se non consumato 
periodicamente sarebbe in grado 
di creare vere e proprie crisi di 
astinenza. E durante il consumo 
di latticini, lo stimolo compulsivo 
renderebbe complicato fermar-
si. Nelle conclusioni dello studio, 
gli americani suggeriscono anche 
dei metodi di disintossicazione 
dal formaggio che, ora, da appas-
sionato consumatore, in queste 
righe mi permetto tralasciare. Mi 
paiono eccessivi. Dal punto di vi-
sta nutrizionale, anzi, i formaggi 
non vanno eliminati dalla tavo-
la, perché vantano  un elevato, e 
benefico, contenuto di calcio, un 
apprezzabile quantitativo di pro-
teine e vitamine  importanti come 
la A, la B12 e la B2. Nutrizionisti 

Continua nella pagina successiva

ECCO (FORSE) PERCHÉ IL FORMAGGIO CREA DIPENDENZA
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Sarà a causa della caseomorfina, un prodotto della digestione delle proteine del latte?
e dietologi, a causa della presenza 
di grassi, suggeriscono nelle diete 
il “modico consumo” di formaggio: 
una porzione non più di due volte 

a settimana. Tutti gli altri, appas-
sionati, assaggiatori e “dipenden-
ti”, invece, saranno sollevati dal 
sapere che gli italiani acquistano, 

pro capite, circa 2 chilogrammi di 
formaggio al mese, che vale a dire 
un consumo di mezzo chilo a setti-
mana. Che vada tutto buttato via?

Fabrizio Lanza



Maggio 2024 47Anno di edizione

MOSTRA PERMANENTE

Trattamenti
olistici

per il sonno

Visita iridologica
con consulenza

nutrizionale 
per l’insonnia

Ri�essologia
plantare

per dormire

Esercizi di respiro
consapevole con

tecniche di 
meditazione

speci�che sonno

Consulenze
di naturopatia
e Kinesiologia

e�caci per dormire

Massaggi
olistici

anti-insonnia

Theta Healing
scioglie i blocchi

emozionali e 
aiuta a dormire

E questa è solo
la punta 

dell’icebearg
c’è molto, molto
altro da vedere!

Non essere il prossimo
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Sabato 26/ Domenica 27 Maggio 2024

BOOKCROSSING NELLE ONCOLOGIE DELL’ALTA PADOVANA
esposizione ai raggi solari sono sufficienti per produrre 
la giusta quantità (teoricamente 3.000 Ui) di vitamina D 
per un corretto funzionamento del nostro organismo. È 
importante un apporto minimo giornaliero di vitamina 
D indipendentemente dall’età pari a 600 Ui. I bambini 
sotto l’anno di età ne richiedono poco meno (400 Ui) e 
gli anziani una quantità leggermente superiore (800). 
Nei primi dodici mesi di vita la quantità assunta con il 
latte, sia materno che artificiale, non è sufficiente ed è 
quindi raccomandata una integrazione. Quando i livelli 
di vitamina D sono adeguati la sua produzione a livel-
lo cutaneo viene bloccata evitando il rischio di un suo 
eccesso. Il quantitativo che si forma è variabile a secon-
da dell’area geografica, della stagione, della presenza di 
smog, dal contenuto di melanina (più scura è la pelle e 
meno vitamina D viene prodotta) e poi con l’avanzare 
dell’età diminuisce la capacità della cute di produrla. 
L’alimentazione quindi rimane un’importante fonte di 
vitamina. Cibi ricchi di vitamina D sono i pesci grassi 
come salmone, sardine, sgombri, aringhe oltre al tuorlo 
d’uovo, burro e latticini. Ci sono alcune malattie come 
la celiachia, malattie infiammatorie intestinali, bypass 
gastrici che riducono l’assorbimento dei grassi e quindi 
della vitamina D. In questi casi può essere utile ricorre-
re a integratori che si trovano facilmente in farmacia in 
forma di olio, gocce o capsule molli. Vanno presi duran-
te un pasto in quanto l’assorbimento avviene appunto 
insieme ai grassi. Possono contenere solo vitamina D o 
anche calcio o altre vitamine. Sono particolarmente utili 
anche per chi ha problemi di mineralizzazione delle ossa 
o per chi sta assumendo farmaci che interferiscono con 
il metabolismo della vitamina D come i cortisonici, an-
tiepilettici e antivirali.

Dott.ssa Elisa Sbrogiò - Farmacia comunale di Salzano

Il valore terapeutico della lettura
Un libro che diventa un’occasione di 

incontro e condivisione tra pazienti, 
un alleggerimento per gli accompagna-
tori ma anche un filo di comunicazione 
importante col personale sanitario: con 
questa finalità nelle Unità operative di 
Oncologia degli ospedali di Cittadella e 
Camposampiero, dirette dal dottor Te-
odoro Sava, si promuovono iniziative 
di “bookcrossing”. Nel “bookcrossing” 
la persona lascia, nell’apposito spazio 
all’interno delle sale d’attesa, un libro 
già letto e in cambio ne prende un al-
tro, donato sempre da un utente dell’o-
spedale: tutto ciò intende favorire la 
circolazione e il libero scambio di libri, 
promuovendo così il piacere ma anche il 
valore terapeutico della lettura. Marte-
dì 23 aprile, in occasione della Giornata 
mondiale del Libro e del diritto d’auto-
re, conosciamo meglio questa iniziati-
va attraverso le parole del dottor Luca 
Riccardi, ideatore della stessa e psico-
logo del reparto, e del direttore, dottor 
Teodoro Sava. “La scelta di promuovere 
nelle nostre Oncologie il bookcrossing 
nasce dal fatto che la parola scritta, at-
traverso il ricorso metaforico a storie 
reali o di pura fantasia - spiega il dot-
tor Riccardi - aiuta spesso il soggetto 
a riconoscere e rileggere i propri stati 
d’animo. Inoltre lasciare libero un libro 
vuol dire lasciare libere le emozioni e i 
mondi che vivono tra quelle pagine e 
donarle a chi passerà in quel luogo dopo 
di noi. Donare un libro è quindi il modo 
che una persona ha per offrire a tanti 
l’occasione di arricchirsi delle stesse o 
di altre emozioni. Mi piace poi ricordare 

che la nostra equipe - e ne ho esperienza 
diretta attraverso i gruppi di lettura che 
promuoviamo - riesce anche a instilla-
re in qualcuno la conseguente passione 
per la scrittura”. “Penso che la promo-
zione della lettura - osserva il dottor 
Sava - nella nostra realtà rappresenti 
un’importante occasione che offriamo 
per rendere più umani questi luoghi di 
cura; trovare nelle nostre sale d’attesa 
molteplici libri a disposizione rende il 

tempo più leggero, anche quando il pa-
ziente deve sottoporsi a chemioterapia. 
Il bookcrossing - conclude l’oncologo 
- nel tempo ha riscontrato un succes-
so crescente, a tal punto che a Campo-
sampiero abbiamo dovuto sostituire gli 
scaffali con altri più nuovi e capienti”. 
Non ci resta che augurare una buona 
lettura a tutti, facendo nostre le parole 
dello scrittore francese Daniel Pennac: 
“Un libro ben scelto ti salva da qualsiasi 
cosa, persino da te stesso”.

Comunicato stampa - Ulss 6 Euganea
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